VIVIENDO LIBRE DE PECADO, VOLUMEN 1

Por Rev. Ernest Angley

Todos Derechos Reservados.

Copyright © 2007 Ernest Angley.

Impreso en los Estados Unidos de América.

Distribuido por Winston Press.

P.O. Box 2091, Akron, Ohio 44309

VIVIENDO LIBRE DE PECADO, VOLUMEN 1

- Portada

- Título de la página

- Índice de contenidos

- Capítulo 1: Seguridad eterna

- Capítulo 2: Cartas del Señor

- Capítulo 3: El pecado trae sentencia

- Capítulo 4: Las prendas de vestir

- Capítulo 5: Diez Mandamientos

- Capítulo 6: La carne y el diablo

- Capítulo 7: Más obras de la carne

- Capítulo 8: El engaño del pecado

- Capítulo 9: El libro de los Romanos lo presentan por completo

- Capítulo 10: Algunas palabras finales a los romanos

- Sobre el autor

- Más libros por Ernest Angley

Capítulo 1: Seguridad eterna

En una visitación divina en 1954 el Señor me dijo que yo iba tener que conocer el Espíritu de Dios. Él también me dijo que tendría que conocer el espíritu del diablo y el espíritu del hombre. Este libro tratará con el espíritu del hombre. Cuando Dios habla del hombre en la Biblia, Él significa la mujer también. Dios nos está diciendo mucho acerca del hombre y la mujer.

Yo sabía que estudiando el reino del diablo, el reino de Dios y las maneras de Dios serían enormes; pero estudiando el hombre, pensé sería un pequeño tema. Yo he aprendido que es un grande tema. Dios me iba enseñar el espíritu de la gente.

Algunos de ustedes no entienden las personas, porque realmente, usted no entiende a ti mismo. Tus debilidades pintan la forma que les miras a otros, a sus dudas, temores, recelos, y así sucesivamente. Si estás lleno de Dios, sin embargo, le resulta fácil a mirar a otros que están llenos de Dios así como pasar por alto a los que no están; usted se identifica con las personas que tienen pensamientos buenos.

En el principio

En todo amor, gracia, bondad, y amoroso tierna-benignidad, el Señor les dio a Adán y Eva este mensaje en el huerto: Si vas al árbol de la muerte, morirás.

La seguridad incondicional eterna reclama que una persona, una vez salva, no puede perderse independientemente de lo que él o ella hagan. La condenable doctrina seguridad eterna incondicional ha causado estragos durante años y años. Comenzó en Edén como la mentira que engañó a Adán y a Eva y causó que ellos cayeran de la gracia, y el diablo ha propagado esta doctrina condenable de no poder vivir libre del pecado a través de todo el mundo cristiano, esa es la razón por la cual el mundo cristiano tiene tan poca influencia hoy. Cuando no vives libre de pecado, no estás adorando al verdadero Dios viviente, dice el Señor. No puedes adorarlo en pecado; es imposible. Esta doctrina está destruyendo a muchos, y el Señor va a usar Su verdad en maneras muy poderosas en esta hora final para abrir ojos.

Yo encuentro que muchas personas son sinceras, y muchos predicadores son sinceros; pero están sinceramente equivocados. Cuando voy a un país, el Señor me deja saber una y otra vez cual es su problema y por qué, y el Señor me dijo en un lugar particular que era ignorancia; ellos no sabían nada mejor. Casi ni un predicador, si había algún; creía que cristianos tienen que vivir absolutamente libre de todo pecado. El Señor no señaló ni un predicador en la reunión de ministros que creía que la gente puede vivir libre de todo pecado. Algunos de los laicos estaban en mejor condición que los ministros, aún ellos, también, estaban en la oscuridad de la ignorancia.

Una doctrina de condenación

Puedes hacer cualquiera de los dos, vivir libre del pecado o vivir en la atadura del pecado. ¿Cuál es la manera que endosa la Biblia? Ciertamente conoces la respuesta. El diablo, sin embargo, ha causado que el hombre tome las Sagradas Escrituras de Dios, la voz de Dios, y torcerla en toda clase de falsedades que engañan a las personas. Muchos declaran que están en su camino al Cielo cuando, de hecho, van directamente al infierno.

No podemos estudiar el espíritu del hombre sin estudiar la seguridad eterna; necesitamos conocer todo sobre él. ¿Es la salvación condicional o incondicional? Seguridad eterna incondicional declara que es incondicional: Una vez salvo, siempre salvo, una vez en gracia, siempre en gracia. En el Edén, sin embargo, encuentras a un hombre y a una mujer hechos a la imagen de Dios. Ellos fueron echados fuera, aunque con una excepción, ellos anteriormente vivieron en la gracia perfecta, en el amor perfecto, en perfecta paz, en todo perfecto.

Adán y Eva fueron maravillosamente creados, sus cuerpos eran completamente sanos. Ellos fueron creados para vivir para siempre al igual que Dios el Padre, Dios el Hijo, y Dios el Espíritu Santo—sin una partícula de odio o la desobediencia, sin lágrimas, tristezas o angustias. Pero cuando el hombre pecó, encontró que su vida eterna en el Paraíso era condicional. El Señor, de hecho, les dejó saber a Adán y Eva desde el principio que de todo árbol del huerto podrás comer. Mas del árbol de la ciencia del bien y del mal no comerás, porque el día que de él comieres, ciertamente morirás (Génesis 2:16,17).

Si Adán y Eva se hubieran mantenido alejados del árbol de la muerte en el Edén, ellos nunca se habrían enfermados, nunca sehabrían tenido que ganar su sustento con el sudor de su frente, nunca verían un ser querido fallecido, o nunca se separarían de aquellos que ellos amaban. No, ellos eran hermosos en todas las formas, tan puros en su pensar y accionar que Dios venía diariamente a caminar con ellos. Así como la familia en el Cielo es una parte de Dios, ellos también eran parte de la familia de Dios; y ellos estaban en su camino para vivir para siempre en la gracia de Dios. Poseyendo todo lo que ellos hubieran deseado, Adán y Eva no necesitaban bancos, garantías, o dinero; todo lo que necesitaron les fue dado gratuitamente. Ellos fueron creados para nunca tener ni una sola preocupación. Pero cuando el hombre y la mujer cayeron de la gracia, perdieron todo; siendo parte de la familia de Dios era todo condicional.

El peligro del hable serpiente

Cuando encuentras salvación, estás dado vida eterna en la gracia de Dios, pero es condicional; todo depende en la manera que vives y actúa si puedes o no puede mantener toda de esta grandeza—y el Cielo está incluido en tu regalo de salvación. Estamos prometidos seguridad eterna, pero es condicional. El diablo quiere que nosotros creemos que no hay condiciones involucradas en las promesas de Dios. Entonces la serpiente dijo a la mujer, no moriréis (Génesis 3:4). Ese mismo viejo serpiente está vivo en el planeta tierra hoy diciéndoles a los predicadores, sacerdotes y maestros igual: ¡Tú realmente no vas a morir! Por qué, nadie puede vivir libre de pecado. Dios no significó realmente lo que Él dijo.

Pero Dios realmente sí significó lo que Él dijo. Aunque el cuerpo fue hecho del polvo de la tierra, vale más que todo el oro y la plata en el mundo. Ese polvo era polvo santo; el Señor había puesto Su vida en él cuando Él sopló sobre el hombre y la mujer y les dio un alma viviente como Su propia alma. ¡Qué gran confianza Dios puso en el hombre y la mujer que Él había creado! Parece increíble que ellos pecaron; todavía la historia es verdadera.

Echó, pues [Dios], fuera al hombre, y puso al oriente del huerto de Edén querubines, y una espada encendida que se revolvía por todos lados, para guardar el camino del árbol de la vida (Génesis 3:24). Dios puso ángeles acerca del huerto y una espada encendida que volteaba en cada dirección para hacerlo imposible para el hombre y la mujer en su estado pecaminoso a volver a entrar en el Edén.

Declaración número uno: Una vez salvo no habrá castigo

Esta primera declaración a favor de la seguridad eterna incondicional está basada en la idea falsa de que las personas no van a recibir castigo en el futuro, no importa qué. Está basada en la esperanza de que Diosvaya aabsolver a los malvados aunque ellos no se han arrepentido de sus pecados. Cuidado de la esperanza que esta declaración te da. No hay nada que te impida de ser barrida de aquí en la condenación eterna si un voluntario pecado está en ti cuando mueras. Satanás todavía le está diciendo a las personas hoy: ¡Ciertamente no morirás! Qué triste a ver aun la gente borracha, adicto a drogas, otros pecadores, y la gente de la iglesia tan engañado que aseguran que son hijos de Dios en su camino al Cielo.

La Biblia dice que ningún pecador puede heredar el reino de Dios, y Dios tiene la palabra final. ¿No sabéis que los injustos no heredarán el reino de Dios? No erréis; ni los fornicarios, ni los idólatras, ni los adúlteros, ni los afeminados, ni los que se echan con varones, ni los ladrones, ni los avaros, ni los borrachos, ni los maldicientes, ni los estafadores, heredarán el reino de Dios (I Corintios 6:9,10).

Muchos piensan que, aunque ellos sean desobedientes, ellos todavía son hijos de Dios porque una vez fueron salvos. Aun los endemoniados vienen a la línea de sanidad para recibir oración y me dicen que ellos están salvos. ¿Puedes ver cuán engañoso el diablo es? Él ha engañado a muchas personas, maestros, predicadores y sacerdotes igualmente, algunos que una vez fueron los verdaderos creyentes en Cristo.

Nadie puede entrar al Cielo a menos que sean limpios de todo pecado a través de la sangre y la pura Palabra de Dios. Y aquel Verbo [Jesucristo] fue hecho carne, y habitó entre nosotros, (y vimos su gloria, gloria como del unigénito del Padre), lleno de gracia y de verdad (Juan 1:14). Jesús, la Palabra viviente, habla: Yo soy la puerta; el que por mí entrare, será salvo; y entrará, y saldrá, y hallará pastos (Juan 10:9). Jesús es nuestra puerta para entrar al Cielo, pero solamente podemos entrar por esa puerta si estamos sin pecado.

Ninguna escritura enseña, o aun nos da un indicio que la doctrina de la seguridad eterna incondicional es válida. Seguridad eterna incondicional es una de las doctrinas más diabólicas que ha salido, está llena de engaño y mortal promesa. Esta doctrina ha condenado a muchas almas, y los resultados de esta doctrina están completamente inaceptables desde el punto de vista moral. Cuando Dios dice que el pecado no puede entrar en el Cielo, recuerde esto: Es Su Cielo, y Su Palabra es el guardián de esa entrada.

Digo, pues: Andad en el Espíritu, y no satisfagáis los deseos de la carne (Gálatas 5:16). No puedes caminar en el Espíritu a menos que la Ley del amor de Cristo esté en ti. Cuando caminas en el Espíritu, no satisfagáis los deseos de la carne; en vez de eso, satisfagáis los deseos del Espíritu Santo Él mismo. Porque el deseo de la carne es contra el Espíritu, y el del Espíritu es contra la carne, y éstos se oponen entre sí, para que no hagáis lo que quisiereis. Pero si sois guiados por el Espíritu, no estáis bajo la ley (Gálatas 5:17,18). Después que recibes la salvación, no estás bajo la Ley del Antiguo Testamento; estás bajo la Ley del amor sin pecado de Jesús.

Pablo enumera los frutos del Espíritu Santo que crecen en los corazones y las almas de los verdaderos cristianos nacidos de nuevo. Mas el fruto del Espíritu es amor, gozo, paz, paciencia, benignidad, bondad, fe, mansedumbre, templanza; contra tales cosas no hay ley. Pero los que son de Cristo han crucificado la carne con sus pasiones y deseos. Si vivimos por el Espíritu, andemos también por el Espíritu (Gálatas 5:22-25). Si vives en el Espíritu, caminas en el Espíritu—cuando estás libre de todo pecado.

Declaración número dos: Las ovejas de Dios no pueden descarriarse

Otra noción de seguridad eterna incondicional es que las ovejas de Dios nunca perecerán. Y yo les doy vida eterna; y no perecerán jamás, ni nadie las arrebatará de mi mano (Juan 10:28). Pero ¿qué hace la seguridad eterna incondicional con el verso anterior que dice, Mis ovejas oyen mi voz, y yo las conozco, y me siguen (Juan 10:27)? Las ovejas de Dios no tienen pecado; es por eso que siguen a Jesús. Si el diablo y todos sus demonios vinieran todos a la misma vez en contra de un alma sellada con la sangre de Jesús, un alma sin pecado, ellos no podrían arrebatar a esa alma de la mano de Dios. El sello de la sangre de la redención por el Espíritu Santo Sí mismo protege esa alma pura. Nadie puede arrebatar verdaderos hijos de Dios de Su mano; pero, si ellos cometen el pecado, ellos se arrebatan a sí mismos. La mano de Dios no puede sostener a nadie que ha cometido pecado voluntariamente.

Las personas están engañadas al sacar unos pocos versos de la Palabra de Dios y tomando sólo lo que ellos quieren. El diablo usa parte de la Palabra para cegarlos de lo que Dios realmente está diciendo. Él le hace creer a la gente que él está sacando del pozo de Dios, pero él no está sacando de ese pozo porque no hay engaño en el pozo llamado la Biblia. A lo largo de cientos de años de sumergiendo en la Palabra de Dios, el agua siempre ha sido—y siempre será—puro.

Que una persona que peque no puede ser arrebatada de la mano de Dios es uno de los grandiosos pensamientos de la seguridad eterna incondicional, pero no es un pensamiento de Dios. ¿No les dio Dios a Adán y Eva la vida eterna? Sí, se los dio. No había sombra de muerte en el Edén cuando Dios hizo al primer hombre y la mujer, y nunca debería haber sido una sombra de la muerte sobre un cuerpo humano—nunca, nunca, nunca. Pero el pecado, solamente un pecado, cambió todo eso.

Las ovejas se pueden descarriarse

La seguridad eterna incondicional enseña que las ovejas siempre son ovejas, y que es imposible cambiarlas: Una vez que son las ovejas de Dios, siempre son las ovejas de Dios. Pero la Biblia nos enseña que si uno le vuelve la espalda a Dios, esa es una oveja perdida. Si usted está perdido para Dios, estás perdido para el Cielo y perdido a Su amor, paz y gozo. Estás perdido a Sus enseñanzas, a siguiéndolo a Él, y al conocimiento de Su voz.

Una oveja está perdida hasta que sea hallado. Entonces él [Jesús] les refirió esta parábola, diciendo: ¿Qué hombre de vosotros, teniendo cien ovejas, si pierde una de ellas, no deja las noventa y nueve en el desierto, y va tras la que se perdió hasta encontrarla? Y cuando la encuentra, la pone sobre sus hombros gozoso; y al llegar a casa, reúne a sus amigos y vecinos, diciéndoles: Gozaos conmigo, porque he encontrado mi oveja que se había perdido. Os digo que así habrá más gozo en el cielo por un pecador que se arrepiente, que por noventa y nueve justos que no necesitan de arrepentimiento (Lucas 15:3-7). Jesús está diciendo claramente que Sus ovejas que se han descarriado tienen que arrepentirse si quieren volver a Su redil.

Todos nosotros nos descarriamos como ovejas, cada cual se apartó por su camino; mas Jehová cargó en él el pecado de todos nosotros (Isaías 53:6). Isaías está comparándonos con ovejas que se han descarriado, pero el pecado hizo que lo hiciéramos. Sin embargo, Jesús como nuestro Cordero Sacrificial llevó nuestras iniquidades y todos nuestros pecados, y Él nos perdonará si arrepentimos con el arrepentimiento que es según Dios.

Cuando usted se vuelva a tus propios caminos, no es solamente tu propio camino; tú, realmente, has dado vuelta al camino del diablo. Hay camino que al hombre le parece derecho; Pero su fin es camino de muerte (Proverbios 14:12). Ministros engañados por esta doctrina podrida de seguridad eterna incondicional han predicado que millones están en el Cielo que estaban gritando en el infierno durante todo el tiempo que estaba sucediendo el funeral. Según los ministros, ellos tienen vida eterna porque una vez salvos siempre salvos, una vez en gracia, siempre en gracia. La verdad de Dios es que aquellos que mueren con cualquier pecado voluntario de cualquier manera en su alma, no están en el Cielo; ellos están en los tormentos del infierno.

Porque vosotros erais como ovejas descarriadas, pero ahora habéis vuelto al Pastor y Obispo de vuestras almas (I Pedro 2:25). Si no tienes el Guardador de tu alma, no vas ir al Cielo cuando mueras. La sangre de Jesús es el guardador de tu alma; tienes que tener la sangre aplicada a tu alma. La sangre no mezcla con el pecado; si tienes pecado, no tienes la sangre. Al que sabe hacer lo bueno, y no lo hace, le es pecado (Santiago 4:17).

Tipos de Cristo: Una oveja y una cabra

En la Biblia, Cristo es tipificado por ambos, una oveja y una cabra: Cuando alguna persona cometiere falta, y pecare por yerro en las cosas santas de Jehová, traerá por su culpa a Jehová un carnero sin defecto de los rebaños, conforme a tu estimación en siclos de plata del siclo del santuario, en ofrenda por el pecado (Levítico 5:15).

Esto es Cristo viniendo delante de Dios de los rebaños, un carnero, una oveja macho que llegó a ser nuestro Cordero Sacrificial ofrecido por nuestros pecados. ¡Cuán maravilloso! Fíjese, este verso dice que si peques a través de la ignorancia—significando que no conocías mejor—entonces, el Señor busca guiarte a volver a las cosas santas de Dios. Esa es la razón que necesitamos el liderazgo del Espíritu Santo. El Salmista dijo, “Junto a aguas de reposo me pastoreará”.

En el Antiguo Testamento el cabrío expiatorio es un tipo de Jesús: Y echará suertes Aarón sobre los dos machos cabríos; una suerte por Jehová, y otra suerte por Azazel. Y hará traer Aarón el macho cabrío sobre el cual cayere la suerte por Jehová, y lo ofrecerá en expiación. Mas el macho cabrío sobre el cual cayere la suerte por Azazel, lo presentará vivo delante de Jehová para hacer la reconciliación sobre él, para enviarlo a Azazel al desierto (Levítico 16:8-10). Jesús se convirtió en nuestro cabrío expiatorio. Cuando hemos nacido de nuevo, nuestros pecados estaban puestos en Él y Él se los llevó. Estudia el cabrío expiatorio, la manera que el sacerdote usó a ése cabrío expiatorio y lo envió fuera.

Las ovejas de Dios pueden convertirse en cabríos pecaminosos

¿Está llevando un figura de discurso demasiado lejos decir que una oveja puede ser cambiada a un cabrío? Es tan fácil cambiar una oveja a un cabrío cuando uno peca así como es a cambiar un cabrío a una oveja cuando uno recibe salvación. ¿Por qué creyera la gente que un cabrío puede convertirse a una oveja, pero dicen que es imposible que una oveja se convierta a un cabrío? ¡Oh, cuan valiosa joya, es la consistencia!

Las personas que insisten en tener su propio camino no aceptan la consistencia. Recuerde, si los cabríos del diablo pueden convertirse a las ovejas de Dios, entonces es ciertamente posible que las ovejas de Dios se convierta a los cabríos del Diablo.

Declaración número tres: Un hijo de Dios nunca puede perderse

Los que creen en la seguridad eterna incondicionalproclaman, Una vez un hijo, siempre un hijo. Bueno, vamos a ver lo que la Biblia tiene que decir al respecto.  Aunque ninguna escritura enseña que una vez salvo no puedes perderte, los que creen en la seguridad eterna incondicional nos dicen que está implicado en el hecho de que nos convertimos a los hijos de Dios cuando somos salvos; y, no importa cuán malo se vuelva un hijo, siempre es un hijo de su Padre. Cualquier persona, sin embargo, que tiene algún conocimiento de las leyes de nuestra tierra hoy, conoce que un padre puede desheredar a un hijo. El Señor le dijo al hombre de Dios, que Él desheredaría a los Israelitas; que ellos no serían más hijos e hijas de Él. Yo los heriré de mortandad [enfermedades], y los desheredaré (Números 14:12). ¡Dios ayúdanos!

Es un giro absurdo de las Escrituras para afirmar que aquellos que una vez fueron los hijos de Dios tienen que seguir siendo Sus hijos no importa cuán gran pecador se hayan convertido. Si el Señor pensará como hombre, Él nos entregaría al diablo nuevamente como su propiedad legítima. Pero sólo porque fuimos a una vez hijos del diablo, no significa que tenemos que continuar siendo sus hijos, gracias a Dios. Tampoco siga que debido a que una vez fuimos hijos de Dios, siempre vamos a seguir siendo Sus hijos. Cristianos nacidos de nuevo pueden descarriarse si cometen pecado voluntario.

Si decimos que no hemos pecado, le hacemos a él mentiroso, y su palabra no está en nosotros (I Juan 1:10). Juan hace esta declaración porque nosotros nacimos pecadores y tenemos que tener un Salvador.

Respondieron y le dijeron [Jesús], Nuestro padre es Abraham. Jesús les dijo: Si fueseis hijos de Abraham, las obras de Abraham haríais. Pero ahora procuráis matarme a mí, hombre que os he hablado la verdad, la cual he oído de Dios; no hizo esto Abraham (Juan 8:39,40). Jesús no les dejó pasar por alto a estas personas la afirmación cuando decían que Abraham era su padre. Él negó que ellos fueran verdaderos hijos de Abraham, ellos no estaban haciendo las obras de Abraham. Si somos los hijos de Dios, hacemos las obras de Dios, no las del diablo. Pero las personas que afirman ser hijos de Dios—y continúan pecando—están haciendo las obras del diablo. Es imposible ser un hijo de Dios si pecas.

El verbo estaba hablando

Jesús entonces les dijo: Si vuestro padre fuese Dios, ciertamente me amaríais; porque yo de Dios he salido, y he venido; pues no he venido de mí mismo, sino que él me envió. ¿Por qué no entendéis mi lenguaje? Porque no podéis escuchar mi palabra (Juan 8:42,43). El Verbo fue hecho carne; El Verbo estaba hablando. ¡Esto es poderoso! Algunas personas piensan que yo predico fuerte, ¡pero Jesús realmente fue más allá!

Jesús les dijo a Sus acusadores exactamente quién el padre de ellos era: Vosotros sois de vuestro padre el diablo, y los deseos de vuestro padre queréis hacer. El ha sido homicida desde el principio, y no ha permanecido en la verdad, porque no hay verdad en él. Cuando habla mentira, de suyo habla; porque es mentiroso, y padre de mentira (Juan 8:44). Te vas a actuar al igual que tu padre.

El diablo era mentiroso desde el principio; y, si cometes pecado, el diablo es tu padre. Piensa en las personas que están en el infierno hoy que creyeron que iban a ir al Cielo. Tantos de ellos murieron pensando que todos pequen. Todos han pecado, pero todos no están pecando; muchos se han nacido de nuevo.

La Biblia nos dice a ser santo. Seguid la paz con todos, y la santidad, sin la cual nadie verá al Señor (Hebreos 12:14). El pecado no está incluido en la santidad. Sin la santidad nunca veremos al Señor, nunca veremos a Su rostro. Jesús dijo, Él que me ha visto a mí, ha visto al Padre (Juan 14:9). Cuando la gente miraba la cara de Jesús, ellos miraban la cara de Dios. Ningún hombre desde el Edén había mirado en la cara de Dios hasta que la primera persona miró la cara del Bebé de Belén.

Y a mí, porque digo la verdad, no me creéis. ¿Quién de vosotros me redarguye de pecado? Pues si digo la verdad, ¿por qué vosotros no me creéis? El que es de Dios, las palabras de Dios oye; por esto no las oís vosotros, porque no sois de Dios (Juan 8:45-47). Cuando tienes un pecado en tu corazón, tu alma está muerta. Si has nacido de nuevo y luego vuelves al pecado, ya no eres un hijo de Dios. A menos que consigues la resurrección de tu alma en la novedad de la vida, vivificado por el Espíritu Santo, nunca entrarás en el Cielo. Un alma muerta no puede entrar en el Cielo. El alma que pecare, esa morirá (Ezequiel 18:20).

Los pecadores pertenecen al diablo

El que practica el pecado es del diablo; porque el diablo peca desde el principio. Para esto apareció el Hijo de Dios, para deshacer las obras del diablo (I Juan 3:8). Todo aquel que comete pecado voluntario pertenece al diablo. El Hijo de Dios fue enviado a la tierra donde la gente podían verlo, donde ellos podían hablar con Él y Él podía hablar con ellos. Él vino para un propósito: para destruir las obras del diablo.

El libro de los Hechos nos da una cuenta de un seguidor de Jesús que cayó en las manos del diablo y se fue al infierno. Judas, que fue guía de los que prendieron a Jesús, y era contado con nosotros, [los discípulos] y tenía parte en este ministerio. Este, pues, con el salario de su iniquidad adquirió un campo, y cayendo de cabeza, se reventó por la mitad, y todas sus entrañas se derramaron. Y fue notorio a todos los habitantes de Jerusalén, de tal manera que aquel campo se llama en su propia lengua, Acéldama, que quiere decir, Campo de sangre. Porque está escrito en el libro de los Salmos: Sea hecha desierta su habitación, Y no haya quien more en ella; y: Tome otro su oficio (Hechos 1:16-20).

Es trágico para una persona a morir perdido e ir al infierno, especialmente uno que fue una vez tan cerca a Dios que él fue contado con los discípulos de Jesús. Judas tuvo una parte en el ministerio de Jesús; mantenga eso en tu mente. Habiendo [Jesús] reunido a sus doce discípulos, les dio poder y autoridad sobre todos los demonios, y para sanar enfermedades (Lucas 9:1). Judas fue incluido en los doce que fueron dados poder sobre los diablos. La Palabra es lo que cuenta—la Palabra, la Palabra, la Palabra.

Cayó Judas por transgresión, para irse a su propio lugar (Hechos 1:25). Los discípulos estaban eligiendo un hombre para tomar el lugar de Judas. Pedro ya había dicho que Judas fue numerado con ellos; en otras palabras, era como ellos, una parte de ellos, y tenía el mismo poder y el mismo ministerio. Sin embargo, Judas cayó por transgresión para que pudiera ir a su propio lugar. Cada persona elige su propio lugar: cualquiera de los dos, el Cielo o el infierno. Posesión del diablo lo hizo a Judas volver loco, y él cometió suicidio por ahorcándose.

Es increíble que Judas, que una vez tuvo tanto poder, ¡cayó por la transgresión! Tienes que estar de pie sobre algo a fin de caer. ¿De qué se cayó Judas?—la Gracia. Él se había descarriado. Porque él había blasfemado contra el Espíritu Santo, él nunca podría arreglar su vida con Dios. Voluntariamente, pecó contra Dios. Algunas personas dicen que Judas era el diablo. No, Judas no era el diablo, pero se convirtió poseído por el diablo. Jesús no escogió el diablo para ser uno de los doce.

Pedro fue reprendido

Jesús reprendió a Pedro una vez como si Él estaba hablándole al diablo. ¿Por qué?—Porque el diablo estaba hablando a través de Pedro. Jesús les había estado diciendo a los discípulos que Él se iba a morir, le era necesario al Hijo del Hombre padecer mucho, y ser desechado por los ancianos, por los principales sacerdotes y por los escribas, y ser muerto, y resucitar después de tres días. Esto les decía claramente. Entonces Pedro le tomó aparte y comenzó a reconvenirle. Pero él, volviéndose y mirando a los discípulos, reprendió a Pedro, diciendo: ¡Quítate de delante de mí, Satanás! Porque no pones la mira en las cosa de Dios, sino en las de los hombres (Marcos 8:31-33). Satanás utilizó a Pedro para tratar de derrotar la Palabra, y Simón Pedro no le gustó cuando Jesús vino contra él para reprender a Satanás.

Poder para pisotear el diablo bajo de pie

En el evangelio de Mateo, Jesús nos dejó saber que un demonio no puede echar fuera otro demonio. Todo reino dividido contra sí mismo, es asolado, y toda ciudad o casa dividida contra sí misma, no permanecerá. Y si Satanás echa fuera a Satanás, contra sí mismo está dividido; ¿cómo, pues, permanecerá su reino (Mateo 12:25,26)? Esto es la respuesta de Jesús a los Fariseos que habían dicho que Jesús echó fuera a Satanás por el espíritu de Satanás.

Después de estas cosas, designó el Señor también a otros setenta, a quienes envió de dos en dos delante de él a toda ciudad y lugar adonde él había de ir. Volvieron los setenta con gozo, diciendo: Señor, aun los demonios se nos sujetan en tu nombre (Lucas 10:1,17). Si los setenta habían sido del diablo, ellos no podrían haber echado fuera los demonios.

Y él [Jesús] les dijo: Yo veía a Satanás caer del cielo como un rayo (Lucas 10:18). Jesús estaba hablando de Su grandeza, dejando sus seguidores saber que Él era más que un hombre. Él vio a Satanás caer, Él vio el poder de Dios echarlo fuera del Cielo.

El Libro de la Vida

Pero no os regocijéis de que los espíritus se os sujetan, sino regocijaos de que vuestros nombres están escritos en los cielos (Lucas 10:20). Jesús dijo que sus nombres estaban escritos en el Cielo; sus nombres sólo podrían haber sido escrito en el Cielo si ellos estaban libres de pecado. La misma sangre que te da la novedad de vida y te saca de la mortandad de pecado y las transgresiones es la sangre que escribe al nombre de los cristianos nacidos de nuevo en el Libro de la Vida.

Jesús dijo, el que persevere hasta el fin, éste será salvo (Mateo 10:22). Las palabras de Jesús mata por completo el argumento de aquellos que creen en la seguridad eterna incondicional. Primero tú recibes salvación y entra a la gracia de Dios; entonces tienes que endurarse en gracia. Porque por gracia sois salvos por medio de la fe; y esto no de vosotros, pues es don de Dios; no por obras, para que nadie se gloríe (Efesios 2:8,9). Por gracia sois salvos, por la gracia eres levantado fuera de pecado, por la gracia vives y tienes tu ser. Tienes que vivir de gracia en gracia, y glorificar al Señor en todo, corazón, mente, y cuerpo. Si dejas la gracia, el único lugar donde puedes ir es la desgracia; y desgracia dirige al infierno.

El pecado significa la muerte. ¿No es eso lo que el Señor le dijo al primer hombre y la mujer en el Edén? Las personas enseñando la doctrina falsa de la seguridad eterna incondicional están disputando Dios; actualmente, ellos están llamando a Dios un mentiroso. Si tú no tienes ese mensaje en tu espíritu de mantenerse fuera del pecado—y tú estás pecando—tú no vas ir al Cielo. Mantenga ese mensaje antes de ti; es la voz de Dios. El pecado es en absoluto una sentencia de muerte. Dios te muestra a lo largo de la Biblia, cuánto Él odia el pecado, pero, también lo mucho que Él ama a los pecadores y cómo Él trata de cambiarlos.

Dios es verdadero; Él es la verdad y Él no miente. Si la gente dice algo al contrario a la Palabra de Dios, si ellos tuerzan una pequeña partícula de las Escrituras, entonces considérelos de ser mentirosos y engañadores. Míralos en la misma manera que le miras al diablo porque la verdad no está en ellos.

Declaración número cuatro: Nadie puede ser no nacido

Creyentes en la seguridad eterna incondicional salen con esta ridícula pregunta: ¿Si somos nacidos de nuevo; cómo podemos ser no nacidos?

¿Podemos ser no nacidos? Es tan fácil ser no nacido como lo es haber nacido de Dios; es simplemente el proceso reversible. La enseñanza que los que son nacidos de Dios no pueden ser no nacidos está fundada en una concepción equivocada de lo que realmente es el nuevo nacimiento. Yo les pregunto a las personas en la línea de sanidad si son nacidas de nuevo. Algunos no saben, y otros dicen que esperan que sí. Pero, muchos dicen que sí cuando no tienen la menor noción de lo que yo les estoy preguntando. Ellos piensan que nacer de nuevo es un cambio físico que las personas tienen poco o nada que hacer. No se dan cuenta que es un cambio espiritual y moral en una persona.

De cierto, de cierto os digo, que el que guarda mi palabra, nunca verá muerte (Juan 8:51). Jesús está hablando sobre muerte espiritual, significando que las personas van a tener vida eterna si guardan las palabras del Señor y viven según las enseñanzas del Evangelio de Jesucristo.

En una carta a los romanos, Pablo advierte: porque si vivís conforme a la carne, moriréis (Romanos 8:13). Porque todos los que son guiados por el Espíritu de Dios, éstos son hijos [o hijas] de Dios (Romanos 8:14). Los descarriados no son guiados por el Espíritu de Dios, sino más bien por su propio espíritu, el espíritu del diablo, o los dos espíritus mezclados juntos.

Nicodemo no conocía a Jesús; él probablemente lo buscó de noche porque él no quería que nadie supiera que él, tan gran maestro, estuviera haciendo preguntas de un hombre que era despreciado por muchos. Cuando Jesús le dijo a Nicodemo, el que no naciere de nuevo, no puede ver el reino de Dios (Juan 3:3). Nicodemo quería saber: ¿Cómo puede un hombre nacer siendo viejo? ¿Puede acaso entrar por segunda vez en el vientre de su madre, y nacer (Juan 3:4)?

Todas las personas en esta doctrina de la seguridad eterna incondicional declaran que, ya que ellos una vez fueron nacidos de nuevo, ellos todavía son salvos a pesar de que sean adictos a drogas, fornicarios, blasfemadores, mentirosos y los usuarios del nombre de Dios en vano. De acuerdo a lo que ellos dicen, ellos no pueden perderse porque una vez fueron salvos; y una persona salva nunca puede perderse. Ellos piensan que una vez salvo siempre salvo es incondicional, pero no lo es.

Si tú caminabas según el Espíritu, pero luego devolviste para caminar según la carne, te volvisteis al mismo viejo pecador que eras antes. De hecho, el Señor dijo el postrer estado de él que se ha descarriado sería peor de lo que era antes de que él o ella fue salvo. ¿Por qué? Los demonios que fueron echados fuera cuando la persona recibió salvación agarraron refuerzos porque se dieron cuenta que solos, ellos eran demasiado débiles para subyugar el fuerte de ésa alma por ellos mismos. Cuando el espíritu inmundo sale del hombre, anda por lugares secos, buscando reposo, y no lo halla. Entonces dice: Volveré a mi casa de donde salí; y cuando llega, la halla desocupada, barrida y adornada. Entonces va, y toma consigo otros siete espíritus peores que él, y entrados, moran allí; y el postrer estado de aquel hombre viene a ser peor que el primero. Así también acontecerá a esta mala generación (Mateo 12:43-45).

El más frágil don

El diablo está organizado; yo lo he estudiado a través del don de discernimiento del Espíritu Santo. Puedes pensar que le gustaría saber y ver todo acerca del diablo, pero realmente no quieres el don de discernimiento. Cuando el Señor me dio el don de discernimiento, Él me dijo que era el más frágil de todos los dones. Una persona tiene que ser muy particular con este don, cuidado de estar en contacto con Dios a fin de conocer los espíritus—quiénes son, qué son, qué aspecto tienen, y si es necesario, cuántos hay. El don de discernimiento da conocimiento sobre el tema de diablos y demonios.

Por otra parte, disfruté aprender acerca de los ángeles—que aspecto tienen, lo que hacen, cómo trabajan en mis servicios y cómo voy a trabajar con ellos.  Es fácil para mí a trabajar con los ángeles, es más fácil que trabajando con la gente.  Nunca tengo que batallar las dudas, los temores y recelos con los ángeles, porque no están contaminados con una partícula que no se parece a Dios.

¡Qué maravilloso es para un ángel a hablar contigo! Por lo general, el ángel habla en la primera persona; él habla los pensamientos exactos de Dios y nada de él mismo.  Para mirar en su bello rostro es muy diferente de mirando a los rostros de diablos y demonios que son tan feos como Dios podría hacerlos.

Tenga cuidado de un ángel de luz

El diablo aparece como un ángel de luz, y esa es la razón que tantas personas se han confundido y pensaron que un ángel vino a ellos para darles un mensaje. De verdad era un ángel, pero era uno de los ángeles del diablo.

El don de discernimiento destapa todos los espíritus demoníacos. De una distancia, la luz que ellos cargan se mira lo mismo, pero no es lo mismo. Cuando se llegue cerca, el Señor quita el velo del demonio que está escondiendo detrás de esa luz. Tenga mucho, mucho cuidado.

El apóstol Pablo destapó el diablo en una gran forma. Él dijo, el mismo Satanás se disfraza como ángel del luz (II Corintios 11:14). En otras palabras, el diablo envía ángeles con un falso evangelio para darle a la gente; ángeles malos van adelante con gran destrucción hoy en día. Pero gracias a Dios, tenemos los verdaderos ángeles de luz a través de los cuales el Señor está haciendo cosas grandes y maravillosas, manifestaciones poderosas.

Declaración número cinco: La vida eterna no puede ser perdida

Sólo porque una vida es eterna no significa que la posesión del creyente de ella es eterna; es condicional. Lo digo de nuevo, cuando recibes a Jesús, recibes vida eterna; y, mientras tú vivas para Él, tú mantienes esa vida eterna. Pero cuando fallas de vivir para Jesús, ya no tienes esa vida eterna; ahora, la muerte eterna está en ti.

Los científicos dicen que la materia es indestructible y tiene que siempre existir de una manera o de otra. Así que si tengo un cuchillo de bolsillo en mi mano, yo tengo materia eterna que siempre va a existir en alguna forma. Sin embargo, si pierdo mi cuchillo, ya no tendría esa materia eterna en mi mano. Si hallaré mi cuchillo más tarde, y lo recogería, entonces de nuevo tendré la materia eterna en mi mano. Así es con la salvación: Si te descarrías, lo pierdes. La salvación ya no está en tu alma. Solamente si te arrepientes de tus pecados y regresas al Señor, puede la salvación volver a ser tuya. Así como perdí el cuchillo, una persona puede tener vida eterna y perderla; y, sólo porque la vida en sí mismo sea eterna, no significa que tenemos posesión eterna de ella. Esa es la razón por la cual tenemos que ser tan cuidadosos de cómo vivimos.

Me temo de vosotros, que haya trabajado en vano con vosotros (Gálatas 4:11). Pablo está escribiéndole a los Gálatas, algunos de ellos se habían apartado de la fe. Si esta carta no era para los descarriados, no sé quién más la carta se habría sido enviada.

Si alguno se cree religioso entre vosotros, y no refrena su lengua, sino que engaña su corazón, la religión del tal es vana (Santiago 1:26). Las personas que no refrenan su lengua después que reciben salvación encontrarán que su gloriosa salvación ha sido reemplazada por muerte espiritual en sus almas. Su religión es vana—no hay un Cielo para ellos a menos que se arrepientan.

No hay base Bíblica para vida eterna incondicional en el Cielo. Las Escrituras prometen la vida sempiterna sólo a aquellos sin pecado que creen continuamente—believeth. En inglés cada palabra que termina en eth significa una obra que continúa, así que creen aquí significa a continuar creyendo. Tenemos una fe, de acuerdo a la Escritura, que es una fe que continúa; tiene que seguir adelante sin la interrupción del pecado.

Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna (Juan 3:16). La vida eterna está prometida a cualquiera que cree continuamente—believeth.

Note nuevamente en Juan 5:24 la palabra cree. De cierto, de cierto os digo: El que oye mi palabra, y cree [believeth] al que me envió, tiene vida eterna; y no vendrá a condenación, mas ha pasado de muerte a vida. Cuando recibimos a Jesús, pasamos de la muerte a la vida. Porque estábamos muertos en delitos y pecados, tuvimos que tener una resurrección. Jesús lo hizo posible que nuestras almas puedan ser resucitadas de la muerte, y Él también lo hizo posible para nuestros cuerpos a ser resucitados venga la mañana de la resurrección.

Pero sin fe es imposible agradar a Dios; porque es necesario que el que se acerca a Dios crea que le hay, y que es galardonador de los que le buscan (Hebreos 11:6). ¿Cómo puedes ir al Cielo no agradando a Dios? Las personas que no están agradando a Dios necesitan un Salvador, esa es la razón por la que Jesús vino.

Vosotros corríais bien [ustedes vivían para Dios]; ¿quién os estorbó para no obedecer a la verdad (Gálatas 5:7)? Es la verdad que te hace libre, pero tienes que mantener la verdad para quedarte libre. Pablo les dijo a los Gálatas, Ustedes corrían bien, pero ya no.

¡O gálatas insensatos! ¿quién os fascinó (Gálatas 3:1)? ¿Quién puso este diabólico hechizo sobre ti? El Señor no pone hechizos sobre nadie, pero Pablo dijo que estas personas habían sido hechizadas, tomado por el espíritu del diablo. Es peligroso para desobedecer a la verdad.

Estoy maravillado de que tan pronto os hayáis alejado del que os llamó por la gracia de Cristo, para seguir un evangelio diferente (Gálatas 1:6). Esto es más de la escritura de Pablo a los Gálatas insensatos. ¡Él estaba asombrado de que ellos se habían descarriado tan pronto de la poderosa, el Evangelio de la sangre de Jesucristo! Sino que hay algunos que os perturban y quieren pervertir el evangelio de Cristo. Mas si aun nosotros, o un ángel del cielo, os anunciare otro evangelio diferente del que os hemos anunciado, sea anatema (Gálatas 1:7,8). Pablo les dio la verdad. ¡Qué triste que los Gálatas se habían alejado de las grandes enseñanzas que él les había dado!

Si en verdad permanecéis fundados y firmes en la fe, y sin moveros de la esperanza del evangelio que habéis oído, el cual se predica en toda la creación que está debajo del cielo; del cual yo Pablo fui hecho ministro (Colosenses 1:23). Nota: Si permanecéis en la fe; si no te descarrías…esto significa que puedes descarriarte, porque si no continúas en algo, lo dejarás.

Debido a que los Gálatas insensatos se habían dados por vencido, Pablo estaba escribiendo para dejarles saber que él les había dicho la verdad, que él era un ministro de la verdad, y que sus vidas tenían que igualar con la verdad de Dios. Si tu vida no es igual al Evangelio, tú no vas a ir al Cielo.

De modo que si algún [hombre o mujer] está en Cristo, nueva criatura [él o ella] es (II Corintios 5:17). El instante que las personas se dan vuelta de siguiendo sus propios deseos para caminar después del Espíritu Santo, ellos se convierten a nueva criaturas. Para continuar siendo una nueva creación, una persona tiene que permanecer en Cristo. Ahora, pues, ninguna condenación hay para los que están en Cristo Jesús, los que no andan conforme a la carne, sino conforme al Espíritu (Romanos 8:1).

La mentira que arruinó el mundo

La declaración de que los creyentes pueden pecar y no morir es la mentira que arruinó el mundo en el primer lugar. Es la misma mentira que el diablo le dijo al hombre cuando él estaba viviendo en la perfección…aún las personas dicen que ellos no pueden descarriarse.

El Señor nos ha enseñado a no escuchar al diablo sino para escuchar lo que el Espíritu Santo nos está diciendo; el Espíritu Santo es el autor de toda la Palabra de Dios. Porque nunca la profecía fue traída por voluntad humana, sino que los santos hombres de Dios hablaron siendo inspirados por el Espíritu Santo (II Pedro 1:21).

La mentira inventada por el diablo seguirá siendo dicha hasta que Dios está listo a decir, ¡Es suficiente! Dios nos ha dejado saber a través de Su Palabra de verdad, que un día todo pecado será destruido.

Todo aquel que aborrece a su hermano es homicida; y sabéis que ningún homicida tiene vida eterna permanente en él (I Juan 3:15). Este versículo está hablando de tus hermanos y hermanas en el Señor. Sólo los cristianos son llamados hermanos, y, si un cristiano aborrece a otro cristiano, la vida eterna no permanecerá en aquél que tiene el odio. Si aborreces a tu hermano en Cristo, tú eres el mismo que un asesino. Ningún asesino impenitente tiene vida eterna permaneciendo en Él.

Porque si pecáremos voluntariamente [cometiendo un pecado con el conocimiento que es un pecado y no te importa] después de haber recibido el conocimiento de la verdad, ya no queda más sacrificio por los pecados, sino una horrenda expectación de juicio, y de hervor de fuego que ha de devorar a los adversarios (Hebreos 10:26,27). El Señor es nuestro ofrenda sacrificial. Si no lo recibimos a Él, entonces no tenemos ningún camino al Cielo.

El que viola la ley de Moisés, por el testimonio de dos o de tres testigos muere irremisiblemente. ¿Cuánto mayor castigo pensáis que merecerá el que pisoteare al Hijo de Dios, y tuviere por inmunda la sangre del pacto en la cual fue santificado, e hiciere afrenta al Espíritu de gracia (Hebreos 10:28,29)? Esto es lo que Dios tiene que decir acerca de una persona que se ha descarriado; aún las personas, así-llamados cristianos, están creyendo el diablo cuando él dice una vez salvo siempre salvo—aún si la persona peque. Millones están involucrados en esta podrida doctrina.

Pues conocemos al que dijo: Mía es la venganza, yo daré el pago, dice el Señor. Y otra vez: El Señor juzgará a su pueblo. ¡Horrenda cosa es caer en manos del Dios vivo (Hebreos 10:30,31)! ¿Por qué será una cosa horrenda a caer en las manos del Dios viviente si estás salvo? Si estás salvo, no es temeroso y no caes en Sus manos; vives bajo la protección de Sus manos.

Dios nunca está enojado mientras que tú estás recto, recto en la manera de Dios. ¿Por qué estarías enojado con tu hijo si ése era perfectamente obediente a toda cosa que tú le dijiste que hiciera? Pero, si peques voluntariamente, no tienes reclama a la vida eterna a menos que puedas llegar de nuevo al Señor.

Pedro se descarrió; él dijo una palabrota, y negó el Señor y dijo que no lo conocía. Pedro estaba sentado fuera en el patio; y se le acercó una criada, diciendo: Tú también estabas con Jesús el galileo. Mas él negó delante de todos, diciendo: No sé lo que dices. Un poco después, acercándose los que por allí estaban, dijeron a Pedro: Verdaderamente también tú eres de ellos, porque aun tu manera de hablar te descubre. Entonces él comenzó a maldecir, y a jurar: No conozco al hombre (Mateo 26:69,70,73,74).

¿Crees que Pedro todavía tenía vida eterna permaneciendo dentro de él? No, tomó la sangre del Calvario para librarlo, la sangre de Jesús para librarlo y sanarlo de esa condición de estándose descarriado.

El rey David se descarrió. Lee su clama a Dios: Ten misericordia de mí, oh JEHOVÁ, porque estoy en angustia; Se han consumido de tristeza mis ojos, mi alma también y mi cuerpo. Porque mi vida se va gastando de dolor, y mis años de suspirar; Se agotan mis fuerzas a causa de mi iniquidad, y mis huesos se hanconsumido (Salmo 31:9,10).

David tenía miedo que Dios nunca iba a volver a recibirlo. Decía yo en mi premura: Cortado soy de delante de tus ojos; pero tú oíste la voz de mis ruegos cuando a ti clamaba (Salmo 31:22).

Sansón fue marcado por Dios en el vientre de su madre y consagrado a Él. Mira el poder que él tenía para nada sino grandeza; aún Sansón se descarrió de Dios, perdió Su poder, y se convirtió a un esclavo del diablo. Nadie puede tener la vida eterna y todavía ser un esclavo al diablo. Es imposible, y no trabajará.

Sino que cada uno es tentado, cuando de su propia concupiscencia es atraído y seducido. Entonces la concupiscencia, después que ha concebido [has rendido a ella, lo has puesto en práctica], da a luz el pecado; y el pecado, siendo consumado, da a luz la muerte (Santiago 1:14,15). Este versículo está hablando de los hijos de Dios, hombre y mujer nacidos del Espíritu de Dios. ¿Suena como si la vida eterna es incondicional, que puedes cometer fornicación y otras cosas del mundo que la carne desea, las cosas que Dios te dijo que no participarás de ellos y todavía tener vida eterna?

Una vez salvo siempre salvo…la única manera que yo creo, una vez en la gracia siempre en la gracia, es a entrar en la gracia y quedarte allí; nunca descarriarte. La Biblia nos enseña a permanecer en la gracia de Dios.

Dios pone atalayas para amonestar a los pecadores. Él dijo si el atalaya no amonestará a los malvados, que el pecador ciertamente morirá; entonces el atalaya será responsable por la sangre de aquellos que él falló a amonestar. Hijo de hombre, yo te he puesto por atalaya a la casa de Israel; oirás, pues, tú la palabra de mi boca, y los amonestarás de mi parte. Cuando yo dijere al impío: De cierto morirás; y tú no le amonestares ni le hablares, para que el impío sea apercibido de su mal camino a fin de que viva, el impío morirá por su maldad, pero su sangre demandaré de tu mano. Pero si tú amonestares al impío, y él no se convirtiere de su impiedad y de su mal camino, él morirá por su maldad, pero tú habrás librado tu alma (Ezequiel 3:17-19).

Yo doy la misma advertencia que Dios está dando a los predicadores que están predicando que la gente puede pecar y no ir al infierno: La sangre de las personas perdidas estará sobre tus manos. Dios le dijo a Ezequiel más que una vez que si él no predicaba la salvación, y la gente se murió perdida, que la sangre de ellos estaría sobre sus manos. Ezequiel fervorosamente predicaba la Palabra de Dios a la gente.

Declaración número seis: No condenación

Aquellos que creen en esta falsa doctrina enfatizan la primera parte de Romanos 8:1: Ninguna condenación hay para los que están en Cristo Jesús. La falsa doctrina declara que una vez que estás en Cristo Jesús nunca puedes ser condenado por el Cielo, el infierno o humanos; eres un intocable. Pero ¿Cuál es la verdad? El resto del verso nos dice: los que no andan conforme a la carne, sino conforme al Espíritu. Por lo tanto, si vivimos según la carne, moriremos. ¿Suena eso como seguridad eterna incondicional?—¡Absolutamente que no! Nota: Estas personas están en Cristo Jesús; no han pecado y es por eso que ellos no tienen condenación. La sangre aplicada a tu alma es la única cosa que te hace un intocable cuando se trata del pecado, y tienes que mantener la sangre.

La vida está en la sangre. Espiritualmente hablando, el alma con sangre divina está viva; pero, cuando la sangre divina no está allí, está muerta. ¡Las personas que creen que nunca pueden perderse, tienen el cuidado de no leer la Escritura completa! Recuerde, la Biblia dice, Andad en el Espíritu, y no satisfagáis los deseos de la carne (Gálatas 5:16). La única manera a no entregarse a la lascivia de la carne es caminar y vivir en el Espíritu. De acuerdo a la Palabra de Dios, si caminas tras la carne tú eres un hijo del diablo; pero, si caminas según el Espíritu, eres un hijo de Dios.

Declaración número siete: No separación

Aquellos que predican una vez en gracia siempre en gracia algunas veces citan la última parte del capítulo ocho de Romanos. Ellos quieren demostrar que nada puede separarlos de Cristo: Por lo cual estoy seguro de que ni la muerte, ni la vida, ni ángeles, ni principados, ni potestades, ni lo presente, ni lo por venir, ni lo alto, ni lo profundo, ni ninguna otra cosa creada nos podrá separar del amor de Dios, que es en Cristo Jesús Señor nuestro (Romanos 8:38,39). ¿Dónde está ese amor? Está en Cristo. No hay poder externo que pueda separarnos del Señor; recuerde, por el contrario, nosotros nos podemos separar a nosotros mismos por medio del pecado. Isaías el profeta escribió, Pero vuestras iniquidades han hecho división entre vosotros y vuestro Dios, y vuestros pecados han hecho ocultar de vosotros su rostro para no oír (Isaías 59:2). La justicia nunca esconde la cara de Dios de ti; pero el pecado sí, y Dios no va a escuchar tus oraciones.

Si eres un pecador, tus iniquidades te han separado de Dios, de la vida eterna, y de la sangre eterna—de amor, paz, gozo, humildad, el perdón de Dios, y más. Tú te has separado a ti mismo de todo lo bueno, de la santidad y de la justicia de Dios.

Jesús venció la muerte, el infierno, y la tumba para hacerlo posible que nosotros podamos tener un cuerpo eterno. Nuestros cuerpos en el Cielo van a ser barro glorificado, estoy seguro. Si tienes vida eterna, eres un verdadero hijo de Dios. Pero si peques un pecado voluntario y no te arrepientes, entonces, esa vida eterna se ha ido de tu alma, y tú ya no lo llevas más.  Tienes la muerte eterna.

Si decimos que tenemos comunión con él, y andamos en tinieblas, mentimos, y no practicamos la verdad (I Juan 1:6). ¿Cómo puedes tener comunión con el Señor y caminar en la oscuridad? Así de pronto como usted nació del Espíritu de Dios, puedes perder tu salvación. Para volverte de la luz otra vez a las tinieblas, estás perdido en cuanto a Dios se refiere; estás nuevamente en la oscuridad del pecado.

Sin santidad ningún hombre verá al Señor. Nosotros que tenemos la vida eterna vamos a poder ver al Señor mientras el rollo de las edades interminables, no por solamente un trillón años pero para siempre.

Jesús dijo, Porque el corazón de este pueblo se ha engrosado, Y con los oídos oyen pesadamente, Y han cerrado sus ojos; Para que no vean con los ojos, Y oigan con los oídos, Y con el corazón entiendan, Y se conviertan, Y yo los sane (Mateo 13:15). La gente está sorda a la Palabra de Dios porque quieren ser sordos, ciegos porque no quieren ver. Jesús también está describiendo las personas en el planeta tierra hoy día. La parte lastimoso es que tantos de estas personas son miembros de la iglesia sin ninguna parte de Dios adentro de ellos; aún, ellos afirman a tener la vida eterna porque la falsa doctrina se ha sido predicada fuertemente a ellos.

La Biblia demuestra que una mujer u hombre una vez salvos, pueden morir perdidos. Lo hace muy claro que la luz y las tinieblas no se mezclan. No os unáis en yugo desigual con los incrédulos; porque ¿qué compañerismo tiene la justicia con la injusticia? ¿Y qué comunión la luz con las tinieblas (II Corintios 6:14)?

El pueblo asentado en tinieblas vio gran luz; Y a los asentados en región de sombra de muerte, Luz les resplandeció (Mateo 4:16). Los que vinieron a la luz recibieron vida eterna, pero ellos tenían que mantener la luz. Cuando usted comete un pecado voluntario, apagas la luz en tu alma; pero, si haces algo mal, sin saberlo, y luego después descubres que es mal, caerse delante de Dios y arrepentir en ese mismo momento y allí. Si estás determinado a no hacerlo nunca más, estás perdonado.

Es maravilloso cuando la gente enciende la luz de Dios, es un privilegio que todos tienen a través del Evangelio de Jesucristo.

Y en ningún otro hay salvación; porque no hay otro nombre bajo el cielo, dado a los hombres, en que podamos ser salvos (Hechos 4:12). Jesús es la autoridad, la fundación. Porque nadie puede poner otro fundamento que el que está puesto, el cual es Jesucristo (I Corintios 3:11). Si estás pecando, estás construyendo sobre la arena y no sobre la Roca, Cristo Jesús. Solamente los justos construyen sobre la Roca, y los justos tienen que procurar para quitar cada grano de arena fuera del camino entre ellos mismos y Dios para que puedan ceder por completo a la enseñanza del Espíritu Santo.

Es tan esencial para nosotros a quedarnos libre de pecado que el Señor planeó en Su gran sabiduría para nosotros a ser bautizado con poder en Su Espíritu Santo—el fuego de Dios, el poder de mantenimiento, el fuego que Moisés vio en la zarza ardiente. Aunque el fuego en la zarza ardiente no era destructivo y no destruyó la zarza, Dios tiene un fuego destructivo que Él va usar en el juicio. Considere cuan vital el Espíritu Santo es para ayudar a todos a mantener la vida eterna. Él es nuestro guardián, nuestro ayudante, nuestro guía.

Cuando tú estás lleno del Espíritu Santo, Él vive adentro para enseñarte y dejarte saber cuando estás haciendo lo recto—mientras que usted quiere saber. El Espíritu Santo te deja saber cuando has hecho algo mal, te causa sentir la condenación así que te arrepentirás. Si tú ignoras esa condenación, te conviertes a un descarriado.

¿Puede una persona salva perderse?—¡Absolutamente! ¿Puede una persona ser no nacido cuando se trata del nacimiento espiritual?—¡Absolutamente! ¿Puede un ser humano cambiar su padre [de Dios al diablo]?—¡Absolutamente!

Arrepentimiento según Dios

Ninguno puede venir al Señor, Jesús dijo, a menos que el Espíritu Santo lo atrae. Ninguno puede venir a mí, si el Padre que me envió no le trajere (Juan 6:44). El Espíritu Santo juega un gran parte en nuestra conversión, con lo que trae el cambio por persuadir a los hombres y las mujeres a voltear a Dios.

Si usted quiere ser regenerado, todo lo que tienes que hacer es arrepentir de tus pecados y aceptar a Jesús. Porque la tristeza que es según Dios produce arrepentimiento para salvación (II Corintios 7:10). La tristeza que es según Dios es a sentir tan mal por tus pecados así como Dios se siente que tú los cometió; nada menos de eso lo hará.

Muchas personas se arrepienten de sus pecados, pero ellos no se arrepienten con la tristeza que es según Dios, y eso es el secreto de él, dice el Señor. Ellos hacen una excusa por el pecado diciendo que ellos son débiles, pero todos éramos débiles en el pecado. Cuando nos dimos cuenta de que éramos débiles y clamamos por salvación, la tristeza que es según Dios, nos dejó saber que teníamos que tener perdón. A través del Espíritu Santo que nos hizo sentir culpable de nuestros pecados, vinimos a ese conocimiento. Él nos dejó saber que íbamos directamente al infierno porque el pecado estaba en nuestro corazón y espíritu. Así que, en una gran sincera tristeza nosotros clamamos a Dios. Encontramos perdón cuando nos reunimos con Dios sobre el terreno de la salvación. Con tal tristeza, lo encontramos fácil para el Señor a perdonarnos. Nosotros habíamos sido traídos en el conocimiento de la verdad, condenados y atraídos al Señor por el Espíritu Santo de la verdad que nos dejó saber que éramos ciudadanos aptos para el infierno con ningún derecho siquiera a pensar de el Cielo. Mendigando por misericordia, sin embargo, lo recibimos y al instante éramos regenerados, nacido de nuevo de Dios.

Algunas personas no han entendido esta declaración en la Biblia: Y quitaré el corazón de piedra de en medio de su carne, y les daré un corazón de carne (Ezequiel 11:19). Esta instantánea nacimiento no es un cambio en los órganos del cuerpo, sino un cambio del corazón espiritual. El Señor saca el corazón espiritual de piedra, y Él te da un corazón que ama a Dios con toda tu fuerza, la clase de corazón que Adán y Eva fueron dados en el principio.

Cuando el diablo consigue el corazón, el corazón está sin los sentimientos de Dios; sólo tiene sentimientos humanos o los sentimientos del diablo. La misión del Espíritu Santo es a seguir viniendo abajo con la Palabra, la almádana, hasta que Él rompe ese corazón pedregoso—hasta que Él te lo quite a través de la sangre y da un corazón nuevo. Entonces, nacido de nuevo, nos convertimos en hijos o hijas de Dios.

Sangre divina hace la diferencia

En el Edén, Adán y Eva tenían sangre divina en sus venas, aunque sus cuerpos eran humanos. En la caída del hombre y la mujer, sin embargo, ellos vendieron todo al diablo; ellos tomaron el veneno y la debilidad del diablo: la sangre humano. La muerte está en la sangre humana; y, debido a él, siempre hay una batalla, una lucha contra la enfermedad y dolencia desde la cuna hasta la tumba. Adán y Eva no tenían batallas hasta que ellos tomaron ese veneno en sus sistemas.

Cuando recibimos nuestros nuevos cuerpos en el Cielo, no vamos a tener veneno sino sangre divina en nuestras venas, así como en nuestras almas. Nuestro cuerpo nuevo va ser equipado a vivir para siempre, habitado por un alma que ha renunciado voluntaria a toda la libre elección para seguir a Dios el Padre, Dios el Hijo, y Dios el Espíritu Santo.

El Segundo Adán, Jesús, llegó con todo el poder para hacerlo posible para nosotros a tener la misma elección que Dios les dio a Adán y Eva. Así como Adán y Eva entraron en la esclavitud por haciendo la elección equivocada, el Señor nos libertará de la esclavitud del pecado por nuestro correcta elección. Él envío el Espíritu Santo para tratar con nosotros, para mostrarnos qué podía ser nuestro. Él nos hizo sentir culpable de la manera pecaminosa que estábamos tratando a Dios por conseguir nuestra atención y dejándonos saber que, si muriéramos en esa condición, que nunca podríamos entrar en el Cielo de Dios. Un alma muerta y estéril nunca llegará al Cielo. Cualquier alma que entra en el Cielo tiene que tener la vida de Dios dentro, la vida que Dios le dio a las primeras almas, el primer hombre y la mujer. Para que eso sucediera, una nueva puerta tenía que ser hecha, una nueva puerta entrando al Edén sellado con la sangre de Jesús, así que ni el diablo ni hombre carnal podría entrar, una puerta en la forma de la Antigua Cruz Rustico.

El Edén espiritual estaba fuera del alcance del hombre y la mujer durante miles de años. Se miraba como si nunca habría otra oportunidad para el hombre y mujer a vivir en ese Edén. De alguna manera, Edén iba tener que ser traído de vuelta; y por último, el Segundo Adán, Jesús, vino. Él trajo el Evangelio, las buenas nuevas para dejar la gente saber que ellos pueden nacer de nuevo, creados en la justicia y la santidad—no la santidad del hombre, sino la santidad verdadera.

Jesús dio Su vida por ti a vivir en el espiritual Edén, porque ésa es la única manera en que podría ser hecho. Muchas personas no se dan cuenta de la significación de la divinidad de Jesús. Aunque Él tenía un cuerpo humano y una mente humana, Él tenía sangre divina en Sus venas. Su alma era tan santo y puro como el alma el primer hombre recibió en el Edén.

La Biblia dice, Y vestíos del nuevo hombre, creado según Dios en la justicia y santidad de la verdad (Efesios 4:24). Para ser creado en la justicia y la santidad significa que usted es una nueva criatura como el hombre que Dios hizo en el Edén—en lo que se refiere a tu alma. Enterrar a la vieja persona y convertirse en un nuevo tu. Toma la misma personalidad que el Segundo Adán trajo, y darse cuenta de que Él no vino con nada menos que la personalidad divina para todos nosotros.

El instante nacimiento es un cambio real. Un nuevo corazón se ha efectuado dentro de ti por el Espíritu Santo mientras que tú cooperas con la voluntad de Dios cien por ciento. En el momento de que dejarás de caminar según la carne y empiezas a caminar según el Espíritu, ya no tienes una mente carnal o mundana, sino, tienes una mente espiritual. No puedes tener una mente del mundo y una mente del Espíritu Santo al mismo tiempo.

Aunque contaminados a lo largo de los años, el hombre todavía deseaba tener una relación íntima con Dios. Él no podía entrar a ese Edén espiritual, pero sus pensamientos se iban a ella. Los profetas, ambos mayores y menores, nunca entendieron la salvación por completo; sin embargo, el Señor brillaba la luz sobre ellos en diferentes tiempos, y a través del Espíritu Santo, ellos escribían acerca de la venida del Mesías, acerca de Jesucristo. Aun Moisés profetizó acerca de la venida de Jesús. Profeta de en medio de ti, de tus hermanos, como yo, te levantará Jehová tu Dios; a él oiréis (Deuteronomio 18:15).

Cuando Dios por fin levantó un Profeta para todos a escuchar, sólo unos pocos realmente le escucharon; la mayoría de personas no prestaron atención a lo que Él tenía que decir. Pero todos aquellos que lo negaron, fueron al infierno; ellos no tenían nada en absoluto con que justificarse a ellos mismos en los ojos de Dios.

El hombre deseaba algo que pensó que nunca podría tener y que nunca encontraría. Los profetas del Antiguo Testamento esperaron con interés el día en que ellos tendrían más luz, cuando podían ofrecer al pueblo todo lo que el Señor estaba revelando; pero no vivieron para verlo. Sin embargo, no estamos aquí sólo para verlo, sino también para experimentarlo y vivirlo. Qué triste es que hoy en día muchos todavía están en la oscuridad, porque predicadores, profesores, y sacerdotes les han puesto allí, les han llevado dentro de la noche.

No sea del mundo

Jesús dijo, No son del mundo, como tampoco yo soy del mundo (Juan 17:16). ¿Puedes decir hoy que no eres del mundo? Yo puedo decir con toda verdad que yo no soy del mundo. Yo estoy en el mundo; camino sobre la tierra, pero yo no tomo ningún parte en los pecados de este mundo.

No améis al mundo, ni las cosas que están en el mundo. Si alguno ama al mundo, el amor del Padre no está en él (I Juan 2:15). Si usted es una parte de este mundo y amas al mundo, no eres parte del Padre. No puedes ir al Cielo sin amando a Dios.

La Biblia no está hablando acerca del mundo de las cosas buenas que Dios ha creado—la hierba, los árboles, luz del sol, la luna, las estrellas, verduras, peces, etc. No ha sido estas cosas que han arruinado el mundo de Dios; ha sido el mundo de gente y el diablo.

Por lo cual, Salid de en medio de ellos, y apartaos, dice el Señor, Y no toquéis lo inmundo, Y yo os recibiré (II Corintios 6:17). En muchos casos la gente no puede esperar ganar sobre el diablo, porque ellos no sueltan ‘el yo’ y darse totalmente y completamente a Dios. Pero la Iglesia Temprana lo hizo, y ellos ganaron.

Para ser de mente carnal es muerte

Cuando ya no tienes una mente carnal, usted no habla o escuchas a bromas sucias; usted no toma parte en la pornografía de cualquier tipo. Tienes los ojos limpios, los oídos limpios, el discurso limpio, y un nuevo corazón que late el mismo ritmo del corazón de Dios, con Su gozo, paz y alegría. Con los mismos deseos como Dios, tu corazón está fluyendo con la misma sangre—sangre divina. Utilice la sangre que fluye para ti.

Porque el ocuparse de la carne es muerte (Romanos 8:6). ¿Suena como si usted va ir al Cielo con una mente carnal? ¿Suena eso como una vez en gracia siempre en gracia? ¿Suena eso como la seguridad eterna incondicional? Suena como la seguridad eterna condicional a mí. Así que, el que piensa estar firme, mire que no caiga (I Corintios 10:12). Sólo podemos estar firme a través de la gracia de Dios.

Para ser de mente carnal significa que usted está muerto para todo tiempo y la eternidad a menos que recibes una resurrección. Todos los que son de mente carnal están muertos espiritualmente; no hay vida de Dios en ellos. No dejes que el mundo te influencia en ningún modo por lo que hace, lo que dice, a dónde va y lo que mira.

Así que, hermanos, deudores somos, no a la carne, para que vivamos conforme a la carne (Romanos 8:12). No estamos en deuda con la carne. No le debemos nada a la carne. Pero, ¿has preguntado alguna vez cuánto le debemos al Cielo ya que Cristo es tuyo? Todo lo que Él trajo, todo lo que Él enseñó, toda la Voluntad del Nuevo Testamento es tuyo. Él le hizo a usted un heredero conjunto con Él, no sólo un heredero del Reino, sino un heredero conjunto para compartir por igual con Él. Y si hijos, también herederos; herederos de Dios y coherederos con Cristo, si es que padecemos juntamente con él, para que juntamente con él seamos glorificados (Romanos 8:17).

¿Oyes las Palabras de Dios a lo largo de estos miles de años? Es la misma voz, el mismo Espíritu; pero el juicio ha salido de ella, y la gracia que Jesús trajo está en esa voz hoy.

Mas si por el Espíritu hacéis morir las obras de la carne, viviréis (Romanos 8:13). A través del Espíritu somos guardianes de la carne, responsable por nuestra carne. Somos responsables por nuestra mente, en lo que participemos, y por lo que nuestros cuerpos hagan. Si mantienes el cuerpo bajo control del Espíritu y bajo la sangre, la gracia de Dios es suficiente y vivirás. ¿Cuánto tiempo?—Por siempre y para siempre. Nadie jamás ha encontrado el fin de la eternidad; cualquier cosa eterna no tiene fin, o no sería eterna.

Camina en la luz

Pero si andamos en luz, como él está en luz, tenemos comunión unos con otros, y la sangre de Jesucristo su Hijo nos limpia de todo pecado (I Juan 1:7). Siendo limpiado de todo pecado te lleva a un Edén espiritual y te hace un apto ciudadano para el Cielo. Una puerta estrecha ha sido colocada abajo aquí de la mano de Dios, y tienes que pasar a través de esa puerta estrecha llamado Calvario para empezar en el camino angosto que dirige al Cielo.

¡Es maravilloso caminar en la luz de Dios! No hay oscuridad en Dios, no hay sombras. Cuando Jesús conquistó la muerte Él quitó todas las sombras del valle de la muerte. El Salmista dijo, Aunque ande en valle de sombra de muerte, no temeré mal alguno, porque tú estarás conmigo; Tu vara y tu cayado me infundirán aliento (Salmo 23:4). Hijos de Dios no ven sombras cuando pasan por el valle de la muerte porque Jesús y el Espíritu Santo están ahí para ayudarles a cruzar el Jordán.

O, cómo el Señor ama a los pasos de aquellos que siguen las huellas de Jesús: ¡santo, pasos humanos! Pero si dejas de caminar en la luz de la sangre, la sangre no puede limpiarte, y tú ya no eres hijo Dios. Así como Dios echó al hombre y la mujer fuera del Edén, Él echará todos fuera de Su reino que ya no pertenecen.

Sed perfectos

Es hora de que miramos a Dios, a creer a Dios por Su grandeza y la realidad de él. Jesús dijo, Sed, pues, vosotros perfectos, como vuestro Padre que está en los cielos es perfecto (Mateo 5:48). Nada es perfecto sobre el pecado. El Señor nunca llamará a la gente perfecta con una semilla del pecado en ellos, y una pequeña semilla destruyó el gran plan de Dios. Este planeta entero habría sido un paraíso para la semilla de Adán y Eva si no habían fallado a Dios y el diablo habría estado en el lago de fuego miles de años atrás con todos los ángeles caídos y demonios, también, pero no es así.

Mas a todos los que le recibieron, a los que creen en su nombre, les dio potestad de ser hechos hijos de Dios (Juan 1:12). Ahora, ¿cómo podría usted ser un hijo de Dios y tener una semilla del pecado? Es imposible; no trabajará. Ningún pecado puede entrar en el Cielo, Dios no abrazará cualquier pecado. Todo pecado tiene que ser perdonado fuera de las puertas de la Gloria. Dentro de las puertas, no habrá perdón por el pecado, porque no habrá ningún pecado para Dios a perdonar. Sólo los perdonados a través de la sangre de Jesús estarán en el Cielo.

A todos los que le reciben, reciben el Señor en sus corazones, reciben la sangre divina, Él da poder para ser hechos hijos de Dios. Tienes que estar en la familia de Dios para vivir con esa familia en el Cielo. La gente fuera de la familia de Dios no necesita esperar a vivir en el Cielo por toda la eternidad.

¿Opones resistencia?

Fracaso a través de la debilidad o falta de conocimiento no te hace un hijo del diablo. Si hay una debilidad en la oración, el ayuno o leyendo la Palabra, no significa automáticamente que te has descarriado; significa que no estás atrayendo en la sangre de la manera que necesitas. La Biblia te dice que puedes conocer la voluntad de Dios; pero, si no estás dispuesto para hacer la voluntad de Dios, ¿por qué debe darte el completo conocimiento de él? ¿Por qué debe molestarse intentando a guiarle a usted diario a través de Su Espíritu Santo cuando estás oponiendo resistencia todo el camino?

Creciendo en la granja, teníamos un equipo de caballos que oponían, ellos me recuerdan hoy de muchos así-llamados cristianos. Esos caballos estaban bien mientras que arrastraban un vagón vacío. Un vagón vacío hace mucho ruido, pero los caballos no les importaban en absoluto. Sin embargo, cuando mi Papá cargaba el vagón con madera que él sólo había acabado de cortar para el invierno, esos caballos lanzaban sus patas delanteras en el aire y negaban a jalar; ellos no se iban a mover esa carga. Papá era un hombre gentil, cuidaba a sus animales y los mantenían bien alimentados; pero él tenía que sacar una fusta como de dos o tres metros de largo y darles un poco de disciplina caballo real.  Era la única manera que él podía vencerlos, y esos caballos finalmente arrastraban la carga—hasta la próxima vez. Al igual que los niños se portaron bien por un rato, pero luego ellos se olvidaban, oponían resistencia de nuevo y recibieron el mismo tratamiento. Papá finalmente se deshizo de ellos.

Usted puede oponer resistencia al Señor por poco tiempo; pero, como mi papá con esos caballos, Él finalmente se deshace de ti. Muchas personas son como esos caballos. Ellos quieren que el Señor les dé de comer, quieren ser gordos en las cosas de Dios, pero no quieren ayudar a llevar Su Evangelio al mundo. Hoy día muchos cristianos están sentados en el margen sin hacer nada para Dios, mientras que billones de personas están perdidos y deshechos sin Él. Jesús vino a librar a los cautivos ¡y qué gran precio el Cielo pagó por nuestra libertad! No quiero olvidar Su gran sacrificio en mi trabajo para Él, ¿qué hay de ti?

Si hay una debilidad en usted, y no estás en la Biblia el modo en que debes ser, no estás hablando con Dios todo lo que debe y no estás en ayunas, conoce que tienes ayuda. El Espíritu Santo vino para ser tu ayudante, y Él te dará un apetito; Él te ayudará si lo permites, si tú decides que quieres hacer la voluntad de Dios y si quieres la ayuda de Dios. Pero si tú deliberadamente se abre al pecado, estás caminando según la carne; ahora tú es un hijo del diablo, no importa qué tan cerca de Dios que una vez fuiste.

Agradable a los ojos

¡Fue tan fácil para el hombre y la mujer a entrar en el pecado en el Edén! Y vio la mujer que el árbol era bueno para comer, y que era agradable a los ojos, y árbol codiciable para alcanzar la sabiduría; y tomó de su fruto, y comió; y dio también a su marido, el cual comió así como ella (Génesis 3:6). El fruto prohibido era agradable a los ojos. El pecado es agradable a los ojos, pero amargo en el vientre.

Algo agradable a los ojos que parece hacer uno sabio les ha atraído a muchas personas en el oculto, la brujería, vudú, y todas las otras tinieblas del diablo. La gente quiere ser sabio, para conocer el futuro, y muchos buscan esa sabiduría impía en el espiritismo y el oculto hoy día. Ellos van a las sesiones de espiritismo con la esperanza de ver a sus muertos, u oír la voz de un ser querido, pero, ellos están en contacto con nada más que espíritus de adivinación. Los espíritus de adivinación se visten como tu ser querido e imitan la voz de esa persona hasta que no puedes conocer la diferencia.

En esta hora final usted tiene que aprender cómo los demonios de seducir, trabajan. Dios nunca ha permitido muchos de ellos en la tierra como Él está permitiendo ahora; es una guerra-total. Algunos cristianos casi no pueden esperar para conseguir el periódico para que puedan ver lo qué el astrólogo tiene que decir. Los astrólogos y lo que ellos te dicen, son del diablo. Si Daniel se hubiera estado aquí a predicarle a usted, dejarías caer a la columna de astrología como una patata caliente que acaba de salir del horno.

Predicador, sólo quiero ver cómo mi día va a ser.

Bueno, cuando dependes de lo que un astrólogo dice, tu día va a ser como el diablo quiere que sea. Los reyes malvados en Babilonia fueron rodeados por los astrólogos. La astrología fue empezada por el diablo, y un día se va a regresar al infierno de donde vino.

El profeta Isaías les dijo a los Hijos de Israel acerca del destino de los astrólogos: Te has fatigado en tus muchos consejos. Comparezcan ahora y te defiendan los contempladores de los cielos, los que observan las estrellas, los que cuentan los meses, para pronosticar lo que vendrá sobre ti. He aquí que serán como tamo; fuego los quemará, no salvarán sus vidas del poder de la llama; no quedará brasa para calentarse, ni lumbre a la cual se sienten (Isaías 47:13,14). Los Hijos de Israel estaban buscando a los astrólogos, adivinos y demás, pero Isaías les dejó saber el destino de aquellos en el ocultismo. Era el habla recta, desde la voz de Dios.

¿Se puede perder la vida eterna? Claro que sí puede. Cada verdadero hombre y verdadera mujer de Dios deben saber el engaño de esta podrida, doctrina maldecido de la seguridad eterna incondicional, dice el Señor. No sólo se ha enviada indecible multitudes al infierno, el diablo sigue usándolo para dirigir ejércitos de más almas directamente hacía el pozo de la condenación. Encontrarás esta doctrina falsa una y otra vez. Algunos de ustedes lo encuentran en tu familia cada vez que se juntan para una celebración de fiestas. Puedes encontrar esta doctrina en casi cualquier funeral. ¡Qué triste en verdad!

Vete y no peques más

Pero Dios, habiendo pasado por alto los tiempos de esta ignorancia, ahora manda a todos los hombres en todo lugar, que se arrepientan (Hechos 17:30). ¿Qué significa eso? Dios está llamando a cada persona a salir de pecado, llamando a todo el mundo a la justicia, a la santidad, en el nuevo nacimiento. ¿Por qué ser nacido de nuevo y hecho completamente nuevo, así como Jesús dijo a Nicodemo, y luego decir que no puedes vivir libre de pecado? Si la nueva persona no puede vivir libre de pecado, no habría necesidad de Jesús para hacerle a ésa persona completamente nueva, ¿habría? Y no habría necesidad para nosotros a recibir una experiencia de naciendo de nuevo si íbamos a seguir a viajar caminos del pecado.

Esta es la gran pregunta para las personas que creen que ellos no pueden vivir libres de pecado: ¿Cuántos pecados se puede cometer y todavía ir al cielo? Tendríamos que saber dónde parar, ¿no? Así que tiene que ser un número. El Señor tiene toda la sabiduría y el conocimiento, y Él no nos dejaría en la noche; Él numeraría cuántos pecados cada uno está permitido. Pero la Biblia dice que Dios no puede mirar sobre el pecado. Muy limpio eres de ojos para ver el mal, ni puedes ver el agravio (Habacuc 1:13). Eso significa que Dios no abrazará ningún tipo de pecado.

Lucero fue expulsado del Cielo debido al falso orgullo. Él se enalteció y ese corazón suyo, cedió a ego. Él pensó que podría ascender por encima del trono de Dios; es en la Palabra de Dios. Se enalteció tu corazón a causa de tu hermosura, corrompiste tu sabiduría a causa de tu esplendor (Ezequiel 28:17).

Jesús vino para rescatarnos del pecado

Los predicadores que predican que todos pecan, ellos mismos están pecando. Dios me da las revelaciones acerca de diferentes de ellos, y yo les dejo saber acerca de sus pecados. Algunos de ellos no saldrán de sus pecados; ellos todavía van a hacer lo que ellos quieren hacer.  Ellos estarán en el infierno por él, también.

Jesús no vino a condenar al mundo, sino a perdonar. Porque no envió Dios a su Hijo al mundo para condenar al mundo, sino para que el mundo sea salvo por él (Juan 3:17). El mundo ya estaba condenado bajo el castigo de muerte; la muerte estaba sobre todos los hombres y las mujeres. La Biblia nos dice, que la muerte reinaba por miles de años. Jesús vino para rescatarnos de ese castigo de muerte; pero ese castigo de muerte no es nuestro a menos que haya algún pecado en nuestros corazones y en nuestras vidas. Una pequeña mancha de pecado no se entrará por la puerta de la Gloria. Con una mancha de pecado en tu corazón, el Señor no te va a estar mirando a ti en el Cielo, porque Él no puede mirar sobre el pecado. Él no lo abrazará, no lo endosará—y tú no estarás allí.

Un corazón perfecto

Jesús lo hizo posible que usted tenga un corazón perfecto que desea la voluntad de Dios todo el tiempo. Latiendo en armonía con Dios, ese corazón se lleve la mente de Jesús, conoce los pensamientos de Dios y se deleita en ellas. No hay estática, el diablo no puede mantener las oraciones de ese corazón de siendo contestado.

Era la voz perfecta del corazón de Jesús que caminó sobre la tierra y habló la fe a un hombre que había recibido las noticias de que su hija pequeña había muerto y ya no había necesidad de molestar al Maestro más. Pero Jesús, luego que oyó lo que se decía, dijo al principal de la sinagoga: No temas, cree solamente (Marcos 5:36). La persona que dijo que no molestes más al Maestro, no sabía que la vida estaba caminando por la carretera hacia el hogar de Jairo.

Y [Jesús] vino a casa del principal de la sinagoga, y vio el alboroto y a los que lloraban y lamentaban mucho. Y entrando, les dijo: ¿Por qué alborotáis y lloráis? La niña no está muerta, sino duerme. Y se burlaban de él. Mas él, echando fuera a todos, tomó al padre y a la madre de la niña, y a los que estaban con él, y entró donde estaba la niña. Y tomando la mano de la niña, le dijo: Talita cumi; que traducido es: Niña, a ti te digo, levántate. Y luego la niña se levantó y andaba, pues tenía doce años. Y se espantaron grandemente (Marcos 5:38-42).

In esta hora final, la vida de la Palabra eterna de Dios va a estar caminando en nosotros en todo el mundo. Nosotros pagaremos el precio en ayunos, oraciones, y viviendo en la Palabra. Como epístolas vivas, vamos a creer toda la Palabra de Dios, y Dios proveerá nuestras necesidades—y más—para que podamos satisfacer Sus necesidades. De guardia, no sólo ocho horas o doce horas al día, pero veinticuatro horas al día, vamos a ser obedientes a Él en la oración, ayunos y en cada manera.

El Señor me llamó a estar de servicio para Él en el ministerio de sanar veinticuatro horas al día. Él podría despertarme a cualquier hora, y yo nunca he objetado. Yo no sabía cuánto tiempo Sus visitas se iban a ser, pero he atesorado cada minuto, sin importar la condición de mi cuerpo. A veces las visitaciones duraban horas. Tal vez Él me dejaba ir a dormir una hora más o menos, relajándome completamente; luego, Él me despertaba con Su tacto suave, tan suave como usted le despertará a un niño pequeño, y mi mente estaría clara. Su maravillosa Palabra era tan calmante, tan edificante que me sentí que estaba viviendo y alimentando en el Edén. En Su presencia no hay niebla, ninguna duda; yo no tenía una partícula de la duda. Él me estaba mostrando lo que sucedería, y lo creí todo; ¡y todavía sigo creyéndolo todo hoy!

Capítulo 2: Cartas del Señor

Una carta a Éfeso

Estudia en el libro de Apocalipsis, las cartas a las siete iglesias, cartas que Jesús dictó a Juan el Revelador. A la primera de las siete iglesias, la iglesia en Éfeso, Jesús dijo, Yo conozco tus obras, y tu arduo trabajo y paciencia; y que no puedes soportar a los malos, y has probado a los que se dicen ser apóstoles, y no lo son, y los has hallado mentirosos; y has sufrido, y has tenido paciencia; y has trabajado arduamente por amor de mi nombre, y no has desmayado. Pero tengo contra ti, que has dejado tu primer amor (Apocalipsis 2:2-4). La iglesia en Éfeso estaba haciendo muchas cosas buenas, pero Dios ya no era primero en sus vidas. Ellos lo habían dejado a Él, y se estaban volteando al mundo.

Recuerda, por tanto, de dónde has caído (Apocalipsis 2:5). La iglesia de Éfeso había caído de la gran gracia del primer amor. Sin amor, la Biblia nos dice, no somos nada. Y si tuviese toda la fe, de tal manera que trasladase los montes, y no tengo amor, nada soy (I Corintios 13:2).

No puedes entrar al Cielo sin amor, y no puedes ir al Cielo siendo crítica, amarga y chismosas; necesitas una lengua de amor para entrar en el Cielo de Dios, para cantar las alabanzas de Dios y para regocijar en el Señor. El Señor quiere que lo alabes a Él, para ser alegre; pero, cuando el veneno contamina tu lengua, Él no te oye. Él te apaga, Él se convierte sordo a tu voz.

Dios ya no está perdiendo Su tiempo escuchando a la vomita del diablo, ese serpiente-habla que sale de los impíos; sin embargo, sus palabras están todas grabadas. Esas palabras estarán allí para condenar al pecador. Arrepiéntete, y haz las primeras obras; pues si no, vendré pronto a ti, y quitaré tu candelero de su lugar, si no te hubieres arrepentido (Apocalipsis 2:5). La iglesia de Éfeso, uno de los candeleros, estaba entrando en un estado de estándose descarriado; y sólo el arrepentimiento los salvará.

Algunas personas piensan que uniéndose a una iglesia le llevará al Cielo. Le pregunté a una mujer en una de mis avivamientos, “¿Estás salvo?”

“Yo pertenezco a una iglesia”, respondió ella.

“Tu iglesia no te salvará”.

Ella me miró con arrogancia, “Yo creo que la mía sí”, ella dijo. La iglesia de que ella pertenecía creía, una vez en gracia siempre en gracia. Yo no sé si ella siempre llegó al Cielo o no, pero ella creía que su iglesia la llevará a ella allí. Yo la dejé. La Biblia no enseña que una iglesia te llevará al Cielo; es la sangre que te llevará allí.

Una misionaria en su lecho de muerte dejó este testimonio: “He hecho muchas obras para el Señor, pero no voy a ir al Cielo a través de mis obras. Voy a través de la sangre de Jesús”. ¿No es maravilloso? Nunca me he olvidado su declaración antes de morir, y fue años atrás cuando leí acerca de ella. ¡Me voy al Cielo a través de la sangre de Jesús! Sus últimas palabras fueron acerca de la sangre.

Jesús compró la Iglesia con Su propia sangre, y Él tiene el derecho de decir quién va a entrar al Cielo y quién no entrará. Jesús es la puerta, recuerda, y tienes que entrar a través de la puerta, el Verbo, para entrar en el Cielo.

A la iglesia en Esmirna

A la iglesia en Esmirna Jesús dijo: El primero y el postrero, el que estuvo muerto y vivió, dice esto: Yo conozco tus obras, y tu tribulación, y tu pobreza, (pero tú eres rico) y la blasfemia de los que se dicen ser judíos, y no lo son, sino sinagoga de Satanás (Apocalipsis 2:8,9). Jesús le estaba diciendo a esta iglesia que Él sabía las cosas que les había padecido, y luego Él seguía adelante a decir, No temas en nada lo que vas a padecer. He aquí, el diablo echará a algunos de vosotros en la cárcel, para que seáis probados, y tendréis tribulación por diez días. Sé fiel hasta la muerte, y yo te daré la corona de la vida (Apocalipsis 2:10). La corona de la vida es la vida eterna. Jesús le dijo a esta iglesia que ellos estaban haciendo un buen trabajo, y que tenían que ser fieles hasta la muerte.

Lea lo que el Señor dijo a las diferentes iglesias de vez en cuando, y aplicarlo a tu propia vida, vea dónde estás.

Sé fiel hasta la muerte, y yo te daré la corona de la vida. ¿Fiel cuánto tiempo?—Hasta la muerte.

La iglesia Pérgamo

Y escribe al ángel de la iglesia en Pérgamo: Él que tiene la espada aguda de dos filos dice esto: Yo conozco tus obras, y dónde moras, donde está el trono de Satanás; pero retienes mi nombre, y no has negado mi fe, ni aun en los días en que Antipas mi testigo fiel fue muerto entre vosotros, donde mora Satanás. Pero tengo unas pocas cosas contra ti: que tienes ahí a los que retienen la doctrina de Balaam, que enseñaba a Balac a poner tropiezo ante los hijos de Israel, a comer de cosas sacrificadas a los ídolos, y a cometer fornicación. Y también tienes a los que retienen la doctrina de los nicolaítas, la que yo aborrezco. Por tanto, arrepiéntete; pues si no, vendré a ti pronto, y pelearé contra ellos con la espada de mi boca. El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias. Al que venciere, daré a comer del maná escondido, y le daré una piedrecita blanca, y en la piedrecita escrito un nombre nuevo, el cual ninguno conoce sino aquel que lo recibe (Apocalipsis 2:12-17). Jesús dictó estas cosas a Juan, y Jesús dijo que tienes que ser un vencedor—eso significa venciendo todo pecado.

Al ángel de Tiatira

Y escribe al ángel de la iglesia en Tiatira: El Hijo de Dios, el que tiene ojos como llama de fuego, y pies semejantes al bronce bruñido, dice esto: Yo conozco tus obras, y amor, y fe, y servicio, y tu paciencia, y que tus obras postreras son más que las primeras. Pero tengo unas pocas cosas contra ti: que toleras que esa mujer Jezabel, que se dice profetisa, enseñe y seduzca a mis siervos a fornicar y a comer cosas sacrificadas a los ídolos. Y le he dado tiempo para que se arrepienta, pero no quiere arrepentirse de su fornicación. He aquí, yo la arrojo en cama, y en gran tribulación a los que con ella adulteran, si no se arrepienten de las obras de ella. Y a sus hijos heriré de muerte, y todas las iglesias sabrán que yo soy el que escudriña la mente y el corazón; y os daré a cada uno según vuestras obras (Apocalipsis 2:18-23).

Jesús trajo una gran acusación en contra de esta iglesia, pero Él siguió a decirles a aquellos que no estaban involucrados que Él no iba a poner ningún parte de este juicio sobre ellos. Pero a vosotros y a los demás que están en Tiatira, a cuantos no tienen esa doctrina, y no han conocido lo que ellos llaman las profundidades de Satanás, yo os digo: No os impondré otra carga; pero lo que tenéis, retenedlo hasta que yo venga (Apocalipsis 2:24,25). No somos responsables por los pecados de los demás, y aquí Jesús está hablando a la parte de esta iglesia que todavía tenía la vida eterna.

Al que venciere y guardare mis obras hasta el fin, yo le daré autoridad sobre las naciones, y las regirá con vara de hierro, y serán quebradas como vaso de alfarero; como yo también la he recibido de mi Padre (Apocalipsis 2:26,27).

Sardis: Listo para morir

Y a la iglesia en Sardis: Escribe al ángel de la iglesia en Sardis: El que tiene los siete espíritus de Dios, y las siete estrellas, dice esto: Yo conozco tus obras, que tienes nombre de que vives, y estás muerto. Sé vigilante, y afirma las otras cosas que están para morir; porque no he hallado tus obras perfectas delante de Dios. Acuérdate, pues, de lo que has recibido y oído; y guárdalo, y arrepiéntete. Pues si no velas, vendré sobre ti como ladrón, y no sabrás a qué hora vendré sobre ti. Pero tienes unas pocas personas en Sardis que no han manchando sus vestiduras; y andarán conmigo en vestiduras blancas, porque son dignas. El que venciere será vestido de vestiduras blancas; y no borraré su nombre del libro de la vida, y confesaré su nombre delante de mi Padre, y delante de sus ángeles (Apocalipsis 3:1-5). ¿Puede tu nombre ser borrado del Libro de la Vida? Este pasaje te deja saber que sí puede ser. Jesús dice que, él que venciere será vestido de vestiduras blancas, la justicia de los santos. ¿Qué tiene que ser vencido?—Este viejo mundo del pecado, todo pecado. La vida eterna es prometida al vencedor, y él que creyere y vivirá rectamente es un vencedor.

No puedes ser de Cristo si usted deja de creer en Su misión, en el Evangelio que Él trajo, y en lo que el Padre le había dicho. Si Jesús había dejado creyendo, Él habría perdido todo, el Segundo Adán habría sido derrotado. Pero Jesús no fue derrotado.

El Señor nos deja saber, Porque el que se avergonzare de mí y de mis palabras, de éste se avergonzará el Hijo del Hombre cuando venga en su gloria, y en la del Padre, y de los santos ángeles (Lucas 9:26).

Filadelfia: Listo para el Rapto

Y ahora a la iglesia de Filadelfia: Por cuanto has guardado la palabra de mi paciencia, yo también te guardaré de la hora de la prueba que ha de venir sobre el mundo entero, para probar a los que moran sobre la tierra. He aquí, yo vengo pronto; retén lo que tienes, para que ninguno tome tu corona (Apocalipsis 3:10,11). Jesús significaba que cuando Él venga, será rápido. Tienes que retener firme las cosas buenas así que estarás listo.

Al que venciere, yo lo haré columna en el templo de mi Dios, y nunca más saldrá de allí; y escribiré sobre él el nombre de mi Dios, y el nombre de la ciudad de mi Dios, la nueva Jerusalén, la cual desciende del cielo, de mi Dios, y mi nombre nuevo. El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias (Apocalipsis 3:12,13). Si has guardado la Palabra de la paciencia de Dios, tienes vida eterna. Cualquiera de los dos; la vida eterna está en tu alma o una viviente muerte eterna; sólo hay dos opciones.

¿Espera Dios que el hombre y la mujer vivan libres de todo pecado? ¿Es una enseñanza de la Palabra? Sí, lo es. Dios quiere que tengas muchas escrituras contra el pecado y una abundancia para una vida santa.

Los laodiceanos eran tibios

Y escribe al ángel de la iglesia en Laodicea: He aquí el Amén, el testigo fiel y verdadero, el principio de la creación de Dios, dice esto: Yo conozco tus obras, que ni eres frío ni caliente. ¡Ojalá fueses frío o caliente! Pero por cuanto eres tibio, y no frío ni caliente, te vomitaré de mi boca (Apocalipsis 3:14-16). Sólo los cristianos devotos están en la boca de Dios; Dios escupirá fuera a los cristianos tibios. Él no puede aguantar a los tibios.

Pero con la vida eterna burbujeando en tu alma, tú eres cualquier cosa excepto tibio. La vida eterna te da un apetito por Dios y las cosas de Dios; y le ayuda a dar la espalda al mundo. Al igual que el diablo trató de tentar a Eva, él intenta atraerle a usted; pero, con el Espíritu Santo que vive en tu interior, tienes la ventaja. Los tibios no tienen tal ventaja.

Porque tú dices: Yo soy rico, y me he enriquecido, y de ninguna cosa tengo necesidad; y no sabes que tú eres un desventurado, miserable, pobre, ciego y desnudo. Por tanto, yo te aconsejo que de mí compres oro refinado en fuego, para que seas rico, y vestiduras blancas para vestirte, y que no se descubra la vergüenza de tu desnudez; y unge tus ojos con colirio [la Palabra de Dios], para que veas (Apocalipsis 3:17,18). Esto describe muchas personas hoy en día, y vuelvo a decir, sería bueno para ti a estudiar todo lo que el Señor dictó a Juan.

La iglesia se descarrió

¿Puede una persona descarriarse? La Iglesia de Jesucristo se descarrió. Durante treinta y tres años ellos habían vivido en la gracia, pero luego ellos comenzaron a caer en desgracia. Más tarde, Emperador Constantino reconoció el cristianismo porque el cristianismo del hombre se había hecho popular y Constantino quería estar en control.

Algunos de ustedes nunca han estudiado historia de la Iglesia; será útil para averiguar cómo la Iglesia se descarrió y entró en una oscuridad casi total. La vela del Evangelio apenas estaba parpadeando. Dios, sin embargo, siempre tenía unos pocos que eran fieles a Él, y la vela del Evangelio siguió adelante dando un poquitito de luz.

Una gran advertencia se encuentra en Apocalipsis: Yo testifico a todo aquel que oye las palabras de la profecía de este libro: Si alguno añadiere a estas cosas [y eso significa todos los otros libros de la Biblia, también], Dios traerá sobre él las plagas que están escritas en este libro [la plaga de la muerte está en este Libro]: Y si alguno quitare de las palabras del libro de esta profecía, Dios quitará su parte del libro de la vida, y de la santa ciudad y de las cosas que están escritas en este libro (Apocalipsis 22:18,19).

Si usted quita algo del Evangelio de Dios, Él quitará tu nombre del Libro de la Vida. Ninguna buena promesa será tuya si te descarrías; no hay nada de parte de Dios para el descarriado que no se arrepiente, sino el juicio, la condenación, la venganza, el fuego del infierno y azufre. La condenación eterna es para todos que no viven en la justicia de Dios.

La única manera que tu nombre puede ser escrito en el Libro de la Vida es a través de la sangre divina qué Jesús trajo, y la única cosa que puede guardar tu nombre en ese libro es para ti a ceder a la gracia eterna de la sangre. El Libro de la Vida es eterno; pero, si tu nombre está en él hoy, eso no significa que permanecerá en él si peques. No significa que tú tienes derechos eternos a él, y que tú puedes hacer cualquier cosa que quieras hacer. Tienes el privilegio de eligiendo uno u otro la bendición de la vida eterna o la maldición, de la muerte eterna.

Un día el ángel de Dios va gritar las palabras entre todo el mundo: ¡El tiempo no sería más! Y el ángel que vi en pie sobre el mar y sobre la tierra, levantó su mano al cielo, y juró por el que vive por los siglos de los siglos, que creó el cielo y las cosas que están en él, y la tierra y las cosas que están en ella, y el mar y las cosas que están en él, que el tiempo no sería más (Apocalipsis 10:5,6). Ahora es el comienzo de la eternidad para ti; ¿será el suyo la muerte eterna o la vida eterna, el eterno infierno y el lago de fuego o el Cielo eterno? La elección, digo otra vez, es tuyo. El mensaje de Dios tiene que seguir adelante en esta hora final.

Una fuente ha sido abierta

Como muy hombre, Jesús tenía sangre divina en Sus venas. La Divinidad tomó la forma de un hombre y nos mostró la importancia de la obediencia. Y estando en la condición de hombre, se [Jesús] humilló a sí mismo, haciéndose obediente hasta la muerte, y muerte de cruz (Filipenses 2:8). Desde que Jesús dio Su vida por nuestra salvación, no tenemos ninguna excusa por el pecado en absoluto.

El pecado es destructivo y condenable; pero, la gracia de la sangre edifica y levanta. Toda buena dádiva y don perfecto viene a través de gracia de la sangre desde el Cielo. Toda buena dádiva y todo don perfecto desciende de lo alto, del Padre de las luces, en el cual no hay mudanza, ni sombra de variación (Santiago 1:17).

El pecado viene del diablo. Cuando el hombre cayó en las manos del diablo, él se cayó en todo lo malo: la enfermedad y la muerte física, así como la muerte espiritual.

La vida eterna es maravillosa, gloriosa. Proteja y retenga a la vida eterna que usted recibió en el Calvario; no se puede encontrar en ningún otro lugar. Una fuente se ha abierto para nosotros, la fuente del Calvario para quitar el pecado y la inmundicia. La salvación es nuestra, comprada por la sangre. Porque habéis sido comprados por precio; glorificad, pues, a Dios en vuestro cuerpo y en vuestro espíritu, los cuales son de Dios (I Corintios 6:20). Jesús te libertó de siendo un esclavo del diablo. Tú estás absolutamente libre de pecado, y tienes que permanecer libre.

Cuando un alma tiene a la sangre divina, no tiene pecado. La vida eterna es real y nunca puede ser destruido. Pero la posesión de la vida eterna en el Cielo puede ser destruida, tú puedes destruirla por el pecado.

Tú no tienes derecho a pecar, a pisotear la sangre de Jesús bajo los pies, o para desgraciar a la sangre; descarriándose es una desgracia a la sangre de Jesucristo. Sansón se convirtió a una desgracia y Pedro se convirtió en una desgracia. Judas se convirtió en tal desgracia que él fue más allá de la redención. Piense en el espíritu repulsivo que aparece en tu interior al mencionar el nombre de Judas. Judas vendió Jesús, vendió la sangre.

Jesús trajo un bálsamo sanativo

La opresión y la depresión provienen del diablo, pero Jesús trajo un bálsamo sanativo. ¡Qué triste que algunos cristianos no lo usan! El diablo llama la atención de la gente y les dice qué tan mal y terrible su situación es. Pero si la gente empezaría a cantar alabanzas e himnos a Dios, ellos tendrían un día alegre después de un rato. Ha sido prometido y sí vendría. ¿Por qué deberías estar deprimido? Deshágase de toda esa depresión a través de la sangre. Tu Padre es rico, y eres un heredero; la vida eterna permanece en ti. Mira a Jesús; Él es tu ejemplo y Él ganó, darse cuenta de que puedes ser un ganador, también. Estoy en Tus pasos, querido Jesús; ¡yo soy un ganador!

Así como Jesús se dirigía a la ascensión, somos dirigidos hacia el Rapto. Era fácil cuando llegó el momento de Jesús para subir, fácil para Él a ascender. Después de que Jesús había resucitado de la tumba, le dijo a María Magdalena a no tocarle. Jesús le dijo: No me toques, porque aún no he subido a mi Padre; mas ve a mis hermanos, y diles: Subo a mi Padre y a vuestro Padre, a mi Dios y a vuestro Dios (Juan 20:17). Más tarde, sin embargo, Jesús dijo a sus seguidores a tocarlo a Él todo lo que querían. Mirad mis manos y mis pies, que yo mismo soy; palpad, y ved; porque un espíritu no tiene carne ni huesos, como veis que yo tengo (Lucas 24:39).

No toma ningún tiempo para llegar al Cielo. Tomaras un paso aquí en la tierra, y tu siguiente paso te llevará a la orilla de la Gloria. La forma en que el Señor está derramando Su Espíritu es uno de los grandes señales del tiempo del fin del pronto venida de Jesús, y la Novia de Cristo está siendo preparada.

Ten cuidado en esta hora final. Como leíste más temprano, el libro de Apocalipsis contiene siete cartas dictadas a las siete iglesias por Cristo Jesús. Este es la única vez que tenemos documentación de Jesús dictando cartas, y son cartas importantes. Hay algo en cada carta para ayudarte a despertar. Si eres tibio, y ya no tienes ese primer amor, enfréntalo; sabe que tú no lo tienes y buscarlo a Dios por él de nuevo.

¿Crees que el Señor te oye cada vez que ores? Jesús creía que el Padre lo oyó a Él. Jesús dijo, Padre, gracias te doy por haberme oído. Yo sabía que siempre me oyes; pero lo dije por causa de la multitud que está alrededor, para que crean que tú me has enviado (Juan 11:41,42). Confía en el Señor para oír tus oraciones sinceras cuando ores en Su voluntad divina.

Capítulo 3: El pecado trae sentencia

Cristo no conoció ningún pecado en Su vida hasta que Él llevó nuestros pecados y enfermedades. Al que no conoció pecado, por nosotros lo hizo pecado, para que nosotros fuésemos hechos justicia de Dios en él (II Corintios 5:21). Pero Jesús no cometió pecado, y Él nunca estaba enfermo. El primer Adán nunca estaba enfermo hasta que se cayó en el pecado y la maldición vino sobre él. ¿Está alguno enfermo entre vosotros? Llame a los ancianos de la iglesia, y oren por él, ungiéndole con aceite en el nombre del Señor. Y la oración de fe salvará al enfermo, y el Señor lo levantará; y si hubiere cometido pecados, le serán perdonados (Santiago 5:14,15).

Necesitamos que estudiar a Jesús, ahora más que nunca. Él vivía aquí en la tierra por treinta y tres años como muy hombre, y así como muy Dios; Él estaba en Su lugar—Edén espiritual.

La Palabra de Dios se cierra con Jesús, el Segundo Adán y Su Esposa, bajo el árbol de la vida. Bienaventurados los que lavan sus ropas, para tener derecho al árbol de la vida, y para entrar por las puertas en la ciudad (Apocalipsis 22:14).

Algunas personas quieren saber qué pasó con el árbol de la vida. Usted lo encuentra en el Apocalipsis: En medio de la calle de la ciudad, y a uno y otro lado del río, estaba el árbol de la vida, que produce doce frutos, dando cada mes su fruto; y las hojas del árbol eran para la sanidad de las naciones (Apocalipsis 22:2). El árbol de la vida está en el Cielo.

¿No te has preguntado alguna vez acerca de estas cosas? ¿No tienes hambre y sed en busca de más conocimiento de la verdad de la justicia? El Señor nos da vistazos pequeños del Cielo aquí y allá. No se pasa muchos días de que mi mente no va a Edén. Yo amo el Edén, amo a las cosas en Edén cuando Dios no tenía ninguna decepción en el hombre.

Los celos son tan crueles como la tumba

Caín, el hijo de Adán y Eva, fue el primero para cometer un asesinato. Y dijo Caín a su hermano Abel: Salgamos al campo. Y aconteció que estando ellos en el campo, Caín se levantó contra su hermano Abel, y lo mató (Génesis 4:8). No habría sido ni un asesinato si el pecado no había entrado en el Edén, pero hoy vemos a ese espíritu de Caín que ha causado estragos en todo el mundo a través de los celos, la violencia, y el asesinato. Debido a que Abel era justo, su hermano lo odiaba. Dios aceptó a Abel, y Caín fue asumido por los celos. Los celos vienen del diablo. Duros como el Seol los celos; sus brasas, brasas de fuego, que tiene una llama más vehemente (El Cantar de los Cantares 8:6).

Entonces Jehová dijo a Caín: ¿Por qué te has ensañado, y por qué ha decaído tu semblante? Si bien hicieres, ¿no serás enaltecido? y si no hicieres bien, el pecado está a la puerta (Génesis 4:6,7). Cuando el pecado está en tu puerta, el juicio de Dios está allí, también. La justicia y la santidad te pertenecen solamente si tú no peques.

A través de la luz de viviendo santo, Abel vio lo que el pecado había hecho a sus padres. Vio a las enfermedades, las dolencias, cómo su padre con el sudor de su frente tenía que trabajar para producir su comida de la tierra. Nunca debería haber sido. Y al Adán [Dios] dijo: Por cuanto obedeciste a la voz de tu mujer, y comiste del árbol de que te mandé diciendo: No comerás de él; maldita será la tierra por tu causa; con dolor comerás de ella todos los días de tu vida. Espinos y cardos te producirá, y comerás plantas del campo. Con el sudor de tu rostro comerás el pan hasta que vuelvas a la tierra, porque de ella fuiste tomado; pues polvo eres, y al polvo volverás (Génesis 3:17-19). Abel observó los resultados de un pecado. Era un buen trabajador, un hombre santo, y Dios se sentía orgulloso de él. Pero Caín tomó el espíritu del diablo.

El diablo en el alma de Caín contaminó todo su espíritu; el espíritu del hombre fue tomado por el mal. Dios nunca tuvo la intención de eso. La envidia, contiendas y los celos de Caín se convirtieron a asesinato.

¡Qué cosa cruel el asesinato de Abel fue! El pecado lo hace a Dios impotente para dirigir al hombre y sus sendas. El diablo causará a los pecadores a cometer cualquier pecado que él puede hacerles cometer, y luego él insistirá que ellos le echen la culpa a Dios. El diablo se hace cargo de sus maneras de pensar cuando engaño está en sus corazones.

No sabemos si Adán y Eva alguna vez volvieron a Dios. El Señor no nos da ninguna historia de ella. Sólo sabemos que no hubo engaño en el corazón de Abel; él tenía el Espíritu del Dios viviente en él.

En búsqueda el libro de Génesis, nos encontramos cosas diferentes que arrojan luz sobre el pueblo de esa época. Y conoció de nuevo Adán a su mujer, la cual dio a luz un hijo, y llamó su nombre Set: Porque Dios, dijo ella, me ha sustituido otro hijo en lugar de Abel, a quien mató Caín. Y a Set también le nació un hijo, y llamó su nombre Enós. Entonces los hombres comenzaron a invocar el nombre de Jehová (Génesis 4:25,26). Parecía que por un rato hubo un cambio; la gente se volvió a Dios, pero luego ellos se fueron de nuevo en el pecado. De nuevo el diablo se hizo cargo en una forma terrible.

Dios se arrepintió de crear al hombre

Algunas personas se preguntan por qué creó Dios al hombre y la mujer si Él sabía que iban a pecar. Dios me dijo personalmente un día, que Él no sabía que ellos iban a pecar, o Él nunca les habría creado. Él me dijo que quería el hombre y mujer a confiar en Él cien por ciento, así que Él tenía que poner cien por ciento confianza en ellos. Él les envió adelante en Su sabiduría, en Su conocimiento, no en la ignorancia. Él les dijo que si ellos pecaran, que ellos iban a morir. Ellos ya no serían de Él, o no iban a pertenecer a Él; ellos serían la propiedad del diablo.

Eva vio que el fruto prohibido era agradable a los ojos, y ella seguía yendo al árbol. No sabemos cuánto tiempo Eva se fue a ese árbol—un año, diez años, veinte años—no sabemos cuánto tiempo tomó para el diablo a engañarle a ella. El diablo hace la misma cosa hoy en día. Él hace las cosas que son mal, que son feos a los ojos de Dios, parecer agradable y hermoso.

En el capítulo seis del Génesis hallamos que vio JEHOVÁ que la maldad de los hombres era mucha en la tierra, y que todo designio de los pensamientos del corazón de ellos era de continuo solamente el mal. Y se arrepintió Jehová de haber hecho hombre en la tierra, y le dolió en su corazón (Génesis 6:5,6).

Cada pensamiento del corazón del hombre era mal continuamente. Esa es una razón que sabemos que estamos casi al final de nuestra civilización hoy día; la tierra otra vez está llena de pensamientos malos y la violencia. Estamos casi al Día del Rapto, y luego el Período de la Tribulación va a comenzar. El pecado está en todas partes del mundo tal como era en los días de Noé.

Y dijo JEHOVÁ: Raeré de sobre la faz de la tierra a los hombres que he creado, desde el hombre hasta la bestia, y hasta el reptil y las aves del cielo; pues me arrepiento de haberlos hecho. Pero Noé halló gracia ante los ojos de JEHOVÁ (Génesis 6:7,8). Dios había decidido a destruir toda la civilización: Eso es lo mucho que Él odiaba el pecado. Pero en Su gracia, oyó una voz clamándole a Él. Era la voz de Noé.

Noé encontró gracia

Noé halló favor ante los ojos de Dios. No hubo pecado en él; y, en ese tiempo, sólo ocho almas no tenían pecado; el resto murió. Aun los niños tenían que morir porque estaban contaminados con la semilla del pecado; eso es lo que una semilla hizo, y usted ve la condición grave en que el mundo está ahora. Dijo, pues, Dios a Noé: He decidido el fin de todo ser, porque la tierra está llena de violencia a causa de ellos; y he aquí que yo los destruiré con la tierra. Hazte un arca de madera de gofer; harás aposentos en el arca, y la calafatearás con brea por dentro y por fuera (Génesis 6:13,14). Aunque Dios había tenido suficiente, Él preservará una raíz que era pura y santa—Noé.

La familia Noé siguió todas las instrucciones en la construcción del arca. Dios especificó exactamente cómo se iba a construir: tres pisos de altura, representando el Padre, el Hijo, y el Espíritu Santo—toda la Divinidad tomó parte en él. Y de esta manera la harás: de trescientos codos la longitud del arca [450 pie], de cincuenta codos su anchura [75 pie], y de treinta codos su altura [45 pie]. Una ventana harás al arca, y la acabarás a un codo de elevación por la parte de arriba; y pondrás la puerta del arca a su lado; y le harás piso bajo, segundo y tercero…y entrarás en el arca tú, tus hijos, tu mujer, y las mujeres de tus hijos contigo. Y de todo lo que vive, de toda carne, dos de cada especie meterás en el arca, para que tengan vida contigo; macho y hembra serán. De las aves según su especie, y de las bestias según su especie, de todo reptil de la tierra según su especie, dos de cada especie entrarán contigo, para que tengan vida. Y toma contigo de todo alimento que se come, y almacénalo y servirá de sustento para ti y para ellos (Génesis 6:15,16,18-21).

Cada persona conocido a Noé, fuera de su familia inmediata, se iba a morir y ser barridos. Hogares, aldeas, pueblos iban a ser destruidos—aun el ganado y las aves del aire. ¿Cuál sería el valor de su vida entonces? Sin duda él pensó que sería mejor que el Señor se llevará a él y su familia al Cielo, pero él siguió adelante e hizo lo que el Señor le pidió. Noé era un hombre humilde, obediente al llamamiento de Dios; él construyó el arca para la gloria de Dios, no a sí mismo.

La gente se equivoca cuando construyan para sí mismos y no para Dios. Todo lo que hacemos debe ser hecho para la gloria de Dios. Si, pues, coméis o bebéis, o hacéis otra cosa, hacedlo todo para la gloria de Dios (I Corintios 10:31). Y lo hizo así Noé; hizo conforme a todo lo que Dios le mandó (Génesis 6:22).

Y por causa de las aguas del diluvio entró Noé al arca, y con él sus hijos, su mujer, y las mujeres de sus hijos. Y subieron las aguas y crecieron en gran manera sobre la tierra; y flotaba el arca sobre la superficie de las aguas (Génesis 7:7,18).

Después de estar en el arca más de un año, la familia Noé finalmente emergieron, Y edificó Noé un altar a Jehová, y tomó de todo animal limpio y de toda ave limpia, y ofreció holocausto en el altar (Génesis 8:20). Podrías pensar que Noé habría construido algo para su familia primero, pero no, él amó a Dios más; Noé construyó un altar primero.  Tú haces para Dios primero, cuando tú le amas con todo tu corazón.

La Ley no tiene misericordia

Cuando la Ley fue dada, vimos al Señor separando el pecado a la izquierda de la justicia a la derecha, inmundicia a la izquierda, y la santidad a la derecha. Todo fue separado por Dios en la Ley—izquierda, derecha, izquierda, derecha.

Acán fue separado a la izquierda. Él confesó su pecado: Verdaderamente yo he pecado contra Jehová el Dios de Israel, y así y así he hecho. Pues vi entre los despojos un manto babilónico muy bueno, y doscientos siclos de plata, y un lingote de oro de peso de cincuenta siclos, lo cual codicié y tomé; y he aquí que está escondido bajo tierra en medio de mi tienda, y el dinero debajo de ello. Entonces Josué, y todo Israel con él, tomaron a Acán hijo de Zera, el dinero, el manto, el lingote de oro, sus hijos, sus hijas, sus bueyes, sus asnos, sus ovejas, su tienda y todo cuanto tenía, y lo llevaron todo al valle de Acor. Y le dijo Josué: ¿Por qué nos has turbado? Túrbete Jehová en este día. Y todos los israelitas los apedrearon, y los quemaron después de apedrearlos (Josué 7:20,21,24,25).

Acán era un ladrón, y para sacar esa contaminación de entre el pueblo de Dios, Acán, junto con su esposa, sus hijos, su tienda, sus pertenencias, todo lo que él poseía necesitaba que ser destruido, eliminado completamente. Dios trajo juicio una y otra vez en los días del Antiguo Testamento, aunque Él amaba al pueblo israelita tanto como Él ha alguna vez ha amado a la gente en la dispensación del Nuevo Testamento.

Una y otra vez la Ley entró en acción y inmediatamente trajo juicio al alma que pecó; a veces las personas murieron por miles. Setenta mil murieron porque David desobedeció a Dios y numeró al ejército del Señor. La Ley era cruel. Pero Satanás se levantó contra Israel, e incitó a David a que hiciese censo de Israel. Asimismo esto desagradó a Dios, e hirió a Israel. Así Jehová envió una peste en Israel, y murieron de Israel setenta mil hombres (I Crónicas 21:1,7,14).

Bajo la Ley el hombre no tenía la sangre divina para usar como la tenemos hoy, y el juicio de Dios cayó. El precio todavía no había sido pagado para hombre a estar de pie tan alto como el primer Adán antes de la caída. Bajo la Ley, Dios permitió algunas cosas, pero no todas cosas; algunas cosas Él no aceptaría. En el Nuevo Testamento somos recordados que había pasado por alto los tiempos de esta ignorancia, ahora manda a todos los hombres en todo lugar, que se arrepientan (Hechos 17:30). Ya no hay excusa para el pecado ya que Jesús vino y pagó el precio supremo.

El diablo será destruido

El Señor está derramando gracia en abundancia ahora porque Él está dando todo lo que Él tiene para salvar a esta raza humana en el planeta tierra. Si todo lo que ofrece el Cielo no destruirá el pecado, entonces el Señor sabe que tiene que deshacerse de los contenedores del pecado.

En el libro de Apocalipsis encontramos profetizado la destrucción de Lucero, la fuente de toda maldad. Y el diablo que los engañaba fue lanzado en el lago de fuego y azufre, donde estaban la bestia y el falso profeta; y serán atormentados día y noche por los siglos de los siglos (Apocalipsis 20:10).

Hasta que él se cayó de la gracia, el diablo era hermoso y perfecto en el Cielo. Perfecto eras en todos tus caminos desde el día que fuiste creado, hasta que se halló en ti maldad (Ezequiel 28:15). Ahora Satanás trata de causar a cada persona a descarriarse. Él perdió su lugar en el Cielo, así que él sabe que se puede hacer. En un entorno perfecto, él engañó al primer Adán, seduciéndole a pecar. Cuando el Segundo Adán vino, el diablo pensó, Esto será fácil. Él no está en el Edén; Él está en mi territorio, en mi terreno. Voy a engañarle y hacerle pensar que todos los reinos del mundo son míos. Pero el diablo no pudo engañar al Segundo Adán más de lo que él puede engañar ustedes hoy día que permanecen en la luz de Dios.

Aunque el diablo ha luchado, peleado y combatido en contra de ti—algunas batallas yendo más tiempo que otros—te vas más y más profundo en el Espíritu de Dios porque no te cedes al enemigo. Nunca te olvides que tienes la misma sangre divina que el Segundo Adán tenía, la misma sangre divina qué Adán y Eva tenían en el huerto. Nacido de nuevo, usted tiene todo el poder, toda la luz: El Señor lo está dando. Mientras que la luz brilla estás recibiendo el conocimiento de Dios para ti en esta hora final. Levántate, resplandece; porque ha venido tu luz, y la gloria de Jehová ha nacido sobre ti (Isaías 60:1).

Relacionado al Cielo

La Novia no va a caminar en la noche en esta última hora, dice el Señor. Conociendo los modos del Señor, ella va a caminar en Su amor, Su luz, y Su conocimiento en la perfección. Ella va a conocer el Espíritu de Dios, el espíritu del hombre y el espíritu del diablo, y ella será capaz de separarlos cuando ella se va adelante en la misma fuerza que Jesús usó.

Como un hijo o hija de Dios, usted está relacionado con el Cielo tanto como el Unigénito era relacionado con el Cielo cuando Él caminaba entre los hombres. Él tomó la forma de un hombre, vivió con las mismas debilidades, y luchó el mismo diablo, demonios y el engaño. Él enfrentó a todo y ganó. Su fe es nuestra fe cuando somos ganadores a través de Cristo Jesús.

No hay necesidad de mirar a aquellos que están fallando, aquellos que son débiles; mira a Jesús. Si usted mira a los débiles, comenzarás a escuchar lo que ellos tienen que decir; pero, si miras a Jesús, lo escucharás a Él.

Cuando yo estaba en el mundo yo no miraba hacia Jesús mucho, pero Jesús fue mantenido ante de nosotros niños en la familia Angley. Mucha oración pasaba en mi hogar. Me hicieron consciente de Jesús en la casa y en la iglesia. La Biblia era el libro principal de nuestra casa, más importante que los periódicos, revistas, o libros escolares. Yo estaba rodeado con personas qué creían, enseñaban, y vivían la Biblia; y su ejemplo me mantuvo de haciendo muchas cosas que yo hubiera hecho de lo contrario.

Dios es paciente

Así como la Divinidad entero estuvo involucrado en la creación del hombre y la mujer, así que está involucrada en la nueva civilización que Jesús trajo. Fue un viaje largo, miles de años, hasta el Calvario, un plan del largo-sufrimiento y aguante de la Divinidad que le costaría el corazón del Cielo.

Nosotros realmente no entendemos las profundidades de la longanimidad del Señor. Mas tú, Señor, Dios misericordioso y clemente, Lento para la ira, y grande en misericordia y verdad (Salmo 86:15). Pensamos que ciento veinte años era mucho tiempo para Noé a ser paciente, pero eso no es tiempo en absoluto comparado con todos estos miles de años que Dios ha esperado para la redención de toda la humanidad y el fin del pecado.

El Hijo de Dios compró la Iglesia con Su propia sangre, dio Su vida por él. Al principio, recuerda, la Iglesia Temprana estaba en llamas para difundir el Evangelio; Dios vio la luz de Su Hijo en ella y el poder del Espíritu Santo dirigiéndola, guiándola, enseñándola las verdades de Dios y dándola todo el poder sobre cualquier tipo de demonio. Entonces, Dios tuvo que mirar mientras que la Iglesia cayó en la indiferencia y la doctrina falsa. ¡O, otro golpe al Cielo!

Considere lo que Dios el Padre, Dios el Hijo, y Dios el Espíritu Santo han sufrido, ¡el precio que ellos han pagado a causa del pecado! ¡Imagine Su dolor cuando oyen a la gente dice que nadie puede vivir libre de pecado!

El rey Saúl falló a Dios

Saúl iba a ser el primer rey de Israel; Dios le dio un corazón nuevo, un espíritu nuevo, e hizo su espíritu como el espíritu del primer Adán. El profeta Samuel le dijo a él acerca de ello: Entonces el Espíritu de Jehová vendrá sobre ti [Saúl] con poder, y profetizarás con ellos, y serás mudado en otro hombre (I Samuel 10:6). Todavía, Saúl se volteó hacia el diablo completamente antes de su muerte, buscando el conocimiento del diablo. Él sabía mejor. Entonces Saúl dijo a sus criados: Buscadme una mujer que tenga espíritu de adivinación, para que yo vaya a ella y por medio de ella pregunte. Y sus criados le respondieron: He aquí hay una mujer en Endor que tiene espíritu de adivinación. Y se disfrazó Saúl, y se puso otros vestidos, y se fue con dos hombres, y vinieron a aquella mujer de noche; y él dijo: Yo te ruego que me adivines por el espíritu de adivinación, y me hagas subir a quien yo te dijere (I Samuel 28:7,8). Pero Dios había dicho: Y la persona que atendiere a encantadores o adivinos, para prostituirse tras de ellos, yo pondré mi rostro contra la tal persona, y la cortaré de entre su pueblo (Levítico 20:6). In otras palabras, Dios destruiría a esa alma en el infierno.

Dios es exigente en nuestras vidas. ¡Es más allá de mi entendimiento de por qué la gente permite que el diablo engañarles haciéndoles creer que ellos pueden cometer pecado voluntario y todavía ir al Cielo de Dios—o aun caminar con Dios aquí en este cuerpo!

Capítulo 4: Las prendas de vestir

La prenda de engaño es una de las terribles prendas de vestir que el diablo y su gente lleven. Es como el diablo sí mismo; se parece a él y habla como él. Usted va a llevar las prendas de la justicia y santidad, o se vas a vestir en las prendas del diablo; y ellos son nada más que trapos de la injusticia, la inmundicia, la suciedad, la impiedad, y la contaminación. ¡Qué hedor traen con ellos! Dios no puede aguantarlo; Su nariz no puede soportarlo.

¿Qué prendas de vestir llevas? ¿Cuál vestidura es la suya? Es cualquiera de las dos, la vestidura de Jesús, o la vestidura del diablo. Asegúrese de que estás usando las prendas de vestir de Jesús, o, a veces puedes encontrarse probándose una vestidura del diablo y luego comportándose como el diablo.

Recuerda, usted tiene que ser capaz de separar los espíritus. Las prendas de vestir, dice el Señor, son una gran manera de que se puede separar a los espíritus. El Señor cuidadosamente nos enseña las prendas de Jesús.

La Biblia nos dice a Airaos, pero no pequéis; no se ponga el sol sobre vuestro enojo (Efesios 4:26). Cuando se pierde la calma, compruebe para ver si estás enojado pero sin pecado. ¿Dijiste algo dañino? Debes tener tanto amor adentro que la ira es destruida antes de que lo pueda crecer en el odio, la envidia, o contiendas, el amor destruye esas cosas. No dejes a la ira quedarse; cuando se queda, te pones una de las prendas de vestir del diablo—y a veces más de una. Las prendas de vestir del diablo son prendas de odio, la injusticia, la deshonestidad, impureza, inmundicia, y la falta de santidad, por nombrar unas pocas.

El Señor ha estado tratando conmigo sobre las prendas de vestir del diablo. Si usted comete pecado, extiendes la mano a las prendas de vestir del pecado y les haces una parte de tu espíritu; estás usando las prendas de vestir del diablo. La fe y amor de Dios tienen que estar en tu corazón para mantener el pecado fuera.

El Señor, en la enseñanza acerca de Su Espíritu, también está incluyendo las prendas de vestir que Jesús llevaba. Su gran vestidura está llena con todas las promesas dada en testamento a ti en el Nuevo Testamento. El Señor te ha enseñado mucho, y Él va a enseñarte mucho más sobre el diablo, porque tienes que ser capaz de reconocerlo a él, en todos sus disfraces—y él tiene muchos. Si el diablo no puede engañarte con una sola prenda, va a tratar otra. Si él no puede engañarte de una manera, va a venir en una dirección diferente, y así se va. El diablo se enorgullece a sí mismo en ser el engañador arco. Cuando él engañó al primer hombre, pensó que había destruido el plan de Dios para la raza humana; pero no lo hizo.

Dios es más que un empareja para el diablo

La maldad piensa equivocada; nunca depende en la pensar del diablo. Cuando el diablo se encuentra con un verdadero hijo de Dios, encuentra más de su empareja porque es el encuentro con Dios el Padre, Dios el Hijo, y Dios el Espíritu Santo. No hay contaminación en absoluto en la familia de Dios; el espíritu de los nacidos de nuevo es tan puro como el Espíritu de Dios, la voz tan pura como Su voz. Esa es la razón Jesús podía decir: En mi nombre echarán fuera demonios…sobre los enfermos pondrán sus manos, y sanarán (Marcos 16:17,18).

La Biblia nos dice a levantar manos santas. Quiero, pues, que los hombres oren en todo lugar, levantando manos santas, sin ira ni contienda (I Timoteo 2:8). Yo levanto una mano santa y el milagro tome lugar. Dios escogió a la imposición de manos para sanar a la gente, mostrando que Dios trabaja a través de la santidad—manos santas—y que el hombre puede y tiene que ser santo. Una partícula de pecado voluntario en tu corazón significa que tú no eres santo. Si el Espíritu Santo te deja saber que tienes pecado, tienes que quitarlo del camino.

Abraham tenía una fe maravillosa

La fe de Abraham fue más allá de la fe de Noé. Cuando el Señor le dijo que ofreciera el hijo de que había esperado veinticinco años a recibir, él estaba listo para obedecer.

Isaac tenía unos doce años de edad cuando Dios le dijo a Abraham que lo llevara al Monte Moría y ofrecer a Isaac como un sacrificio a Él. La Biblia claramente nos dice en el Nuevo Testamento que Abraham sabía que si él mató a Isaac, que Dios lo levantaría. Por la fe Abraham, cuando fue probado, ofreció a Isaac; y el que había recibido las promesas ofrecía su unigénito, habiéndosele dicho: En Isaac te será llamada descendencia; pensando que Dios es poderoso para levantar aun de entre los muertos, de donde, en sentido figurado, también le volvió a recibir (Hebreos 11:17-19). Abraham sacrificó a Isaac en su propio espíritu y en la fidelidad del Espíritu de Dios que estaba en su corazón.

Dios ha marcado mi congregación en Grace Cathedral con fidelidad, dice el Señor. Dios va a seguir adelante sin los flecos exteriores, pero el corazón de mi congregación es fiel. Sin darse cuenta, muchos de ellos han llegado al lugar que darán su vida por la causa de Cristo. Muchos hoy caminarían fuera en frente de un pelotón de fusilamiento y recibiría un balazo antes de volverse atrás. Algunos de ellos acaso no piensan que tienen tanta fe y valor, pero ellos tienen más de lo que saben. La fe no se puede medir con los sentimientos; la fe se mide con la Palabra del Dios viviente. La Palabra, el conocimiento de Dios es tu fe; aceptarlo todo.

[Abraham] creyó a Jehová, y le fue contado por justicia (Génesis 15:6). Sólo la Divinidad es justo en sí mismo, y esa justicia ha sido ampliada a nosotros a través de la sangre divina de Jesús. Abraham llevaba la prenda de vestir de la fe; él creía lo qué Jehová había dicho. La sangre divina entró en su alma, y Abraham ciertamente era un hijo de Dios al igual que el primer Adán era una vez. Esta realidad de Dios es lo que la gente ha pasado por alto; es por eso que tenemos que estudiar la Palabra con el gran maestro, el Espíritu Santo Él mismo.

Ellos se mantuvieron firmes

Timoteo recibió esta carta de Pablo: Doy gracias a Dios, al cual sirvo desde mis mayores con limpia conciencia, de que sin cesar me acuerdo de ti en mis oraciones noche y día; deseando verte, al acordarme de tus lágrimas, para llenarme de gozo; trayendo a la memoria la fe no fingida que hay en ti, la cual habitó primero en tu abuela Loida, y en tu madre Eunice, y estoy seguro que en ti también (II Timoteo 1:3-5). Esa fe estaba en tu abuela, en tu madre; y, Timoteo, esa fe está en ti. ¿No era una declaración hermosa? Estoy seguro de que Timoteo le agradó al Señor el resto del viaje.

Bajo la penosa experiencia de sabiendo su amigo más querido en la tierra iba a ser decapitado, Timoteo se mantuve tan firme como Jesús. Cuando tú te mantienes firme como Jesús, puedes sufrir cualquier cosa, sufrir cualquier persecución. Jesús entró los valles más profundos de persecución, y aguantó cada prueba. Él es nuestra fe, así que nosotros, también, podemos aguantar cada prueba.

No importa lo que tenemos que sufrir para recoger a los perdidos en esta hora final, no importa el peligro en que nosotros estamos; almas tienen que ser ganados y ser hechos listo para el Rapto. Pablo estaba siempre en peligro, aun de su propio paisanos, sus propios hermanos en la carne. La gente buscaba a matarlo, pero él se paró tan alto como Jesús y caminaba por los valles al igual que lo hizo Jesús.

Pablo escribió acerca de algunas de sus persecuciones: De los judíos cinco veces he recibido cuarenta azotes menos uno. Tres veces he sido azotado con varas; una vez apedreado; tres veces he padecido naufragio; una noche y un día he estado como náufrago en alta mar; en caminos muchas veces, en peligros de ríos, peligros de ladrones, peligros de los de mi nación, peligros de los gentiles, peligros en la ciudad, peligros en el desierto, peligros en el mar, peligros entre falsos hermanos (II Corintios 11:24-26).

Tres veces Pablo clamó al Señor para quitar el mensajero de Satanás que le estaba siguiendo en todas partes donde iba. Y para que la grandeza de las revelaciones no me exaltase desmedidamente, me fue dado un aguijón en mi carne, un mensajero de Satanás que me abofetee, para que no me enaltezca sobremanera, respecto a lo cual tres veces he rogado al Señor que lo quite de mí (II Corintios 12:7,8).

No hasta la tercera vez que Pablo le buscó al Señor recibió su respuesta, y no era lo que él esperaba. La respuesta de Dios a Pablo: Bástate mi gracia; porque mi poder se perfecciona en la debilidad (II Corintios 12:9). Cuando la gracia de Dios está trabajando en nosotros, Su fuerza es aparente para nosotros y para todos los que nos ponemos en contacto. Dios usualmente no nos da las respuestas que esperamos a nuestras preguntas. Él no es un hombre, y definitivamente ha declarado en Su Palabra que Él no es un hombre.

Usted tiene que conocer a Dios totalmente y Sus caminos. Porque mis pensamientos no son vuestros pensamientos, ni vuestros caminos mis caminos, dijo Jehová. Como son más alto los cielos que la tierra, así son mis caminos más altos que vuestros caminos, y mis pensamientos más que vuestros pensamientos (Isaías 55:8,9). No se puede pensar mejor que Dios; muchos lo han intentado, pero sin éxito.

La gente que trabaja con usted mira su vida; ellos se dan cuenta de la fuerza interior que tienes que ellos no tienen. Ellos les gustaría tener esa fuerza; algunos buscan la fuente y encuentran que todo es Dios. Esa es la prenda de vestir de la fuerza, y eso puede traerlos al Reino también.

La vida de Pablo trajo mucha gente en el reino. Él fue el más grande maestro de todos los apóstoles en el Nuevo Testamento, el más grande escritor de todos los escritores. Desde el tiempo en que el Señor le tumbó en el camino a Damasco, Pablo nunca dio la espalda y corrió.

Pedro en el huerto de Getsemaní no estaba donde debería haber estado con el Señor, él no estaba tan cerca como debería haber estado en el amor y la fe de Jesús. Él no tenía Su poder para vencer. Su ira se levantó, y le cortó la oreja de un hombre. Entonces Simón Pedro, que tenía una espada, la desenvainó, e hirió al siervo del sumo sacerdote, y le cortó la oreja derecha. Y el siervo se llamaba Malco. Jesús entonces dijo a Pedro: Mete tu espada en la vaina; la copa que el Padre me ha dado, ¿no la he de beber (Juan 18:10,11)? Y tocando [Jesús] su oreja [de Malco], le sanó (Lucas 22:51).

Cuando el Señor sanó la oreja del siervo, parece como si eso le habría causado a Pedro a ser humilde; pero él siguió adelante a maldecir y negar el Señor.

Nuestra fuerza viene del Señor

Crezco más y más humilde ante Dios cuando yo veo Sus milagros. Cuando Dios está realizando grandes milagros, una y otra vez me gustaría caer en mi cara en sagrado santidad. Yo estoy en la nube de Su presencia, rodeado por la gloria del Señor.

La Biblia dice los débiles no van a decir que son débil. Diga el débil: Fuerte soy (Joel 3:10). Nuestro testimonio es que nuestra fuerza viene a través del Señor; y, a Su debido tiempo, el Señor nos sacará del valle. No nos cansemos, pues, de hacer bien; porque a su tiempo segaremos, si no desmayamos (Gálatas 6:9).

En la oración, el Salmista nos deja saber que Los ojos de Jehová están sobre los justos, y atentos sus oídos al clamor de ellos (Salmo 34:15). Pero si usted no vive libre de pecado, tú es inmundo e injusto. Si tienes cualquier pecado dentro de ti en absoluto, tus prendas están contaminadas; y nunca entrarás de las puertas de la Gloria de esa manera.

Y alguien le dijo: Señor, ¿son pocos los que se salvan? Y él les dijo: Esforzaos a entrar por la puerta angosta; porque os digo que muchos procurarán entrar, y no podrán. Después que el padre de familia se haya levantado y cerrado la puerta, y estando fuera empecéis a llamar a la puerta, diciendo: Señor, Señor, ábrenos, él respondiendo os dirá: No sé de dónde sois. Entonces comenzaréis a decir: Delante de ti hemos comido y bebido, y en nuestras plazas enseñaste. Pero os dirá: Os digo que no sé de dónde sois; apartaos de mí todos vosotros, hacedores de maldad. Allí será el llanto y el crujir de dientes, cuando veáis a Abraham, a Isaac, a Jacob y a todos los profetas en el reino de Dios, y vosotros estéis excluidos (Lucas 13:23-28).

Jesús en ningunos términos inciertos nos deja saber que cualquier persona contaminada con el pecado no puede entrar por la puerta del Cielo. Aun si usted podría entrar a la puerta, no podrías pasar por el sin estar preparado. Las prendas de vestir de duda, la incredulidad, y el pecado, van a cerrar las puertas de Gloria a ti. Toma la Palabra entera de Dios en tu corazón—la poderosa, la limpia, la santa Palabra—y mantenga cualquier contaminación y cualquiera palabras inmundas fuera. Salvación es gratis; tú pagaste absolutamente nada por ella. Isaías predijo la llegada de ella: Porque un niño nos es nacido, hijo nos es dado, y el principado sobre su hombro; y se llamará su nombre Admirable, Consejero, Dios fuerte, Padre Eterno, Príncipe de Paz (Isaías 9:6).

Isaías profetizó el Nacimiento Virginal.  La grandeza, la plenitud de la Divinidad iba a venir a la tierra en una forma corporal, llamado Jesús: He aquí que la virgen concebirá, y dará a luz un hijo, y llamará su nombre Emanuel (Isaías 7:14).

La Novia, un buen soldado

Esta es la hora de la Novia, dice el Señor, la hora de su grandeza, su gloria coronada. Ella va a marchar sin temor como un poderoso ejército, no mostrando ningún temor en absoluto; la Novia vencerá el temor.

El temor viene momentáneamente a cada buen soldado, pero ese soldado toma fuerza de ver la valentía de sus compañeros. Es maravillosa la fuerza que los soldados reciben cuando ven a alguien enfrentando la muerte sin temor, y entonces pueden seguir adelante. Así será con nosotros. Tú serás una inspiración para otros miembros de la compañía nupcial, y vas ir adelante, dice el Señor, como un poderoso ejército.

El diablo tiene miedo de ti y tratará de hacerte tener miedo de él. Jesús no temía al diablo, pero el diablo le temía a Él. Esa es la razón que el diablo le dejó a Jesús por una temporada. Él quería alejarse de Jesús, para irse y pensar sobre el asunto, para idear más tácticas y luego regresar. Sin embargo, nada que él trató sobre Jesús trabajó; y tú no tienes que tener miedo de lo que el diablo puede tratar de usar sobre ti, tampoco.

Sea un buen soldado, la voz del Señor a través de Pablo, estaba diciendo a Timoteo: Tú, pues, hijo mío, esfuérzate en la gracia que es en Cristo Jesús. Tú, pues, sufre penalidades como buen soldado de Jesucristo (II Timoteo 2:1,3). Cada miembro de la compañía nupcial será un buen soldado.

En el abismo se va el diablo

Cuando este grande poder del Espíritu Santo se hace cargo de toda la tierra por mil años, el diablo va a ser impotente en el abismo. Vi a un ángel que descendía del cielo, con la llave del abismo, y una gran cadena en la mano. Y prendió al dragón, la serpiente antigua, que es el diablo y Satanás, y lo ató por mil años; y lo arrojó al abismo, y lo encerró, y puso su sello sobre él, para que no engañase más a las naciones, hasta que fuesen cumplidos mil años; y después de esto debe ser desatado por un poco de tiempo (Apocalipsis 20:1-3).

¡Darse cuenta de que farsante el diablo es! La gracia de Dios es definitivamente suficiente para ti. Dios tiene más de suficiente fuerza y poder para todas las batallas que usted luchará entre aquí y el Día del Rapto. Él tiene más de suficiente salud y sanidades y más que suficiente poder para guiar a cada paso que tendrás tiempo para hacer.

Esté a cuenta con Dios

Pablo le dijo a una iglesia a tomar la mente de Jesús. Haya, pues, en vosotros este mente que hubo también en Cristo Jesús (Filipenses 2:5). Tu mente es de ser como la mente de Cristo.

Venid luego, y estemos a cuenta (Isaías 1:18). Pasa tiempo con Dios estando a cuenta, permite que Él haga el hablando. No le mendiga por las respuestas. Sólo escucha y Él razonará con ti. A través de los sentidos espirituales se puede oír el roce de Sus prendas de vestir y conocer Su movimiento, Su trabajo. La Novia responderá a los movimientos del Señor, Su caminar, Su hablar; y ella escogerá Sus pensamientos, Sus caminos.

Mientras elijas los pensamientos de Dios, estás rehusando a permitir los espíritus de la depresión a permanecer en tu mente. Al ganar más y más de las batallas de la mente, reconoces y rechazas el espíritu que trae los pensamientos que causan esas batallas.

Cualquier persona puede estar deprimida por un corto tiempo; sin embargo, para quedarse deprimido, para ponerlo como una prenda de vestir y llevarlo puesto significa que no estás llevando una de las prendas de Jesús. La depresión o la opresión pueden venir momentáneamente; pero porque reconoces esas prendas de vestir; tú las rehúsas, y ellas no persistirán. Jesús siempre reconocía a través del Espíritu Santo si un espíritu vino desde el Cielo, o desde el diablo, o desde gente. Jesús conocía los espíritus; conocía a todos (Juan 2:24).

Cuando cada paso es un paso de verdad, nosotros no tenemos que movernos como si estuviéramos pisando huevos en nuestro camino al Cielo. Le dejamos al diablo saber que significamos negocio. Porque nuestras prendas son cubiertas con la sangre, no tenemos miedo de él. El diablo no puede aguantar la sangre y él no está a punto de tocarlo; él sabe que significa su destrucción. Todo lo que tienes que hacer es permanecer bajo la sangre. El diablo siempre está tratando de llamar tu atención, para conseguirte a salir de debajo de la sangre. Tome una lección de Adán y Eva. El diablo les atormentaba hasta que consiguió que salieran de la divina sangre y pisar en su territorio de desobediencia. Allí les atrapó.

Sé atento de tu vestidura

Si usted seguirá y creer lo que el Señor te está dando, tendrás el conocimiento del pecado y la justicia de una manera que nunca lo has tenido antes. Sea atento de las prendas que estás llevando; sé alerta y velando para Jesús a venir en tu día. Él va a venir para un pueblo que está velando por Él, que no van a estar alcanzando para una de las prendas del diablo; ellos saben que si ellos lo hacen, se perderá ir en el Rapto.

El diablo hace sus prendas de vestir mirar hermosas. En el Edén, el fruto era agradable a los ojos—eso es cómo el diablo atrajo a Eva. Pero el diablo es todo falso, y sus luces son falsas.

Considere las luces bellas de Hollywood. Cuando éramos niños, pensábamos que eso era una de las mayores alturas a subir—las luces de Hollywood, las luces del escenario, las luces de este mundo, el baile, las bandas de swing. No pensábamos acerca de la bebida del alcohol y las drogas. De vez en cuando oímos de alguien siendo un drogadicto en la ciudad de Nueva York, pero nosotros nunca soñábamos de alguna vez conociendo uno. Ahora ellos pueden vivir al lado tuyo.

Hoy en día, vemos a la gente subiendo lo que el mundo llama la escalera del éxito, pero mucho de ellos están en el infierno hoy. Algunos se suicidan, y otras mueren muertes horribles. No usando sus talentos para Dios, venden su alma al diablo por la lujuria de la carne. La suya no es una escalera hacia el éxito después de todo; es una escalera a la destrucción. Ellos lo suben sólo para encontrar las cenizas y el polvo. Al darse cuenta de que ellos han malgastado sus vidas, ellos sienten que no hay nada por qué vivir—¡qué patético! Si alguien puede llegar a ellos con la verdad, ellos pueden encontrar el Señor; pero el Mundo Cristiana ha fallado la raza humana.

El Evangelio de Jesucristo siempre se ha sido lo suficiente fuerte para derrotar a Lucero y todos sus demonios. La falta de fuerza viene cuando la gente no vive según el Evangelio, sino más bien ellos viven según sus propias opiniones con las opiniones del diablo mezclados juntos.

Cuando tú se funcionas a través de opiniones, tú acaso no se da cuenta de que la influencia del diablo está detrás de esas opiniones. En viviendo para Dios, toma tus opiniones a Él antes de que te atreves usarlas en cualquiera otra persona. Tú estás responsable por tus opiniones, responsable por las prendas de vestir que elijes a llevar.

Capítulo 5: Diez Mandamientos

Estudie y sopesa cuidadosamente todo lo que el Señor te dice; pesa a las escrituras una y otra vez, aprendes mucho por hacerlo de esa manera. Cuando encuentres algo en la Biblia que desees más luz sobre él, estudie la primera vez que se menciona. Fíjese, me vuelvo al Edén una y otra vez. Cuando vuelves a la primera vez que cualquier tema es mencionado, arroja más luz sobre otras escrituras. Es una hermosa manera de aprender.

Los juicios de Dios

Un ángel le dijo a Lot que la ciudad en que él vivía, estaba a punto de ser destruida. Porque vamos a destruir este lugar, por cuanto el clamor contra ellos ha subido de punto delante de JEHOVÁ; por tanto, JEHOVÁ nos ha enviado para destruirlo (Génesis 19:13).

Sea consciente de la ira de Dios, los juicios de Dios que Él ha derramado desde el tiempo que el hombre fue echado fuera del Edén. Hay mucho de que estudiar y en que pensar: la tristeza, la angustia que la gente padecieron. Dios encontró pocos en que Él realmente podía confiar. Él encontró a Noé, su familia y Abraham de ser dignos de confianza; y Él era capaz de confiar en Lot parte del tiempo, aunque más tarde más de que en el principio.

No sabemos cuán cerca de Dios que Lot era, pero sabemos que él se metió en problemas serios cuando se separó de Abraham y llevó a su familia en Sodoma. Lot, la Biblia nos dice en el Nuevo Testamento, estaba abrumado. Justo Lot [estaba], abrumado por la nefanda conducta de los malvados (porque este justo, que moraba entre ellos, afligía cada día su alma justa, viendo y oyendo los hechos inicuos de ellos) (II Pedro 2:7,8).

Dos ángeles llegaron para advertir a Lot que Sodoma y Gomorra iban a ser destruidas. Ellos le dijeron a Lot y su familia: Levántate, toma tu mujer, y tus dos hijas que se hallan aquí, para que no perezcas en el castigo de la ciudad. Y deteniéndose él, los varones asieron de su mano, y de la mano de su mujer y de las manos de sus dos hijas, según la misericordia de Jehová para con él; y lo sacaron y lo pusieron fuera de la ciudad. Y cuando los hubieron llevado fuera, dijeron: Escapa por tu vida; no mires tras ti, ni pares en toda esta llanura; escapa al monte, no sea que perezcas (Génesis 19:15-17).

Lot tenía un alma justa; las dos hijas también tenían que haber tenido almas justas. Entonces JEHOVÁ hizo llover sobre Sodoma y sobre Gomorra azufre y fuego de parte de JEHOVÁ desde los cielos; y destruyó las ciudades, y toda aquella llanura, con todos los moradores de aquellas ciudades, y el fruto de la tierra. Entonces la mujer de Lot miró atrás, a espaldas de él, y se volvió estatua de sal (Génesis 19:24-26).

Dios no nos dice por qué la mujer de Lot estaba tan atraída al mundo. Dios sólo quiere que sepamos que el juicio cayó sobre ella y Él tenía derecho para hacerlo. Dios era estricto, aun antes de que la Ley fuera dada. La mujer de Lot no estaba en buena condición espiritual; de hecho, el ángel que tomó su mano tenía que arrastrarla a ella para sacarla de la ciudad. Sólo una mirada atrás y la mujer de Lot fue matada.

Esta es una historia verdadera del juicio de Dios. No hubo más misericordia, no hubo un Jesús para ayudarle a ella a mantener sosteniendo al Padre para darle a ella otra oportunidad; así que el juicio cayó sobre ella. La mujer de Lot blasfemó contra el Espíritu de Dios. Cuando tú blasfema contra el Espíritu de Dios, no hay más misericordia para ti.

Algunas personas van a mirar hacia atrás no importa qué, descarriándose hasta el momento de que el Rapto toma lugar. ¡Qué triste será para aquellos que toman una última mirada hacia atrás y de repente se encuentran a ellos mismos dejados aquí en el Periodo de la Tribulación!

Date prisa, escápate allá; porque nada podré hacer hasta que hayas llegado allí (Génesis 19:22). El Señor no puede traer el juicio total hasta que la Novia se ha salido de aquí; acuérdate de esto. Pero cuando la Novia está llevada en el Rapto, todo el infierno va soltarse sobre la tierra. La gente dejada atrás va a experimentar la drástica y terrible diferencia entre la misericordia de la Dispensación de la Iglesia, y la dispensación sin misericordia.

Esta dispensación de la misericordia de Dios está a punto de terminar después de dos mil años. ¿Cuánto gratitud por Su misericordia ha sido demostrado? ¿Cuántas almas ha cosechado el Señor? La mayoría de las personas que han vivido estos últimos dos mil años están en el infierno hoy.

La gente es descuidada, haciendo las cosas que ellos saben que son malas y pensando que, puesto que el juicio no cae inmediatamente, todo está bien. Sin embargo, cuando el juicio viene, traerá la muerte eterna, Dios no tendrá nada más que ver con ellos, porque ellos han sellado su destino.

¿Por qué aguanta Dios lo que Él aguanta hoy? Es porque la misericordia está entre Él y el derramamiento de juicio, y esa misericordia es Jesús. Dios no dio esta misericordia bajo la Ley.

Por más de cuatrocientos años en los días del Antiguo Testamento, Dios vio a Su pueblo adorando dioses ajenos en Egipto. Pocos realmente habían servido a Dios, y aun menos les habían enseñado a sus hijos acerca de Dios; así que generación tras generación en Egipto no tenían verdadera enseñanza de Jehová Dios y la Creación. En el desierto, los Israelitas hicieron un becerro de oro y el juicio cayó. Moisés reprendió a Israel por su pecado: vosotros habéis cometido un gran pecado, pero yo subiré ahora a JEHOVÁ; quizá le aplacaré acerca de vuestro pecado (Éxodo 32:30). Debido a la desobediencia de Israel, Dios mató a miles y miles; no tenemos ninguna manera de enumerarlos todos. Dios ha permitido que la gente haga tanto en esta Dispensación de Gracia que muchos están engañados. Pero la advertencia todavía está yendo adelante: El alma que pecare, esa morirá. Dios es tan serio como siempre.

Y JEHOVÁ respondió a Moisés: Al que pecare contra mí, a éste raeré yo de mi libro. Y JEHOVÁ hirió al pueblo, porque habían hecho el becerro que formó Aarón (Éxodo 32:33,35).

Sea santo

Seguramente tú has leído la historia una y otra vez de Dios que descendía sobre el Monte Sinaí para darle a Moisés los Diez Mandamientos. Dios los escribió con Su dedo; eso es cuánto Él amaba el hombre y la mujer y quería atraerlos a Él. Era una carta de tú no lo hagas. Algunos piensan en eso como juicio; no, los Diez Mandamientos son una gran carta de amor dejando la gente saber lo que era inaceptable para Dios.

Santificaos, pues, y sed santos, porque yo JEHOVÁ soy vuestro Dios (Levítico 20:7). El Señor dio los Diez Mandamientos para que la gente tendría un estándar de la santidad en que vivir.

Piense acerca de pecado, de justicia, y la Ley. Estudie los Diez Mandamientos; déjalos arrojar mucha luz sobre lo que Dios quiere que entiendas acerca del Espíritu de Dios, el espíritu del diablo y el espíritu del hombre.

Los Diez Mandamientos empiezan con: No tendrás dioses ajenos delante de mí (Éxodo 20:3). No haga este mundo tu dios, no haga reverencia a este mundo. La demanda de Dios por la santidad es la misma hoy como lo fue entonces: No pecares, no lo hagas.

El Señor vio que ofreciendo la sangre de los animales no mantenía al hombre fuera del pecado, y Él era disgustado. Porque la sangre de los toros y de los machos cabríos no puede quitar los pecados. Por lo cual, entrando en el mundo dice: Sacrificio y ofrenda no quisiste; Mas me preparaste cuerpo. Holocaustos y expiaciones por el pecado no te agradaron (Hebreos 10:4-6). En el Día de la Expiación, la gente hizo bien en mantenerse fuera del pecado sólo ese día; y después, era de nuevo en el pecado, y los juicios caerían.

Dios puede odiar tanto como Él puede amar. Él trabaja con el hombre, así tan largo que Él pueda, y eso es todo, Él alcanza a Su límite. Dios se fue a una distancia limitada con hombre en dando la Ley; pero, cuando Él dio Jesús, Él fue todo el camino. No hay ningún lugar para ir más allá de Calvario. Dios dio todo, nos dio el corazón del Cielo—Su corazón—el corazón de todo Su amor, la gracia, la paz, la dirección, la fuerza. Él suministró toda Su sangre divina y no quedó nada más, esa es la razón que Dios dio la espalda cuando Cristo estaba llorando en la cruz: Dios mío, Dios mío, ¿por qué me has desamparado (Marcos 15:34)? No teniendo más para dar, Dios tuvo que negrear la escena, y dar la espalda a Su Unigénito para que no se bajara en juicio y destruir el plan de salvación. ¡O, cuánto Él nos amó!

No te harás imagen, ni ninguna semejanza de lo que esté arriba en el cielo, ni abajo en la tierra, ni en las aguas debajo de la tierra (Éxodo 20:4). La gente tiene todo tipo de dioses hoy día; teniendo amor por tantas cosas, ellos están sin amor por Dios.

Si tú le amas a alguien o algo mejor de lo que tú le amas a Dios, Jesús te dice que no son aptos para ser Su discípulo: Él que ama a padre o madre más que a mí, no es digno de mí; él que ama a hijo o hija más que a mí, no es digno de mí; y él que no toma su cruz y sigue en pos de mí, no es digno de mí (Mateo 10:37-38).

No tomarás el nombre de JEHOVÁ tu Dios en vano; porque no dará por inocente JEHOVÁ al que tomare su nombre en vano (Éxodo 20:7). La gente maldigan, juran, y piensan que ellos están bien. No están bien; Jesús está deteniendo atrás la ira del Padre, deteniendo atrás la destrucción. Cuando Él pisa a un lado, será terminado y hecho; el juicio de Dios caerá. Dios está muy cerca del final de Su paciencia.

Nunca hemos visto tanta destrucción en la tierra—a través de las personas, los elementos, y otras maneras—como está ocurriendo en lugar hoy en día. El diablo está en la gente, haciéndolas querer destruir a otros. Es una hora peligrosa si tú no tienes Dios; es peligroso para vivir un momento sin Él. Dios es nuestra única esperanza, pero el diablo hace a la gente pensar que ellos van a estar bien sin Él. Ellos toman el nombre de Dios en vano, y Él lo odia, lo desprecia; hay la muerte eterna para él y para todo pecado.

Mantenga cada día santo

Dios no quiere que nosotros mismos nos desamparemos de congregarnos juntos. No dejando de congregarnos, como algunos tienen por costumbre, sino exhortándonos; y tanto más, cuanto veis que aquel día se acerca (Hebreos 10:25).

En los días del Antiguo Testamento, el Día de Reposo debería haber sido guardado santo. Así que guardaréis el día de reposo, porque santo es a vosotros; el que lo profanare, de cierto morirá; porque cualquiera que hiciere obra alguna en él, aquella persona será cortada de en medio de su pueblo (Éxodo 31:14). Israelitas del Antiguo Testamento fueron condenados a muerte por profanar el Día de Reposo, no guardándolo santo. Aunque el Señor le dijo a la gente bajo la Ley a vivir santo, hubo algunas cosas Dios pasó por alto en el Antiguo Testamento, pero ya no. Ahora estamos llamados al arrepentimiento para cualquier cosa pecaminoso. Es una necesidad que mantengamos cada día santo y que nos consagramos al Señor. Ese Día de Reposo representa todos nuestros días.

Algunas personas tratan de arrastrarnos de nuevo bajo de la Ley, pero yo no quiero estar bajo la Ley. Yo no fui libertado de mis pecados y nacido de nuevo bajo la Ley; yo nací una nueva criatura bajo la gracia. Cuando encontré el Segundo Adán, Jesús, Él me hizo nuevo, yo fui recreado en la imagen de Dios como Él le hizo al primer Adán, como Él hizo nuevo, a los que han nacido de nuevo. Esa es la razón el mensaje a Nicodemo era tan importante, Os es necesario nacer de nuevo (Juan 3:7).

Hay aquellos que reclaman que el Día de Reposo es la marca de la bestia. Ellos declaran saber mucho acerca de la profecía, pero, ¿quién quiere escuchar sus profecías?—Solo los engañados. El Día de Reposo no es la marca de la bestia; eso no es lo que dice la Biblia. El Día de Reposo no tiene nada que ver con el libro de Apocalipsis, pero viviendo inmundo en cualquier día, sí. ¿Ves cuán ladeado que el diablo hace la gente? El hombre fue creado para quedarse en rumbo, en buen camino; y estaba destinado a vivir en santidad y justicia todos los días de su vida. Se ha tomado todo lo que el Cielo puede permitirse, para hacerlo posible que la gente esté a la imagen de Dios, para ser nacido de nuevo.

Honra a padres piadosos

Honra a tu padre y a tu madre, para que tus días se alarguen en la tierra que JEHOVÁ tu Dios te da (Éxodo 20:12). Hay muy poca honra para las cristianas madres y padres hoy en día. Los tribunales pueden quitar los niños en cualquier instante; es el espíritu del Anticristo robando a la gente de sus hijos. Un niño puede levantar un teléfono, marcar un numero y tener la policía entrar en a la casa y detener a los padres. Los niños entonces se van a los hogares de acogida. Esta es sólo otra señal de que estamos llegando al fin.

La Biblia dice Instruye al niño en su camino, y aun cuando fuere viejo no se apartará de él (Proverbios 22:6). También dice, El que detiene el castigo, a su hijo aborrece; Mas él que lo ama, desde temprano lo corrige (Proverbios 13:24). Muchas personas aborrecen a sus hijos hoy y no pueden aguantar estar cerca de ellos. Ellos ni siquiera pueden corregirles en la manera Bíblica con cualquiera libertad. En un tiempo, las madres y padres le dieron autoridad a las escuelas para disciplinar a sus hijos comoquiera que les parecía que era necesario. Los maestros eran tenidos en alta estima en el hogar. Los valores con que algunos de nosotros crecimos y amábamos, casi se han desaparecido completamente, aun antes de que nosotros salgamos de aquí.

Estamos perdiendo la libertad rápidamente en América. Es una desgracia cómo el nombre de Jesucristo es usado indebidamente. La Biblia ha sido sacada de nuestras escuelas, pavimentando el camino para que el diablo esté en ellos. La brujería puede ser enseñada en la escuela pero no la Biblia. Estamos en un lío más grande de lo que muchos se dan cuenta. Cuando tú ves cómo vive la gente hoy en día en comparación con las enseñanzas del Evangelio de Jesucristo, puedas comprender el problema en que nosotros estamos.

Al igual que los días de Noé

El Señor dijo que el día de Su venida sería como los días de Noé y los días de Sodoma y Gomorra. Como fue en los días de Noé, así también será en los días del Hijo del Hombre. Comían, bebían, se casaban y se daban en casamiento, hasta el día en que entró Noé en el arca, y vino el diluvio y los destruyó a todos. Asimismo como sucedió en los días de Lot; comían, bebían, compraban, vendían, plantaban, edificaban; mas el día en que Lot salió de Sodoma, llovió del cielo fuego y azufre, y los destruyó a todos (Lucas 17:26-29). Pecados horrendos están en todas partes hoy en día. El diablo ha aun sido capaz de escupirlos dentro de nuestras aulas y sobre nuestros hijos.

Abre tus ojos a Dios el Padre, Dios el Hijo, y Dios el Espíritu Santo. Abre tus ojos a toda la verdad hoy en día; deshacerse de tus opiniones y llevar las opiniones y los pensamientos de Dios. Yo deseo a pensar como Dios piensa; yo quiero que Él se haga cargo de mi mente y darme los mismos pensamientos de Su corazón. La Novia es a vivir de tal manera que ella puede tener los pensamientos de Dios.

En esta hora de oscuridad, el miedo está llegando sobre toda la tierra. ¿Por qué?—Porque los Diez Mandamientos y los mandamientos de amor de Jesús todos se están siendo rotos. Hay personas que no quieren ninguna representación del nacimiento de Cristo en la propiedad del gobierno, o en las escuelas, y no quieren que Dios sea mencionado en nuestro dinero. Están tratando de eliminar todo lo relacionado a Dios, y Dios está listo a enviarlos al infierno para deshacerse de ellos, para cerrarlos fuera y tirar la llave, por así decirlo. Cuando ellos son lanzados al lago de fuego, Dios los borrará de Su memoria para siempre. Dios tiene el poder para olvidarse de gente que Él no quiere recordar; a Él será como si ellos nunca hubieran existido. Y el que no se halló inscrito en el libro de la vida fue lanzado al lago de fuego (Apocalipsis 20:15).

Vi un cielo nuevo y una tierra nueva; porque el primer cielo y la primera tierra pasaron, y el mar ya no existía más. Y yo Juan vi la santa ciudad, la nueva Jerusalén, descender del cielo, de Dios, dispuesta como una esposa ataviada para su marido (Apocalipsis 21:1,2). El Señor va a tener Su Edén aquí en el planeta tierra en la manera que Él lo planeó. Él había planeado para este planeta entero a ser un Edén, no sólo un jardín. Si el pecado no habría entrado, los hijos e hijas de Adán y Eva se habrían tenido una paraíso en que vivir. Después de que Adán y Eva hubo demostrado ellos mismo por permaneciendo en la imagen de Dios, el Señor habría destruido el diablo, lanzándolo en la destrucción, y eso habría sido el fin de él. Pero no trabajó de esa manera. A lo largo de los anos el Señor ha dado el hombre y la mujer cada oportunidad para voltear a Él, pero pronto esa libre elección se va terminar completamente.

Más mandamientos de Dios

No matarás (Éxodo 20:13). Es difícil a decir cuántas personas han sido o serán asesinados en el planeta tierra hoy día. La gente está tan poseído por el diablo que ellos matarán a cualquier persona: madre, padre, familias enteras, y aun personas que ellos no conocen. No hace mucho tiempo, un hombre y un chico, dispararon al azar a trece personas. Conforme a la Ley habrían sido condenados a muerte por sus crímenes, pero ahora muchos no creen en la pena capital. Dios creía en ella, y todavía cree en ella.

¿Crees como Dios? De tapa a tapa descubre lo que Dios enseña en la Biblia para que sepas si tú crees o no crees la manera en que Dios cree.

Predicador, yo no pienso que nadie debe ser condenado a muerte.

Dios no está de acuerdo; recuerda, Él ha matado gente por las miles. Aprenda cómo Dios es; Él es el Dios que uno u otro va a destruirte o llevarte a vivir con Él en el amor mientras el rollo de las edades interminables. Dios tiene una mano fuerte de misericordia y una poderosa mano del juicio.

La mayoría de la gente en la tierra hoy en día no representa nada puro o santo. La iglesia mundial se ha hecho cargo en una gran medida, y sólo el Espíritu Santo a través de la Novia de Cristo está frenando los juicios del Periodo de la Tribulación.

Tú y otros como tú en toda la tierra que están viviendo santos son la razón de que la ira de Dios se está frenando atrás. Pero cuando la Novia es sacada en el Rapto, será como una gran represa se ha reventado; las aguas de la tribulación llenarán la tierra en momentos de tiempo. ¡Señor mío y Dios mío! No tenemos ninguna idea de lo que está delante cuando se trata de homicidios o de los padres siendo deshonrados. Sólo estamos viendo muestras de estas cosas ahora.

No cometerás adulterio (Éxodo 20:14). El adulterio se está aceptando más en nuestra sociedad, tanto es así que aun algunos cristianos son influenciados por él.

Cuando yo estaba creciendo, el divorcio era una cosa fea que yo rara vez había oído, pero los tiempos han cambiado. Hoy en día el divorcio y segundas nupcias son comunes. Las parejas no se molestan para ir a la Biblia para ver si están libres para volver a casarse. Este desprecio por la Palabra de Dios comenzó hace años en Hollywood; la televisión lo ha levantado y se ha ido como el viento en todo el mundo. Jóvenes, guárdense puro, limpio y santo. Eso es lo que Dios quiere y espera de ti.

Algunos padres no pueden hablar con sus hijos sobre el sexo. En una manera santa y piadosa, los padres deben ser capaces de responder a cualquier pregunta sus hijos les pregunta sobre sexo. Si no lo hacen, los niños van a aprender acerca de él de una manera sucia. Cuando los niños no reciben información sobre el sexo en el hogar, ellos lo reciben en la escuela o en algún otro lugar. Y cuando consiguen esa información en otros lugares, no viene santa en la manera de que debe a presentarse en el hogar. La Biblia lo explica en la manera de Dios, de una manera santa. Honroso sea en todos el matrimonio, y el lecho sin mancilla; pero a los fornicarios y a los adúlteros los juzgará Dios (Hebreos 13:4). Es pecaminoso tener relaciones sexuales fuera del matrimonio. Acuérdate siempre: el alma que pecare, esa morirá.

En el Nuevo Testamento leemos que la gente iba a apedrear a una mujer que fue sorprendida en el acto de adulterio. Pero la misericordia había llegado al planeta tierra en un hombre llamado Jesús, y Él se les detuvo. Entonces los escribas y los fariseos le trajeron una mujer sorprendida en adulterio; y poniéndola en medio, le dijeron: Maestro, esta mujer ha sido sorprendida en el acto mismo de adulterio. Y en la ley nos mandó Moisés apedrear a tales mujeres. Tú, pues, ¿qué dices? Más esto decían tentándole, para poder acusarle. Pero Jesús, inclinado hacía el suelo, escribía en tierra con el dedo, como si no los hubiera oído. Y como insistieran en preguntarle, se enderezó y les dijo: Él que de vosotros esté sin pecado sea el primero en arrojar la piedra contra ella. E inclinándose de nuevo hacia el suelo, siguió escribiendo en tierra. Pero ellos, al oír esto, acusados por su conciencia, salían uno a uno, comenzando desde los más viejos hasta los postreros; y quedó solo Jesús, y la mujer que estaba en medio (Juan 8:3-9).

Esta es la única vez que tenemos documentada de que Cristo escribió, y te garantizo que Él escribió los nombres de las mujeres con que estos hombres habían estado. Él no tenía que sermonearles; Él sólo siguió escribiendo, y se deshizo de los acusadores. Ellos reconocieron el hecho de que Jesús sabía que ellos eran culpables. Ellos tenían miedo que Él se iba voltear a ellos y clamar, ahí está uno que es culpable; ¡vamos por él, también! Jesús pudo haber dicho, ¿Por qué no matar a todos hoy? ¡Yo voy a arrojar la primera piedra porque yo soy puro y limpio!

Bajo de los Diez Mandamientos esta mujer sorprendida en el acto de adulterio se debió a morir—y sus acusadores, también.  Ninguno de ellos eran inocentes, así que, ellos dejaron caer sus piedras en silencio, con la esperanza de que Cristo no se diera cuenta; y ellos se alejaron unos metros antes de que ellos se voltearan y corrieron a cubrirse.

Enderezándose Jesús, y no viendo a nadie sino a la mujer, le dijo: Mujer, ¿dónde están los que te acusaban (Juan 8:10)? Bajo de la Ley, los acusadores tuvieron que atestiguar contra una persona antes de que él o ella pudiera ser condenado a la muerte. ¿Ninguno te condenó? Ella dijo: Ninguno, Señor. Entonces Jesús le dijo: Ni yo te condeno; vete, y no peques más (Juan 8:10,11). Esta no era la voz de los Diez Mandamientos, esta era la voz del Evangelio de Jesucristo. Él estaba diciendo, Mí sangre lava este pecado tuyo. Ahora te hago nuevo, te doy una nueva vida; pero no peques más. Si hubiera sido imposible para ella a seguir adelante y nunca pecar más, Cristo habría predicado la doctrina falsa cuando Él estuvo aquí.

El adulterio del corazón

Las personas cierran los ojos a los juicios de Dios y luego dicen que ellos pueden pecar y todavía ir al Cielo. Eso no es lo que Jesús dijo en el Sermón del Monte: Oísteis que fue dicho: No cometerás adulterio. Pero yo os digo que cualquiera que mira a una mujer para codiciarla, ya adulteró con ella en su corazón (Mateo 5:27,28). Jesús está diciendo que si un hombre casado mira a una mujer con la intención de tener relaciones sexuales con ella si tiene la oportunidad, ese espíritu de adulterio está en él—ese espíritu del demonio—y él realmente ha cometido adulterio en su corazón.

Muerte es pronunciada sobre los adúlteros. ¿Presta atención la gente a lo que Dios está diciendo? ¿Se les importa? Las parejas se separan sobre nada y luego se casan con alguien más. Jesús dijo, Cualquiera que repudia a su mujer, salvo por causa de fornicación, y se casa con otra, adultera; y él que se casa con la repudiada, adultera (Mateo 19:9). Esta es la verdad, la verdad del Evangelio que Jesús trajo. Hoy en día muchos cometen adulterio y no tienen conciencia acerca de él.

La gente fue condenada a la muerte por hurtar

No hurtarás (Éxodo 20:15). ¿No sabe usted que vas a ir al infierno por hurtar? Yo he preguntado si algunas personas piensan que ellos van a pasar por la puerta de la Gloria con lo que ellos han hurtado.

Nos valdría enfrentar los hechos. Hurtando un centavo es lo mismo que robar mil dólares a los ojos de Dios. Si le robas a una persona, es lo mismo que robar un banco en los ojos de Dios, y vas a ir al infierno por ella. Si le robas a tu madre o tu padre en tu casa, no es diferente que si te fuiste por la calle y robar a un vecino. Tú no tienes que hurtar una mula para ir al infierno; hurtar es robar, y el Señor dijo, No hurtarás.

La Ley, digo otra vez, era cruel; personas fueron condenadas a muerte por hurtando. Los tribunales no estaban incluidos en la Ley, ni habrá ningún tribunal en el Juicio del Trono Blanco, ni abogados para defender tu caso. Dios se va por los hechos verdaderos, y Dios les dio a Sus santos profetas en el Antiguo Testamento la verdad acerca de las personas.

Mentirosos se van al infierno

Algunos así llamados cristianos mentirán si son acorralados. La gente ha mentido a mí, y yo sabía que estaban mintiendo. Mi madre me enseñó que un mentiroso no puede contar una historia exactamente lo mismo cada vez. ¿Alguna vez has notado eso? Recuerdo a un hombre con que yo estaba haciendo los negocios que mentiría. Todo lo que yo tenía que hacer era retroceder en su historia, permitirle contar esa historia de nuevo, y ¿sabes qué? No era la misma.

La gente hablando las pequeñas mentiras piadosas no son exentos; todas las mentiras son condenable. La Biblia dice que todos los mentirosos serán lanzados al lago de fuego. Pero los cobardes e incrédulos, los abominables y homicidas, los fornicarios y hechiceros, los idólatras y todos los mentirosos tendrán su parte en el lago que arde con fuego y azufre, que es la muerte segunda (Apocalipsis 21:8).

¿Cómo puedes ser bautizado en el Espíritu de la verdad y tener el Espíritu de verdad morando dentro de ti, si tú no siempre dices la verdad? Mintiendo voluntariamente es el engaño, el pecado voluntario. Nunca olvida: El alma que pecare, esa morirá. Primero te mueres espiritualmente, y luego mueres en esa eterna muerte vivo llamado el infierno mientras el rollo de las edades interminables.

El engaño es feo, desagradable, infernal; no habrá ninguna parte de él en el Cielo. El Señor echó el diablo y todos sus ángeles fuera porque Él halló una pequeña semilla de engaño. Después hubo una gran batalla en el cielo: Miguel, y sus ángeles luchaban contra el dragón; y luchaban el dragón y sus ángeles; pero no prevalecieron, ni se halló ya lugar para ellos en el cielo. Y fue lanzado fuera el gran dragón, la serpiente antigua, que se llama diablo y Satanás, el cual engaña al mundo entero; fue arrojado a la tierra, y sus ángeles fueron arrojados con él (Apocalipsis 12:7-9). Dios los echó fuera del Cielo.

Dios se toma en serio acerca de viviendo santo, pero sí o no tú vives santo, depende de ti. Puedes elegir ser descuidado con tu lengua o puedes usar la brida de amor.

Los falsos testigos

No hablarás contra tu prójimo falso testimonio (Éxodo 20:16). Piensa en cuántas vidas han sido destruidas por los testigos falsos, cuántas casas se han sido destruido y arruinado, cuántas personas piadosas han tenido su carácter empañado por las mentiras. Jesús habló la verdad y, aún Él fue acusado de toda clase de ofensas, aun de siendo poseído por demonios. Pero Jesús no corrió detrás de los mentirosos. Él estaba ocupado sirviendo la verdad. Tú no se puedes correr detrás los mentirosos tampoco.

Pero Predicador; alguien mintió acerca de mí.

Bueno, ellos van ir al infierno si ellos no reciben perdón por ello.

No codiciarás

No codiciarás la casa de tu prójimo, no codiciarás la mujer de tu prójimo, ni su siervo, ni su criada, ni su buey, ni su asno, ni cosa alguna de tu prójimo (Éxodo 20:17). Muchas personas quieren lo que otros tienen en vez de diciendo: Señor, me alegro de que estás bendiciéndoles a ellos.  Ellos están celosos; ellos codician. He visto a gente en la congregación ponerse triste porque ellos sentían que Dios amaba a alguien más mejor que Él los amaba a ellos. Mira cómo el Señor los bendice, y mira lo que me está pasando a mí, ellos quejan.

Ellos necesitan mirar a lo que Jesús sufrió; Él es el ejemplo de los sufrimientos y pagando el precio. Míralo a Él en lugar de lo que otros tienen.

Algunas personas están siempre en busca de un pedacito—o más—de los chismes sobre otra, aun acerca de sus hermanos y hermanas en Cristo. Siempre listos a criticar, ellos piensan que cualquier cosa que pone a otra persona en una mala luz es algo que ellos sólo tienen que decir; se sienten importantes contarla.

Eso no es piadoso; de hecho, no hay amor de Dios en él en absoluto. La gente irá—y se ha ido—al infierno por chismeando. El que anda en chismes descubre el secreto; Mas el de espíritu fiel lo guarda todo (Proverbios 11:13). Las palabras del chismoso son como bocados suaves, Y penetran hasta las entrañas (Proverbios 18:8). En el Nuevo Testamento, la Biblia también te deja saber que el infierno espera a aquellos que hablan cuentas falsas y los chismosos. Y la lengua es un fuego, un mundo de maldad. La lengua está puesta entre nuestros miembros, y contamina todo el cuerpo, e inflama la rueda de la creación, y ella misma es inflamada por el infierno (Santiago 3:6).

El infierno espera a toda persona y toda cosa inmunda. Nada sino la santidad está en el Cielo, y nunca habrá ninguna cosa allí sino la santidad.

No podemos escuchar al mundo, a aquellos que han torcido las verdades de Dios y han tratado todo lo posible a destruirlo a Él y todo lo que Él significa. Estos esfuerzos vienen del espíritu del diablo que afirmó que él se iba ascender encima del Altísimo, que él iba a ser como Él y tener poder como Él. Pero el Señor dijo: ¡Cómo caíste del cielo, oh Lucero, hijo de la mañana! Cortado fuiste por tierra, tú que debilitabas a las naciones. Tú que decías en tu corazón: Subiré al cielo; en lo alto, junto a las estrellas de Dios, levantaré mi trono, y en el monte del testimonio me sentaré, a los lados del norte; sobre las alturas de las nubes subiré, y seré semejante al Altísimo. Mas tú derribado eres hasta el Seol, a los lados del abismo. Se inclinarán hacia ti los que te vean, te contemplarán, diciendo: ¿Es éste aquel varón que hacía temblar la tierra, que trastornaba los reinos (Isaías 14:12-16)?

Toma tu puesto

Permite que Dios sea tu influencia, no familiares o amigos. Mantenerse firme y sea contado en la familia de Dios. Algunos de ustedes tendrán que crecer una poderosa, columna vertebral fuerte para ser capaz de mantenerse firme para que tu familia no te debilite. Aun seres queridos pueden ser como dardos de fuego del enemigo vienen contra ti, vertiendo su condenación en tu cabeza para impedirte. Mantenerse firme contra toda cosa y todo el mundo que no es semejante a Dios. La Biblia nos dice considera al íntegro, y mira al justo; porque hay un final dichoso para el hombre de paz (Salmo 37:37).

¿Por qué ceder a los críticos? ¿Por qué dejar que ellos desprecien a tu experiencia con Dios o tu salvación? Usted No tiene que aguantar eso. Estás dentro el Arena, y muchas veces los leones que devoran están directamente en tu propia casa. Jesús te deja saber en la Biblia que Él no vino para reunir a las familias; Él vino para separar el bien y el mal, la verdad y lo falso. No penséis que he venido para traer paz a la tierra; no he venido para traer paz, sino espada. Porque he venido para poner en disensión al hombre contra su padre, a la hija contra su madre, y a la nuera contra su suegra; y los enemigos del hombre serán los de su casa (Mateo 10:34-36).

Cualquiera de los dos, estás en la verdad o estás en el engaño, sirviendo a Dios o tú no estás sirviendo a Dios, viviendo santo, o no estás viviendo santo. Cualquiera de los dos, tú estás en la imagen de Dios o no estás en la imagen de Dios; Dios es tu Padre o de lo contrario el diablo es tu padre. Hay sólo dos opciones—una buena, una mala. Si tú no estás en tu camino al Cielo, estás en tu camino al infierno.

El espíritu engañoso de hombre es creído tan fácilmente que, si no tienes cuidado, tendrás una tendencia a creer a la gente antes de que tú crees al Señor, llevando los pensamientos de la gente para esta hora en vez de tomando los pensamientos del Señor. ¿Dejes a la gente causarte a dudar de que nosotros vivamos en la puesta de sol de la Dispensación de la Iglesia? Las señales del tiempo del fin están gritando lo suficiente recio para que puedas oír con claridad, aun si sólo escuchas casualmente.

No puedes ceder a las opiniones de las personas cuando cedes a la verdad de Dios a través del Espíritu Santo, porque el Espíritu Santo es la verdad. El Espíritu de la verdad es el único que te puede preparar para ser transformado en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, el único que puede habilitarte a escapar en el Rapto directamente antes de que todo el infierno es soltado en el gran Periodo de la Tribulación. Pero antes de que el Señor dé la tierra a las manos del diablo, Él va a sacar la Novia de aquí; nada va a destruir ese plan. Sé advertido que el diablo intentará sembrar la incredulidad en ti en cada manera que él pueda. ¿Qué puedes hacer? Decidir que no hay ningún lugar en tu espíritu por una pequeñita semilla de la duda, ni siquiera una. Creer la verdad, acepta la verdad y nunca fluctuar.

Cumple las calificaciones

No dejes que nada quite tus ojos de Dios. Reclame la promesa de Dios para proveer: Mi Dios, pues, suplirá todo lo que os falta conforme a sus riquezas en gloria en Cristo Jesús (Filipenses 4:19). Dios está diciendo, Yo proveeré; Yo te daré a ti. Tu parte es para cumplir la calificación de cada promesa, y entonces puedes reclamar cualquiera y todas las promesas, aun esta gran promesa: Pero los que esperan a Jehová tendrán nuevas fuerzas; levantarán alas como las águilas; correrán, y no se cansarán; caminarán, y no se fatigarán (Isaías 40:31).

Pacientemente esperar por el cumplimiento de la promesa después de haber cumplido la calificación. Porque os es necesaria la paciencia, para que habiendo hecho la voluntad de Dios, obtengáis la promesa (Hebreos 10:36).

¿Cómo calificas para una promesa? Tenías que cumplir con ciertas requisitos para poder graduarse de la escuela secundaria o la universidad, si querías o no. Te dijeron lo que se requería, y tenías que pasar estos temas para calificar para el diploma. Las promesas de Dios son tuyas, pero para calificar tú tienes que vivir santo, confiar en Dios, y ¡reclamarlos!

Dios tenía un plan

Los Diez Mandamientos fueron difíciles; ellos picaron. ¿Qué habrías hecho bajo de la Ley? ¿Cómo habrías manejado a esos mandamientos? ¿Hubieras sido uno de los que fue matado por tu desobediencia? Los juicios de Dios deberían advertirle a usted que aún bajo la gracia tienes que tener mucho cuidado de quedarse en la novedad de la vida, el camino nuevo y vivo que Jesús trajo.

Después de todo lo que el Señor había hecho en dando los Diez Mandamientos, ¡cómo fue decepcionado! Pero Él no dejó que la decepción lo robará. No, Él nunca se dio por vencido, aun cuando Él maldijo la tierra, y echó fuera a Adán y Eva de Su presencia y no tuvo más comunión con ellos. ¡Qué patético! Dios lloró; Él no había pensado que el hombre caería, pero en Su decepción, trabajó a cabo un gran plan para llevar a hombre al Edén de nuevo. Desde que todos los nacidos fuera del Edén ya no nacerían en la imagen de Dios, ¿qué plan iba Dios a tener que hacer? Era un plan en el que la gente podría convertirse exactamente igual que el hombre y la mujer que Dios había creado a Su imagen en el primer lugar. Estoy seguro de que la Divinidad habló acerca de él, y el Hijo de Dios se ofreció voluntariamente para ser nuestro santo sacrificio. Es la sangre de Jesús que borra todos los pecados, te hace una persona nueva en el interior con el mismo corazón que habrías tenido si hubieras nacido en el Edén—un corazón, puro, limpio, santo y obediente a Dios.

Un sacrificio santo

¿Qué clase de sacrificio aceptará el Señor en la gracia?—Sólo un sacrificio santo. Así que, hermanos, os ruego por las misericordias de Dios, que presentéis vuestros cuerpos en sacrificio vivo, santo, agradable a Dios, que es vuestro culto racional (Romanos 12:1).

Fuera del Edén tienes que superar todos los espíritus de los demonios que te rodean toda tu vida. Si los demonios entren, tienes que ser liberado de la posesión demoníaca.

La gente ya no tiene que esperar fuera un tabernáculo pequeño para ser hechos libre de pecado, como fue requerido bajo la Ley, ellos pueden venir al Calvario y ser puestos en libertad. El velo del templo se rasgó de arriba abajo, significando que la Ley ya no estaba en efecto. El precio había sido pagado y ahora era la gracia. Mas Jesús, dando una gran voz, expiró. Entonces el velo del templo se rasgó en dos, de arriba abajo. Y el centurión que estaba frente a él, viendo que después de clamar había expirado así, dijo: Verdaderamente este hombre era Hijo de Dios (Marcos 15:37-39).

Bajo la gracia, el hombre y la mujer puede venir confiadamente al trono de la gracia, para alcanzar misericordia y hallar gracia para el oportuno socorro (Hebreos 4:16). La sangre de Jesús trajo el trono de Dios dentro de nuestro alcance de la fe y de la sangre aquí en el planeta tierra. Nacido de nuevo, somos la nueva creación, no el viejo. No nacimos en la imagen de Dios en el nacimiento físico; en ese miserable, arruinado condición, necesitábamos un Salvador. Teníamos que nacer de nuevo, teníamos que tener el segundo nacimiento.

¿No te alegras de que el Segundo Adán viniera a la tierra y ganó para nosotros? ¿No te alegras de que has entrado en la liberación?—¿en la paz, la alegría, y la libertad del pecado? No hay Día de la Expiación de cada año para nosotros; la expiación que Jesús hizo es nuestro todo el tiempo.

Debido a las manos-traspasadas, encontrarás las respuestas para tus hijos y la fuerza para el viaje diaria. A través de las manos-traspasadas, puedes tener la necesaria salud física. Todavía es la voluntad de Dios, como lo fue en Edén, que tú estés en la buena salud. Amado, yo deseo que tú seas prosperado en todas las cosas, y que tengas salud, así como prospera tu alma (III Juan 1:2).

La paciencia de Dios es casi acabada

En el principio en el Edén, los pensamientos de Adán y Eva fueron los mismos que los pensamientos de Dios. Pero cuando se cayeron se fueron tan bajas como el diablo sí mismo, convirtiéndose contaminados y repulsiva a Dios.

Dios no puede mirar sobre el pecado. En Su paciencia, Él ha esperado por la destrucción del pecado. Ahora Su paciencia está casi acabada, y Dios está contando con Su pueblo, dice el Señor. Él ha traído a la gente del Oriente, Occidente, el Norte y el Sur, así como Él le dijo a este siervo hace años que Él lo haría. Él me mostró los grandes cohetes de poder de milagro yendo adelante de Grace Cathedral hasta los confines de la tierra, golpeando el firmamento y enviando las estrellas cayendo. El Señor me dejó saber que las estrellas representaban las almas, las almas que yo iba a ganar por Él.

No hay necesidad para tener miedo de esta hora; las cosas que yo te estoy diciendo no son para poner el miedo del diablo en ti, sino para poner el temor de Dios en todos nosotros. Temor Piadoso es el respeto a Dios. Respeto a Su Libro, sobre todos otros libros; el respeto a Sus pensamientos, Sus planes y Sus promesas a nosotros. Ese es el Piadoso temor que el Señor quiere que tú tengas.

La gente puede criticarte; pero recuerde, que aunque ellos criticaron a Jesús, Él les dio la verdad. Ellos criticaron a Pablo, pero él todavía les dio la verdad. Cuando le das a la gente la verdad de Dios, no estás responsable si ellos se van al infierno; pero, si te comprometes, tú estás responsable. ¿No dijo Jehová a Ezequiel que amonestara a los impíos? Sí, Él le dijo. Hijo de hombre, yo te he puesto por atalaya a la casa de Israel; oirás, pues, tú la palabra de mí boca, y los amonestarás de mi parte. Cuando yo dijere al impío: De cierto morirás; y tú no le amonestares ni le hablares, para que el impío sea apercibido de su mal camino a fin de que viva, el impío morirá por su maldad, pero su sangre demandaré de tu mano. Pero si tú amonestares al impío, y él no se convirtiere de su impiedad y de su mal camino, él morirá por su maldad, pero tú habrás librado tu alma (Ezequiel 3:17-19). Ezequiel continuó advirtiendo a la gente diciendo, Así dice Jehová el Señor, Así dice Jehová el Señor.

Dios quiere que Su mensaje sea el mayor ánimo para ti. Puedes pensar que Él es difícil, pero Él te está dando un amor-sacudiendo, para hacerse a Sí mismo y Su amor una realidad mayor, a ti. Él quiere que tú sepas cuánto significas para Él, y lo mucho que Él está dependiendo en ti como un creyente. Muchos en tinieblas nunca han tenido una oportunidad como la que tú tienes. Millones nunca aun han tenido una Biblia, nunca han sostenido la Palabra de Dios en sus manos y mucho menos en sus corazones; y tenemos que llevarles el mensaje.

Capítulo 6: La carne y el diablo

¿Cuáles son las obras de la carne? En el quinto capítulo de Gálatas, el Señor, por medio del apóstol Pablo, lista diecisiete de ellos. Y manifiestas son las obras de la carne, que son: adulterio, fornicación, inmundicia, lascivia, idolatría, hechicerías, enemistades, pleitos, celos, iras, contiendas, disensiones, herejías, envidias, homicidios, borracheras, orgías, y cosas semejantes a estas; acerca de las cuales os amonesto, como ya os lo he dicho antes, que los que practican tales cosas no heredarán el reino de Dios (Gálatas 5:19-21). Las palabras tales cosas implican que hay aún más de diecisiete obras, y sabemos que hay muchos más de acuerdo a la Palabra de Dios. Sin embargo, esta lista reduce las obras de la carne y le da a la gente alguna idea de lo que el Señor no permitirá dentro de Su Cielo.  ¿Suena esto como el alma que pecare morirá?—¡Absolutamente! Suena exactamente como eso.

Muchas personas nunca han entendido las diecisiete obras de la carne, así que yo te voy a dar algunas definiciones.

Adulterio

El adulterio, la primera obra de la carne, se refiere a una persona casada teniendo relaciones sexuales fuera de su propio matrimonio. Uno no puede caminar en la carne, cumpliendo los deseos de la carne, y caminar en el Espíritu, también. Digo otra vez, es una manera u otra.

Fornicación

La fornicación es cualquier relación sexual ilícita, y esto incluye la gente que vive junto sin estar casados y lo que ellos llaman derecho consuetudinario matrimonios. El Señor dijo si usted tomará el placer en el pecado, no tienes parte en Su Reino. Tener relaciones sexuales sin siendo primero unidos junto por Dios es un pecado. Por tanto, lo que Dios juntó, no lo separe el hombre (Marcos 10:9).

Dios es el que planeó el sexo, pero el diablo y hombre están engañando a mucha gente acerca de él hoy día. Las personas viviendo en pecado son tratados como si están casados. En los días especiales, todos se mezclan juntos. ¿Qué piensan los niños pequeños? Ellos saben cuando las personas no están casadas; ellos saben cuando ellos están durmiendo juntos. ¿Estás dando a los niños un buen ejemplo, mostrándoles el camino correcto?

Predicador, ¿me estás hablando a mí?

Si eres culpable, sí estoy. Si yo tuviera un hijo que estaba viviendo con una mujer sin estando casados, él no traería a la chica a mi casa. Yo diría, “Hasta que te casas, vas a tener que venir aquí sólo. Ustedes no van a dormirse juntos aquí. No estoy de acuerdo con lo que ustedes están haciendo, es fornicación”. Viviendo con una pareja derecho consuetudinario, sólo es sencillamente la fornicación no importa lo que cualquiera persona te dice.

Esta sociedad está engañando a muchos ya; si estás cediendo un poco a ese engaño, estás siendo contaminando. Una vez leí una carta en mi transmisión de televisión de una mujer cuyo hermano había estado viviendo con su Novia durante un año entero. Entonces ellos planearon una boda grande, vestido de Novia blanco y todo. La familia de la mujer que había escribido estaba enojada con ella porque ella no fue a la boda o la recepción. Si yo tuviera una familia como esa, ¡alabaría a Dios por cada día que ellos no me hablaban o me llamaban! Si ellos comenzaron a criticar mi decisión, yo diría, ¡Número equivocado! Y cortarles la conversación.

Dios te dio una boca y una columna vertebral, y, si usas ambas en la forma correcta, agradarás al Señor.

Dios me está dando esto por ti, es realmente algo en que pensar. Tú no puedes endosar todo. Algunos de ustedes han llegado al lugar que ustedes no piensan nada acerca de la gente que no está casado teniendo sexo. Aún los niños que van a la iglesia todos los domingos han sido tan convencidos en la mente por el diablo que ellos piensan que tener sexo no es diferente a los besos. He tratado con ellos. Ellos no tienen conciencia, y ellos van a ir al infierno por ello.

Inmundicia

Cualquier cosa en tu vida que es sucia, vil, obscena o moralmente impura es inmundicia. Inmundicia es visto mucho hoy, incluso entre los “cristianos”. Cualquier persona con la inmundicia en la vida de él o ella, no tiene la presencia o la santidad de Dios. A menos que haya un cambio, esa persona perderá su alma. La necesidad de mantenerse limpia debe estar impresionada en tus hijos e hijas.

Hoy la gente se reí de alguien siendo un virgen, pero para ser inmundos delante de Dios es una cosa temerosa. ¡Dios nos ayude a mantenernos santo en Su presencia, para saber lo que somos en Sus ojos! Tu casa es tu castillo; ¿qué permites en él? Tú es responsable de lo que sucede en tu hogar, responsable de la música y las acciones. Esa es tu casa, y tú, mamá y papá, son la cabeza de él.

Lascivia

Expresando la lujuria, tendiendo a excitar deseos lujuriosos es lascivia, y hay mucho de ella hoy. La gente se viste para tentar a los demás y mostrar su desnudez. Lo he visto aún en la iglesia, y es una vergüenza. Algunas chicas no esconden mucho de su desnudez cuando se ponen de pie, y es claramente una desgracia cuando ellas se sienten.

Enseña a tus hijos a vestirse bien. Las niñas alardeándose a sí mismos es un espíritu degradante de que hay mucho. Los que se consagran a Dios no muestran su desnudez para tentar a los demás, para atraer el sexo opuesto a ellas. Tenga en mente que la clase de persona que tú atraes en esa manera es la clase con que tú se vas a casarse; y, con demasiada frecuencia, es un mal matrimonio.

Usando tu cuerpo para despertar el deseo en otro y para tentar, es comportamiento de la lascivia; Dios está disgustado con eso. Las personas santas no se hacen alarde de sí mismos en la lascivia y no les dirigen a otros a ella.

Idolatría

¿Qué es idolatría? Devoción excesiva a alguna persona o cosa; no poniendo a Dios primero es idolatría, porque eso significa que usted tiene a alguien o algo delante de Dios. Jesús dijo: Amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, y con toda tu alma, y con toda tu mente (Mateo 22:37).

Israel, recuerda, perdió tres mil vidas por haciendo un becerro de oro para adorar. Entonces Jehová dijo a Moisés: Anda, desciende, porque tu pueblo que sacaste de la tierra de Egipto se ha corrompido. Pronto se han apartado del camino que yo les mandé; se han hecho un becerro de fundición, y lo han adorado, y le han ofrecido sacrificios, y han dicho: Israel, estos son tus dioses, que te sacaron de la tierra de Egipto. Y aconteció que cuando él llegó al campamento, y vio el becerro y las danzas, ardió la ira de Moisés, y arrojó las tablas [los Diez Mandamiento] de sus manos, y las quebró al pie del monte. Y tomó el becerro que habían hecho, y lo quemó en el fuego, y lo molió hasta reducirlo a polvo, que esparció sobre las aguas, y lo dio a beber a los hijos de Israel…y cayeron del pueblo en aquel día como tres mil hombres (Éxodo 32:7,8,19,20,28). El Señor tenía la intención para nosotros a amar y adorar sólo a Él con todo nuestro ser.

Brujería

Brujería incluye la astrología, la magia negro, la hechicería, cediéndose o teniendo poderes sobrenaturales del diablo a través del contacto con los espíritus malignos. El pueblo de Dios nunca usa este tipo de malvad, estos poderes del diablo. Daniel no usó nada de eso en Babilonia.

Las brujas fueron quemadas bajo la Ley. Una de las transgresiones del rey Saúl, recuerda, fue la búsqueda de una bruja. Dios permitió que el diablo tome control de Saúl, y eventualmente, Saúl se suicidó. Así murió Saúl por su rebelión con que prevaricó contra JEHOVÁ, contra la palabra de JEHOVÁ, la cual no guardó, y porque consultó a una adivina [una bruja], para consultar de ella (I Crónicas 10:13).

¿Estás tomando parte en cualquiera de estas cosas? ¿Permites que las columnas de astrología te influencien en cualquier manera? ¿Lees lo que los astrólogos tienen que decir? Si es así, estás jugando con el diablo. Todos los aspectos del ocultismo son las obras de la carne, las obras de Lucero. Si Eva no había jugado con el diablo, ella nunca habría perdido todo.

El rey Belsasar llamó que hiciesen venir los astrólogos y adivinos cuando la mano empezó a escribir sobre lo encalado de la pared. Pero el mensaje vino directamente de Dios, y el diablo no tenía la interpretación. En aquella misma hora aparecieron los dedos de una mano de hombre, que escribía delante del candelero sobre lo encalado de la pared del palacio real, y el rey veía la mano que escribía. Entonces el rey palideció, y sus pensamientos lo turbaron, y se debilitaron sus lomos, y sus rodillas daban la una contra la otra. El rey gritó en alta voz que hiciesen venir magos, caldeos y adivinos; y dijo el rey a los sabios de Babilonia: cualquiera que lea esta escritura y me muestre su interpretación, será vestido de púrpura, y un collar de oro llevará en su cuello, y será el tercer señor en el reino. Entonces fueron introducidos todos los sabios del rey, pero no pudieron leer la escritura ni mostrar al rey su interpretación (Daniel 5:5-8).

Estados Unidos está caminando por los mismos sendas que Babilonia caminó. El precio fue la muerte entonces, y el precio es el mismo hoy. La mano que escribió los Diez Mandamientos por Moisés está a punto de escribir de nuevo; esta vez incluirá el destino de nuestra civilización. Si quieres saber tu futuro, buscarlo dentro de la Biblia. Este fin tiempo hora está claramente puesto para que todos vean.

Odio

Otra obra de la carne es el odio, fuerte antipatía de otra persona. Algunos de ustedes jueguen con él y no perdonas a la gente en la manera que tú debes o tan rápido como deberías. Cuando tú usas el perdón de Jesús en vez de tu propio perdón, no tendrás ningún problema perdonándole a la gente por lo que sea que ellos hacen contra ti. ¿Por qué perder el tiempo preocupándose acerca de no perdonándole a alguien? Ceda a tus enemigos a Dios y confiar tus amigos en las manos de Dios. Entregando a tus enemigos a la mano izquierda de Dios es el único y mejor lugar para ponerlos.

Si tienes un fuerte disgusto por otro ser humano, es necesario orar y pedirle a Dios que te ayude a asegurarse que no hay odio en tu corazón. ¿Le disgustas o desprecias a alguien de una gran manera? ¡Cuidado! Si esa persona es tan mala como piensas que él o ella son, esa persona pronto estará en el infierno, y, si tienes el mismo espíritu, tú estarás allí, también. Tú no tienes que gustarles a todo el mundo—aún Dios no le gusta a todos—pero tienes que tener el amor de Dios por su alma.

Pleitos

Desacuerdo, disputando, los peleas…hay muchos pleitos en los hogares hoy en día, mucha división. Cuando ambos esposo y esposa son verdaderos hijos de Dios, el Señor les dará amor divino para usar así que habrá gran amor entre ellos.

¿Tienes tú alguna variación en tu hogar que afecta a tus hijos? Si hay, puede destruirlos. Sin embargo, en una casa de oración—una casa con un altar de la familia, una de amor donde el pecado es llamado pecado—los niños tienen todas las ventajas. No practicando el pecado, ellos aprenden a vivir en justicia y santidad, y aprenden a servir el amor de Dios.

¿Causas pleitos en tu casa, en desacuerdo, y peleas con los que están alrededor de ti? Pleitos rompe muchos matrimonios. Los jóvenes se casan y luego pelean y argumentan, insistiendo en tener a su propia manera. Egoísta y resentidos, ellos no pueden llevarse bien. Eso no es lo que Dios planeó en el matrimonio, es de la carne. Ellos hacen a la presencia de Dios alejarse de ellos con su peleando. El Señor quiere que todos viven en la nube de Su presencia y no para forzar Su presencia salir de sus casas.

Todas las parejas no pelean. Si ustedes son una pareja que pelean, ora que Dios te enseñará cómo cambiar y amarles un a otro. ¿Seguirías peleando si Jesús entraría? Algunas personas no saben cómo amar a nadie más que a sí mismos. Aprende cómo amar uno a otro como el Señor quiere que ambos de ustedes sean amados.

El diablo te dice que es sano para pelear. Los psiquiatras y psicólogos afirman lo mismo porque es tan maravilloso para hacer la paz. Eso es el pensamiento del diablo, el habla de la serpiente, y mucho de esa habla pasa en nuestra nación así como en todas partes del mundo. Si usted profesa ser cristiano, ¿cómo piensas que Dios mira a las acciones que lo hacen parecer tan lejos, pequeño e insignificante? ¿Cómo piensas que eso le hace a Él sentir? Es un insulto al Espíritu Santo. El Espíritu de Dios no florezca un espíritu desagradable; no es el amor de Dios, ni las obras del Espíritu Santo.

Emulaciones

Emulaciones incluye la envidia, tratando de competer porque estás resentido con alguien más, con ganas de obtener lo mejor de otro, los celos. Como hijos de Dios eres parte del cuerpo de Cristo; no puede haber nada de los celos o las emulaciones entre el cuerpo. La mano izquierda no se hizo para disgustar o tratar de superar la derecha. El ojo izquierdo, no se supone enojarse con el derecho y hacer pucheras, ponerse mohíno, y negar a trabajar. Ese espíritu de hacer pucheras, es del diablo. ¿Cómo puedes esperar mantener el Espíritu Santo y tener demonio puchero en ti?

Pablo usó cuerpos físicos para describir el cuerpo de Cristo. Porque así como el cuerpo es uno, y tiene muchos miembros, pero todos los miembros del cuerpo, siendo muchos, son un solo cuerpo, así también Cristo. Porque por un solo Espíritu fuimos todos bautizados en un cuerpo, sean judíos o griegos, sean esclavos o libres; y a todos se nos dio a beber de un mismo Espíritu. Además, el cuerpo no es un solo miembro, sino muchos. Si dijere el pie: Porque no soy mano, no soy del cuerpo, ¿por eso no será del cuerpo? Y si dijere la oreja: Porque no soy ojo, no soy del cuerpo, ¿por eso no será del cuerpo? Si todo el cuerpo fuese ojo, ¿dónde estaría el oído? Si todo fuese oído, ¿dónde estaría el olfato? Si todo el cuerpo fuese ojo, ¿dónde estaría el oído? Si todo fuese oído, ¿dónde estaría el olfato? Mas ahora Dios ha colocado los miembros cada uno de ellos en el cuerpo, como él quiso (I Corintios 12:12-18).

Todos nosotros tenemos nuestro lugar en el cuerpo de Cristo, y todos tenemos que estar en armonía con el Espíritu de Dios. Ninguna parte del cuerpo humano critica a cualquier otra parte, y esa es la manera que se supone ser en el cuerpo de Cristo. Si piensas que no puedes ser libre de emulaciones, si les permites estar presentes en tu vida, el Señor, un día, estará libre de ti; y eso es conforme a la enseñanza de la Palabra de Dios.

Ira

Una persona iracunda tiene intensa ira, la venganza, y lleva a cabo el castigo en un ataque de rabia y furia.

¿Eres vengativo? El Señor dijo: No os venguéis vosotros mismos, amados míos, sino dejad lugar a la ira de Dios; porque escrito está: Mía es la venganza, yo pagaré, dice el Señor (Romanos 12:19). El Señor es el que lleva a cabo el espíritu de venganza. Dios te dejó saber acerca de Su mano izquierda del juicio y te ha demostrado las obras de Su mano izquierda, pero se supone estar en Su mano derecha todo el tiempo. El espíritu con que Él trata con Sus hijos amados está en la mano derecha. Él nunca quiere servirnos de la mano izquierda. Si tiene que, Él lo hará; pero, oh, ¡cómo Le duele!

Si alguien te desairé, ¿tú estás sin descanso hasta que igualarás el marcador? Eso no es el Espíritu de Dios. ¿Sientes que tienes que igualar el marcador en tu trabajo? Hace años, un hombre que trabajó por mí que tenía ese espíritu de igualar el marcador. Si una persona se portaba de una manera que no le gustaba, él escondía algo que la persona necesitaba para hacer su trabajo para Dios.

“¡No puedes portarte como eso! Impide el trabajo de Dios, y Dios no se complace en eso,” le dije.

“Bueno, ellos estaban equivocados”, él se justificaba a sí mismo.

“No importa lo que hicieron. Lo que usted escondió, y no les permitía encontrar por días ha impedido el trabajo de Dios; esas herramientas pertenecen a Dios”.

El hombre tenía ese espíritu feo de la venganza.

Tú nunca verás estos espíritus o cualquiera de sus obras en el Cielo. El Señor está tratando de liberarnos de todas las obras de la carne, de toda mancha de ellas. Las obras de la carne son más peligrosas que la dinamita o la bomba de hidrógeno. Una vez más, es la mano derecha tratando de dañar la izquierda—¡qué ridículo!

El Señor nos dijo amar a nuestros enemigos, así que imagine cuánto más debemos amar a nuestros amigos, nuestros hermanos y hermanas en Cristo. Pero yo os digo: Amad a vuestros enemigos, bendecid a los que os maldicen, haced bien a los que os aborrecen, y orad por los que os ultrajan y os persiguen; para que seáis hijos de vuestro Padre que está en los cielos (Mateo 5:44,45). La Biblia tiene palabras fuertes para los que odian.

Las obras de la carne no son enseñadas en la manera en que deben ser enseñadas. En vez, la gente se les enseña que ellos no pueden vivir libres de pecado; eso es el mensaje del diablo, el mismo mensaje que él usó para pasar por encima de las paredes del Edén.

Otra vez en Lucas leemos: Bendecid a los que os maldicen, y orad por los que os calumnian (Lucas 6:28). Jesús vino al mundo y nos mostró cómo esto podría hacerse.

¿Cómo se puede la gente estar en camino al Cielo cuando están buscando venganza en contra de otro hijo de Dios, contando historias desagradables sobre sus defectos y errores? Sin embargo, algunos hacen eso. Los visitantes han venido a la iglesia que no saben nada sobre el pasado de nadie, y algunos miembros han hablado cosas desagradables que sucedieron a otros años atrás. ¡Eso es vergonzoso! Dios te hace responsable cuando matas la influencia de otro. Si tú buscarás en tu espíritu, encontrarás algo en tu corazón contra esa persona, algo contaminado que está saliendo de ti. Tú no tratarás de arruinar a alguien a quien amas con todo tu corazón.

Susurrando cuentos viscosos sobre otro es repugnante a Dios y repugnante a los que tienen razón. ¿Cómo se puede hablar mal de la gente y todavía afirmar tener el amor de Dios en tu corazón? Nota, yo dije, afirmar a tener el amor de Dios. Hablando mal de otros es una manifestación de las obras de la carne; el Espíritu de Dios no tiene nada que ver con ello. Si alguien te ha hecho mal, ponlo a él o ella en las manos de Dios y ora por la persona. No chismes acerca de la persona; permítele a Dios encargarse de él.

¿Qué si el Señor vendría en el momento exacto en que usted está vengándose de alguien? Es lo mismo con el peleando en tu casa. ¿Qué pasaría si estás en medio de un gran argumento cuando el Rapto sucede? Vas a estar dejado aquí para el Período de Tribulación, y eso va ser triste. Cuando tú peleas es porque estás alejándose de Dios. Cuando hagas cualquiera de estas obras de la carne—aún si estás contaminado sólo un poquito—estás alejándose, y unos de estos días estarás demasiado lejos de la orilla para volver.

Si el Señor se lo devolveré todo lo que has hecho a Él, no habría nada de ti. ¿Alguna vez has pensado en eso? Es fácil para mí a perdonarle a la gente de cualquier cosa que ellos hacen porque un día el Señor perdonó todos mis pecados. Él los lanzó de Él para nunca mencionarlos a mí de nuevo; si estás salvo, Él hizo lo mismo por ti. Y nunca más me acordaré de sus pecados, y transgresiones (Hebreos 10:17).

Esto es todo el perdón que tienes, no más, no menos. Y cuando estéis orando, perdonad, si tenéis algo contra alguno, para que también vuestro Padre que está en los cielos os perdone a vosotros vuestras ofensas. Porque si vosotros no perdonáis, tampoco vuestro Padre que está en los cielos os perdonará vuestras ofensas (Marcos 11:25,26). Mida el perdón tú puedes esperar recibir por la cantidad que les das a otros, y eso debe ayudarte. Si no les perdonas a otros, no tienes el Espíritu del Señor.

Más vosotros no vivís según la carne, sino según el Espíritu, si es que el Espíritu de Dios mora en vosotros. Y si alguno no tiene el Espíritu de Cristo, no es de él (Romanos 8:9). El Espíritu de Jesús incluye el espíritu de perdón. Si Jesús pudo ser separado de perdón, no tendríamos la salvación; seríamos hombres y mujeres sin esperanza, perdido en el pecado.

Cualquiera de los dos, usted va llevar el Espíritu de Dios o el espíritu del diablo; No puedes estar en medio. Jesús dijo, Yo, la luz, he venido al mundo, para que todo aquel que cree en mí no permanezca en tinieblas (Juan 12:46). La luz de Dios penetra las tinieblas del diablo, y no podemos tener esa luz si continuamos a pecar.

Contiendas

La contención con otro, es contienda. Es un conflicto, no llevándose bien con tus hermanos y hermanas en Cristo, haciendo cada día un campo de batalla. Algunas personas nunca tienen problemas con sus hermanos y hermanas en la iglesia, pero otros causan problemas.

Se ha dicho que para mantener a un amigo, nunca dejarle a ese pedir prestado dinero, sugiere que tu amigo use el banco. Por otra parte, algunos de ustedes han hecho enemigos por pedir dinero prestado y no pagarlo; tal vez la deuda se ha descuidado durante años. ¿Crees que vas al Cielo como eso? Eso es deshonestidad, una obra de la carne y no la obra del Espíritu Santo.

Si usted tiene un corazón honesto, usted no esquiva a quien le debes dinero; harás todo lo posible para devolver el préstamo con la frecuencia que puedas, y no me refiero a una vez al año tampoco. Algunos de ustedes me dicen que tú vas a pagar lo que tú has pedido prestado, y entonces todavía no pagas. ¿Es la verdad o es una mentira? El Espíritu es el Espíritu de verdad; tienes que permanecer por tu palabra.

Cuidando la vida de los demás es otra obra de la carne que causa contienda. Las personas que no tienen su propio negocio tienden a meterse en el negocio de otro.

Chismosos…entremetidas, hablando lo que no debieran (I Timoteo 5:13). Dios aborrece estas obras de la carne. Diciendo cosas que no tienes negocio diciendo causa la contiendas en otros, les provoques a la gente a pelear. Algunos de ustedes mantienen la boca abierta dieciséis veces más grande de lo que debería ser. Cuando el cerebro y la boca no trabajan juntos, cosas dañosos vuelan fuera de tu boca; y, antes de que tú lo sepas, eres un agitador. Lo que tú necesitas es la verdadera salvación. Cuando tú realmente naces de nuevo, tienes una buena, boca limpia el tamaño que Jesús tuvo, el cual no hizo pecado, ni se halló engaño en su boca (I Pedro 2:22).

Jesús tomó la manera de un hombre; Él se sujetó a todo fuera del Edén exactamente como nosotros hemos. Jesús nos enseñó cómo vivir libre de pecado. Él trajo el remedio: la sangre divina. Jesús, nacido de la virgen María, tenía sangre divina, la vida para todos los que lo aceptaran, y tenemos que aceptarlo. ¿Qué causa la gente a rechazar la sangre y alejarse de la presencia de Dios?—Estas obras de la carne de que yo estoy hablando.

Sediciones

Rebelión, provocando descontentamiento, tratando de involucrar a otros en un conflicto por una causa—real o imaginada—todas son las formas de sedición. Hoy en día en América el así-llamado mundo cristiano siempre tiene una causa propia, pero no una causa real del Señor. Ellos están afuera marchando y protestando, y todavía estarán marchando después de que sucede el Rapto.

¿Tienes un sentimiento de valer la pena sólo cuando estás exagerando? La gente protesta en las calles y aún llegar a ser violentos en la promoción de una causa social en nombre de la religión. Eso no es la Biblia. Estas personas no están salvos; ellos no tienen un gramo de Dios. Engañado por el diablo, ellos piensan que están haciendo un gran trabajo para Dios. Ellos no están haciendo nada para Dios, ellos dañan a la causa de Cristo. Ganando almas para el Señor es lo que importa.

¿Eres crítico? ¿Cómo tú usas la lengua, con dulzura o vinagre? He oído un predicador decir que él daría cinco mil dólares para que se devuelva cierto sermón. Han pasado más de cincuenta años que oí eso, y cinco mil dólares en ese día es más como un millón hoy día. Yo nunca he predicado un sermón que daría cinco centavos para que se devuelva. Una cosa que la gente dice al escuchar mi predicación de años atrás: Él predica ahora igual que él predicaba antes. ¿De qué otra manera predicaría? El Evangelio no ha cambiado.

¿Causas división entre los hijos de Dios? Tal vez Dios todavía te ama, pero Él ciertamente no le gusta lo que estás haciendo. Es peligroso cuando el Señor no te gusta. Tú estás en la carne si causas la falta de armonía en el cuerpo de Cristo, porque esto no es el tipo de conflicto que viene por estando firme por la Palabra entera de Dios, pero el tipo que viene de pequeñeces, sembrando las semillas de armadura, y sosteniendo la agitación. Lo que sea que hace la presencia de Dios dejarte, te hará perder el Rapto. El Señor está advirtiendo a ustedes que están participando en las obras de la carne que Él te dejará atrás cuando Él viene.

Es hora de limpiarse para que el amor de Dios pueda controlarte. El Espíritu Santo está disponible para todos, peros algunos lo resisten. Auto-centrados, auto-satisfechos, ellos han dejado el enemigo engañarlos haciéndoles creer que están bien. Esa es la razón de que algunos hablan demasiado y dicen cosas que ellos no tienen negocio diciendo. Sus opiniones no valen nada, y espero que todos reconozcan esas opiniones a ser sólo eso. Tenga cuidado de las personas que son críticos; mantenerse lejos de ellos y voltease al Señor.

Herejías

Enseñando a cualquier otra cosa en oposición a la Palabra de Dios es la herejía. ¿Usted se opone a cualquiera de las enseñanzas de la Palabra de Dios? ¿Prefieres la doctrina del hombre a la verdad de la Palabra? Compruebe todo lo que usted oye acerca del Señor con la Palabra de Dios. La Palabra es tu fe, tu seguridad. Amados, no creáis a todo espíritu, sino probad los espíritus si son de Dios; porque muchos falsos profetas han salido por el mundo (I Juan 4:1). Compruebe los espíritus con la Palabra.

¿Piensas que el bautismo del Espíritu Santo no es necesario para ti? Compruebe la Palabra de Dios completamente con una mente abierta y encuentra lo que dice sobre el Espíritu Santo. La Biblia dice claramente que tienes que tener el bautismo del Espíritu Santo para irse en el Rapto, y para negar este hecho es una herejía. El hombre no puede negar lo que así ha dicho el Señor y esperar a seguir adelante. La Biblia dice: Sea Dios veraz, y todo hombre mentiroso (Romanos 3:4). No importa cuántos predicadores afirman que no necesitas el Espíritu Santo para irse en el Rapto; lo único que importa es lo que la Palabra de Dios dice. Su Palabra estará aunque la gente lo crea o no. Dios habló la Palabra, y Él no lo cambiará por nadie. Porque yo JEHOVÁ no cambio (Malaquías 3:6).

Es un mandato para el pueblo de Dios a recibir el Espíritu Santo; Y estando juntos [Jesús], les mandó que no se fueran de Jerusalén, sino que esperasen la promesa del Padre, la cual, les dijo, oísteis de mí. Porque Juan ciertamente bautizó con agua, mas vosotros seréis bautizados con el Espíritu Santo dentro de no muchos días (Hechos 1:4,5). Los obedientes recibirán el Espíritu Santo. Y nosotros somos testigos suyos de estas cosas, y también el Espíritu Santo, el cual ha dado Dios a los que le obedecen (Hechos 5:32). Dios no va a venir por los desobedientes. Ninguna desobediencia estará yendo arriba en el Rapto.

¿Crees en hablar en lenguas a voluntad? ¡Hablando en lenguas a voluntad es una herejía! ¿Crees una vez en la gracia siempre en la gracia y todavía estás pecando? ¡Es herejía! Después de recibir la salvación, digo otra vez, estás en la gracia solamente mientras que tú no cometes pecado voluntario. El pecado siempre te sacará de la gracia de Dios.  ¿Crees que puedes ser libre de pecado? Eso no es herejía; eso es la verdad. Aquellos que dicen que nadie puede ser libre de pecado están llamándole a Dios un mentiroso.

Tenga cuidado con tu vida, con el tipo de películas que ves, con los lugares que vayas. La mayoría de películas hechas hoy no son aptas para cualquier cosa sino para tus animales a mirar, y esas películas son capaces de aún afectarles.

Esto es recto hablar. Estoy tratando con las obras del diablo. ¿Pensasteis que sería agradable?

Para un cristiano ir a lugares cuestionables es peligroso. Hoy, aún el mundo de deporte está lleno de juegos de azar y maldiciendo. Puedes oír a la gente blasfemando el nombre de Dios alrededor de ti, y peleas pasan en el campo de juego y en las gradas. Si les llevas a tus hijos a estos tipos de eventos, podrías poner en peligro sus vidas, así como el suyo propio. Pero el diablo puede seguir a meterte a más y más cosas que te alejarán de Dios si tú lo dejas.

Pero, Predicador, yo no tomo parte en nada de eso.

Tú no tienes que participar; te haces parte automáticamente si estás allí. Tú se has juntado con ellos y todo lo que está pasando. Pelean entre sí mismos—y ¿quién quiere a ver los que tienen tanto del diablo dentro de ellos que son propensos de estallar en cualquier momento? Aún la policía tiene que venir a la gente que están peleando entre sí mismos para separarlos, y eso no es bueno. No me gusta estar rodeado de gente que se estalla. Jesús dijo, La paz os dejo, mi paz os doy; yo no os la doy como el mundo la da. No se turbe vuestro corazón, ni tenga miedo (Juan 14:27). Quieres estar alrededor la ira. ¿Deseas sintonizar los Programas donde la gente pelea y se comporta mal?

Algunas personas piensan que está bien para ir a un Casino y complacer en los juegos. Tú no me encontrarás muerto en un lugar como ese. A pesar de todo algunos así llamados—cristianos subirán a bordo de un avión y allí se van a ese tipo de entretenimiento.

¿Sabes lo que te hace un hijo de Dios? La Sangre Divina. Cuando tú lleves la sangre donde no debe ir, estás deshonrando a la sangre. Si se vas a los lugares equivocados, no eres un utilizador de la sangre.

Pero, predicador, yo voy a usar la sangre y ser un ganador.

Debes decir que vas a ser un ganador para el Señor. ¿Qué pensarían los hijos de Dios si pasaran por un lugar como eso y te ven en un lugar que tú sabes que Dios no aprobará? ¿Cómo podrían tener confianza en ti? Yo no tendría ninguna confianza en ti; tu testimonio no tendría ningún efecto sobre mí. Yo asumiría que tú no eres un hijo de Dios. Cuando yo era un pecador yo sabía mejor de que participar en ‘juego.’ Yo sabía cómo los hijos de Dios eran antes de que yo naciera de nuevo porque yo los miraba.

Cuando era niño, la gente me afectó para bien o para mal, y me lastimaba si alguien en nuestra iglesia se descarrió. Por ejemplo, hubo una talentosa cantante joven en la iglesia; Yo amaba oírla cantar. Ella tocaba la guitarra y cantaba para la gloria de Dios; su canción tenía un maravilloso mensaje en él:

Voy a contarte una historia de la vida santificada,
Es una vida puesto aparte de todo pecado.

Ella estaba llena del Espíritu Santo, llena de la presencia de Dios—luego ella se descarrió. Yo tenía diez u once años de edad; y, cuando me enteré que ella se había descarriado de Dios, quebró mi corazón. Pero años después en Charlotte, Carolina del Norte, ella y su esposo llegaron a uno de mis servicios, y me enteré de que ella se volvió al Señor y estaba enseñando en la escuela dominical en su iglesia. Su esposo fue bautizado en el Espíritu Santo ese domingo por la tarde. Sin embargo, me trae tristeza aún hoy cuando pienso en que sorprendido fue, siendo niño, oí que ella había dado la espalda al Señor.

Tenemos que tener mucho cuidado con nuestras vidas en esta última hora, cuidadoso de los lugares de que nos vamos. No podemos ir a las cosas del mundo, no podemos tomar parte en las luchas, las carreras, las apuestas, y el maldiciendo. Puedes ser matado de repente, y eso no será un buen testimonio.

Hay lugares que sólo no puedes ir porque están llenos totalmente del espíritu del Anticristo. Los deportes eran muy diferentes cuando yo era un niño. Yo nunca oí hablar de peleando durante los juegos, nunca soñé de tales cosas sucediendo. No nos permitieron pelear en la escuela, y no peleábamos en los juegos pequeños. ¿Ves la diferencia? Estamos casi al final ahora, y tú tienes la oportunidad de separarse o estar dejado, dice el Señor.

Envidia

Cuando tú tienes sentimientos de rencor y estás descontento debido a las ventajas de otra persona, las posesiones, y las bendiciones, tienes envidia. ¿Le resientes a alguien? Si lo tienes, ¿tú también resientes a Dios, el Dios que bendijo a otro hermano o hermana en Cristo Jesús con algo que tú piensas que deberías tener? El Señor enseña contra envidiando a cualquier persona, aquellos en Cristo y aquellos del mundo.

Si has nacido de nuevo, sea agradecido primero de todo que eres un hijo de Dios. Eres rico, un millonario, si le conoces a Dios hoy.  Tú puedes tener envidia de la riqueza de una persona mundana, pero, ¿tomarías el lugar del él o ella cuando llega mañana cuando la mala salud o la muerte viene?

Jesús habló de cierto hombre rico que se vestía de púrpura todos los días y tenía todo lo que alguien podría desear. Luego hubo Lázaro, un pobre mendigo que estaba enfermo, débil, y lleno de llagas y que pidió tan sólo las migajas; él era tan bajo como los perros. El hombre rico quería nada que ver con el mendigo. Aconteció que murió el mendigo, y fue llevado por los ángeles al seno de Abraham: y murió también el rico, y fue sepultado. Y en el infierno alzó sus ojos, estando en tormentos, y vio de lejos a Abraham, y a Lázaro en su seno. Entonces él, dando voces, dijo: Padre Abraham, ten misericordia de mí, y envía a Lázaro para que moje la punta de su dedo en agua, y refresque mi lengua; porque estoy atormentado en esta llama. Pero Abraham le dijo: Hijo, acuérdate que recibiste tus bienes en tu vida, y Lázaro también males; pero ahora éste es consolado aquí, y tú atormentado. Además de todo esto, una grande sima está puesta entre nosotros y vosotros, de manera que los que quisieren pasar de aquí a vosotros, no pueden, ni de allá pasar acá. Entonces le dijo: Te ruego, pues, padre, que le envíes a la casa de mi padre; Porque tengo cinco hermanos, para que les testifique, a fin de que no vengan ellos también a este lugar de tormento. Y Abraham le dijo: A Moisés y a los profetas tienen: óiganlos. El entonces dijo: No, padre Abraham; pero si alguno fuere a ellos de entre los muertos, se arrepentirán. Mas Abraham le dijo: Si no oyen a Moisés y a los profetas, tampoco se persuadirán, aunque alguno se levantare de los muertos (Lucas 16:22-31).

Muchos eran envidiados mientras estaban vivos; pero hoy están en el infierno, y sus posesiones no valen nada para ellos. Ellos ahora son pobres y serán por un trillón años y más.

¡Confía en Dios y honrarlo!

Camine con Dios. Él te bendecirá y te cuidará mientras que pones toda tu confianza completa en Él y estás libre de las obras de la carne. Dios no prometió suministrar todos tus deseos sino más bien a suministrar todo lo que os falte. Él ha prometido el Cielo a los creyentes, y con el Cielo viene todo lo que el corazón de cualquiera persona podrá anhelar y más. Antes bien, como está escrito: Cosas que ojo no vio, ni oída oyó, ni han subido en corazón de hombre, son las que ha Dios preparado para los que le aman (I Corintios 2:9). En la eternidad, maravillas más allá de la imaginación son prometidas a los que se separan de las obras de la carne.

Dios trató dándole al hombre todo lo que su corazón deseaba en la tierra, pero no trabajó. Cuando los tiempos eran buenos, muchos se olvidaron de Dios. Pero en tiempos difíciles ellos le miraron a Dios, se preocuparon por Él, sintieron la necesidad de Él.

Los Israelitas despojaron a los egipcios y comenzaron su viaje hacia la libertad con gran riqueza; ellos fueron bendecidos cuando salían de Egipto. Sin embargo, ellos llevaron el oro de las riquezas e hicieron un becerro de oro. Sus acciones destruyeron mucho.

¿Cuál es tu dios hoy? ¿Quién es tu dios? Es el Todopoderoso Dios tu Dios, o ¿has perdido tu primer amor? ¿Miras hacia el entretenimiento de este mundo para hacerte seguir adelante? Tome una lección de Israel en el desierto, y tenga cuidado de usar sabiamente lo que Dios te da para Su honra y gloria.

Sean vuestras costumbres sin avaricia; contentos con lo que tienes ahora; porque él dijo: No te desampararé, ni te dejaré (Hebreos 13:5). Dios prometió que nunca te dejará ni te desamparará; pero, cuando usted se quita a sí mismo de la presencia de Dios, las manos de Dios están atadas.

Para caminar en el Espíritu significa que tú no estás afectado por la envidia pero que estás agradeciendo y alabando a Dios, listo a encontrar a Jesús en cualquier momento. Cuando eres una nueva creación en Cristo Jesús, ¡tienes mucho de que ser agradecido!

Homicidios

Voluntariamente matando a sí mismo u otro ser humano es el homicidio. No mucho valor es puesto a la vida humano hoy en día; los niños pequeños no han sido enseñados a valorar la vida humana.

La justicia no siempre es dada cuando alguien comete un homicidio. Aquellos sin Dios tal vez no pueden dictar un veredicto justo, dejando que las personas sean libertadas que no deben ir libres y poniendo una gran pena de los que necesitan compasión y ayuda. La gente que no vive para Dios no tiene la mente de Dios. Cualquier persona que va a juzgar a los demás debe tener la mente de Dios.

Algunas de las decisiones que son hechas hoy no valen nada en el mejor. La necesidad por la disciplina parece obscura para muchas personas. Los homicidios y los violadores son puestos en libertad condicional, y ellos cometen los mismos crimines de nuevo. ¿Por qué? La diabólica, alma poseído por los demonios que les dirigió a matar o violación en primer lugar, no ha sido tratado con o echado fuera. Vivimos en una hora que tiene más personas caminando en la carne que los que están caminando en el Espíritu.

Borrachera

Licor fluye libremente hoy en día, y demonios pueden tomar control fácilmente de las mentes dado en el abandono al alcohol.

Un alcohólico me preguntó cómo se convirtió en posesión del diablo, y el Señor me dijo inmediatamente. Cuando él estaba borracho, los demonios entraron su alma.

Las personas que toman las drogas tienen muchos demonios dentro de ellos; las drogas toman el control del cerebro más rápido que el alcohol. Es terrible cómo las drogas paralizan el cerebro. Todo tipo de intoxicantes se venden y son fácilmente accesibles a todos, aún los niños. Las drogas son obtenidas encubierto en nuestras escuelas; aún los niños las venden. Hay un precio para pagar cuando las personas sigan el camino de la carne; vivimos en un mundo de la carne.

Todo reino en los postreros tiempos que ha ido por el camino de la carne ha sido destruido. El reino romano, y el reino babilonio y otros a lo largo de la historia fueron destruidos. No es diferente hoy en día. Esto es una época de embriaguez. Con el fin de ser hospitalario, las personas ofrecen bebidas alcohólicas y pueden ser fácilmente ofendidos si el alcohol es rechazado. Cualquier cosa para escapar de la realidad es común hoy día. La gente no capaz de aceptar su auto-imagen o la vida que están viviendo trate de modificar esa imagen en una manera equivocada y tratan de escapar a través del alcoholo y las drogas. Las drogas y el alcohol son de lo que ellos necesitan escapar, y pueden hacerlo a través de la Sangre de Jesús. Nuestra única esperanza es a través de la Sangre.

Si eres una nueva creación en Cristo Jesús, cede todo a Él todo los días. Evite las obras de la carne, y Él te hace lo que debes ser. Solamente cuando se toma la mente de Cristo puedes llevarse bien con uno mismo y pensar en Su manera de pensar. Evalúa las cosas por el estándar de Dios, y entonces tendrás opiniones de Dios, Sus pensamientos y no los tuyos.

Orgías

Orgías salgan a nuestras alrededor con la gente deleitándose en las fiestas salvajes y bulliciosos buenos tiempos. Por medio de la televisión y Internet, orgías pueden ser llevados directamente en tu hogar. No hay necesidad de quejarse acerca de lo que hay en las vías de aire, si tú los miras regularmente.

Bueno, sólo quiero ver lo que es.

¡El diablo ciertamente puede ser engañoso! Algunas personas van al Internet para ver la desnudez y ver a la gente tener relaciones sexuales. No es tu negocio lo que está en el Internet si no es el negocio de Dios. Tu negocio es la santidad, la justicia y la vida eterna. Tu negocio es ayudando a la gente recibir salvación, no tomando parte en los orgías. Si activa la pornografía, tú debes enfrentar el hecho de que estás buscando en ella para tu propia gratificación. La pornografía está yendo por todas partes en gran manera, y mucha posesión por el diablo viene con él. Al igual que el alcohol y las drogas, te embriagan, pero puedes ser liberado de ella a través de la Sangre.

Como una ilustración, el diccionario Webster da esta definición de orgías: Él se deleita en el deporte. La gente sin duda se deleita en el deporte hoy día. Por supuesto que no es un pecado de patear o golpear una pelota, pero, cuando tú haces a los deportes tu Dios, estás en problemas. ¿En qué clase de multitudes te vas metiendo? Si casi todos alrededor de ti están perdidos, eso no es comunión. ¿Qué tan cerca de Dios te sientes después?

La gente quiere la presencia y el favor de Dios, pero ellos lo quieren cuando ellos lo quieren. En muchos hogares, deportes es dios el domingo y cada otro día de la semana; y, si la gente no está viendo los partidos, ellos están hablando de ellos. En el mundo laboral, se das cuenta que los deportes son la primera cosa de que la gente usualmente hablan lunes por la mañana.

Lunes por la mañana después de que recibí salvación, yo habló de Jesús, tenía algo maravilloso de que hablar. Yo era joven, en mi adolescencia, a todavía iluminado de la noche anterior cuando pasé una mujer que exclamó: “¡Oh, te pareces feliz!”

“Estoy feliz”, le dije, “y voy a volver a decirte al respeto a él”.

Yo estaba en mi camino para hacer otra cosa. Cuando terminé y regresé, le dijo cómo me había sido bendecido en el servicio la noche antes. Ella sólo me miró, pero ella ya había confesado que me parecía feliz, ella no podía negarlo. Habíamos tenido un gran tiempo en la iglesia la noche anterior y mi alma como una taza había atropellado, llenando el plato y mucho más. Me fui a la iglesia para llenarme con toda de la bondad y el poder de Dios que pude.

Jóvenes, si eres adicto a algo destructivo, deshacerse de él. ¿Es más importante para ti que Dios? ¿Alguna vez has faltado de venir a los ungidos servicios de la iglesia porque quieres ir a los eventos en el mundo? Sí los has hecho, estás en problemas y en peligro de huyendo de Dios por completo. Cuando tú ya no tomas tiempo para hacer el trabajo de Dios, y tú faltas de venir a uno de los servicios para cualquier tipo de deporte o cualquier otra cosa que no es necesario, tú estás tibio a decir lo mejor. Si permaneciendo en la presencia de Dios no significa mucho para ti, si tú ya no tomas el tiempo con Dios, Él se alejará de ti por tu propia indiferencia.

Una vez más, éstas son las diecisiete obras de la carne: adulterio, fornicación, inmundicia, lascivia, idolatría, hechicerías, pleitos, enemistades, celos, ira, contiendas, disensiones, herejías, envidia, homicidios, borrachera, orgías. Pero el diablo tiene muchas más obras; ¿estás libre de todos de ellos? Identificando las obras de la carne y comprobando para ver si alguno de ellos se encuentra en tu vida es una buena vara de medir, mejor de lo que te das cuenta. Nunca trata de justificar sus acciones con respecto a las obras de la carne o tú se encontrarás en ese lugar donde todas las obras de la carne serán echados un día—el lago de fuego.

Las obras de la carne son las bombas más peligrosas que nos rodea, la más peligrosa de todas las enfermedades. Son más peligrosas que el cáncer, tuberculosis, problemas del corazón, parálisis, el SIDA o el virus del SIDA, más peligrosa que la muerte física sí misma. Algunas personas tienen miedo de ciertas enfermedades, pero no tienen miedo de las obras de la carne. ¡Qué triste en verdad!

No haga compromiso

Es hora de despertar y ver las cosas que están llegando sobre la tierra. Nuestros corazones no nos van a fallar, nosotros no vamos a correr para cubrirnos y vivir en temor. Nosotros vamos a llevar este Evangelio a todo el mundo; es una necesidad. Daniel no tuvo en cuenta el peligro en que él estaba orando a Dios y no al rey. Los tres jóvenes Hebreos no consideraron el peligro en que ellos estaban cuando resistieron la orden del rey a adorar a un ídolo. No les importaba; ellos estaban dispuestos a dar sus vidas.

Todos los miembros de la compañía nupcial tienen que llegar al lugar que ellos darían su vida antes de que comprometan la voluntad de Dios. No vas a ganar los miembros de su familia por comprometer con ellos. Algunos de ustedes han dañado a su testimonio por comprometerse, al permitiendo cosas malas a entrar en su hogar o estar en tu hogar, asociando con lo que tú sabes que es mal. ¿Qué pasaría si la tierra se abrirá en tu presencia para tragar aquellos a quienes tú estás endorsando, por dejarlos entrar en tu casa? Tú serías tragado también.

¿Comprometes con tus hijos? Si tú no tienes cuidado, puedes dejarle al diablo robarte de tu alma, de vida eterna. Un día en el infierno, en el lago de fuego, levantarás tu ojos, y todo debido que tú comprometió con tus hijos y les dejaste traer pecado en tu hogar; tú lo endosaste, por rindiéndose a él.

Pero, Predicador, todo el mundo lo hace hoy en día.

No, todo el mundo no lo hace. Aquellos que viven en las obras de la carne lo hacen, pero aquellos que viven en el Espíritu, no.

Dios quiere que te examines a ti mismo hoy, examinar a tu casa. ¿Qué permites en tu casa? ¿Qué tipo de literatura o revistas tienes ahí? ¿Qué permites a tus hijos mayores traer a tu casa? No te comprometas con la familia, amigos o enemigos; sólo vivir por la Palabra de Dios. Eso es lo que tú se supone hacer. Es tiempo de decidir a separarse de toda cosa del mundo; la hora es muy tarde. Sal de este mundo antes de que sea destruido. Sólo hay un vuelo de salida, y, si tú lo pierdes, podrías gritar hasta que no hay aire en tus pulmones, ¡Regresa! ¡No me dejes!—Pero tú aún serías dejado.

Te amo demasiado a no darte la verdad. Si yo no te amaría, yo sólo te daría una palmadita en la espalda y decir: Yo sé que tú vas a estar bien, Dios no te enviaría al infierno. Pero tus pecados te enviará al infierno, y tú harás bien de enfrentarlo. Estas son las cosas que tú se debes amonestar a tus hijos al respecto—las obras de la carne.

Capítulo 7: Más obras de la carne

El precio para nuestra salvación ha sido totalmente pagado por nosotros. Todas las cosas necesarias para vivir libre de pecado están disponibles. El Señor se ha asegurado que muchos, muchos pecados estén enumerados en el Nuevo Testamento.

Pablo escribiéndole a los romanos les dio una larga lista de pecados. Roma era un lugar impío; muchos cristianos perdieron ahí sus vidas. Ellos murieron en la arena, fueron alimento para los leones, quemados en la hoguera, torturados y los muertos de diferentes maneras. El Imperio Romano era degradado, y el mundo hoy día está degradado igualmente.

Más obras de la carne enumeradas

Y como ellos no aprobaron tener en cuenta a Dios, Dios los entregó a una mente reprobada, para hacer cosas que no convienen; estando atestados de toda injusticia, fornicación, perversidad, avaricia, maldad; llenos de envidia, homicidios, contiendas, engaños y malignidades; murmuradores, detractores, aborrecedores de Dios, injuriosos, soberbios, altivos, inventores de males, desobedientes a los padres, necios, desleales, sin afecto natural, implacables, sin misericordia; quienes habiendo entendido el juicio de Dios, que los que practican tales cosas son dignos de muerte, no sólo las hacen, sino que también se complacen con los que las practican (Romanos 1:28-32). Si cometes pecados que están enumerados en este capítulo, eres digno de muerte. Recuerda, si te deleitas en el pecado que otros están cometiendo, eres tan digno de muerte como ellos.

Una mente reprobada

Identificando más obras de la carne, quiero que considere la palabra reprobada. Una mente reprobada está depravada y viciosa; es una mente rechazada por Dios, excluida de salvación y perdida en el pecado. Una persona reprobada tiene una mente que está condenada por Dios.

Dios mira a una persona con una mente reprobada como inservible, una persona más allá de salvación. Las personas en Sodoma y Gomorra tenían mentes reprobadas más allá de salvación, y el Señor los destruyó. La civilización en los días de Noé estaba más allá de salvación igualmente, y Dios los destruyó con un diluvio.

Reprobado también significa designada a la condenación por Dios aun cuando el alma todavía está en el cuerpo. Muchas almas ya están designadas a la condenación eterna; ellos han ido más allá de salvación y han pecado en contra del Espíritu Santo.

Hombres corruptos de entendimiento, réprobos en cuanto a la fe (II Timoteo 3:8). Estos hombres tienen mentes depravadas, violentas concernientes al Evangelio que Jesús trajo; tienen mentes viciosas. El Evangelio te edifica y te bendice o te condena a la condenación eterna. El Evangelio es poderoso; para el justo trae liberación y para la injusta destrucción.

En el Antiguo Testamento, el pecado en contra del Espíritu Santo nunca fue mencionado, aunque algunos lo cometieron. Pocas personas vivían libres de pecado en los días del Antiguo Testamento. Hoy todos los que quieran vivir libres de pecado; Jesús vino con el remedio; Su sangre lo hizo posible.

¿Crees que no puedes vivir libre de pecado? Pues entonces la ira de Dios está sobre ti porque la ira de Dios viene en contra de todo pecado y toda injusticia. Al no vivir en la verdad de Dios, abrazas la injusticia. La única manera de abrazar la verdad es amándola y viviéndolo.

Resultados de una mente reprobada

Por lo cual también Dios los entregó a la inmundicia, en las concupiscencias de sus corazones, de modo que deshonraron entre sí sus propios cuerpos, ya que cambiaron la verdad de Dios por la mentira, honrando y dando culto a las criaturas antes que al Creador, el cual es bendito por los siglos.  Amén. Por esto Dios los entregó a pasiones vergonzosas; pues aun sus mujeres cambiaron el uso natural por el que es contra naturaleza, y de igual modo también los hombres, dejando el uso natural de la mujer, se encendieron en su lascivia unos con otros, cometiendo hechos vergonzosos hombres con hombres, y recibiendo en sí mismos la retribución debida a su extravío (Romanos 1:24-27). Esto es donde el terrible pecado de homosexualismo vino, y la homosexualidad está rampante por todo el mundo hoy. Es increíble para aquellos con deseos normales—hombres casándose con hombres, mujeres casándose con mujeres. En al menos un estado, personas del mismo sexo ahora se pueden casar. Muchas de estas parejas quieren adoptar y criar niños en este ambiente pecaminoso.

Pero en esta hora final, homosexuales serán liberados más que nunca antes, así como las personas son liberadas del SIDA. Muchos han sido liberados a través de este Ministerio de Jesús, y van a haber muchos más. Incontables miles de homosexuales quieren ser libres.

Lo que yo llamo homosexuales reales son aquellos que han nacido de esa manera. Ellos tienen el cuerpo de un sexo y la naturaleza y el deseo del otro sexo, y tiene que ser revertido en ellos para que estén hechos bien. Es tan simple para Dios hacer eso como lo es para Él respirar o mover un pequeño dedo.

El dedo de Dios hace muchas cosas maravillosas. El dedo de Dios escribió los Diez Mandamientos, y esos dedos amorosos liberarán a aquellos que realmente quieran ser libres; pero no hay esperanza alguna para aquellos que no lo aceptan. No importa cuán apoyada sea la homosexualidad, el homosexual practicante no va a entrar en el Cielo de Dios. Para entrar al Cielo tienen que ser redimidos, ser hechos libres a través de la sangre del Cordero y no volver a vivir el estilo de vida homosexual.

En Sodoma, los dos ángeles que vinieron a ver a Lot tenían apariencia de hombres, y los hombres de la ciudad pensaron que eran hombres. Pero antes que se acostasen, rodearon la casa los hombres de la ciudad, los varones de Sodoma, todo el pueblo junto, desde el más joven hasta el más viejo. Y llamaron a Lot, y le dijeron: ¿Dónde están los varones que vinieron a ti esta noche? Sácalos, para que los conozcamos. Entonces Lot salió a ellos a la puerta, y cerró la puerta tras sí, y dijo: Os ruego, hermanos míos, que no hagáis tal maldad. He aquí ahora yo tengo dos hijas que no han conocido varón; os las sacaré fuera, y haced de ellas como bien os pareciere; solamente que a estos varones no hagáis nada, pues que vinieron a la sombra de mi tejado. Entonces los varones alargaron la mano, y metieron a Lot en casa con ellos, y cerraron la puerta. Y a los hombres que estaban a la puerta de la casa hirieron con ceguera desde el menor hasta el mayor, de manera que se fatigaban buscando la puerta (Génesis 19:4-8,10,11).

Algunas personas han preguntado por qué un padre ofrecería a sus hijas. Lot sabía lo que los hombres querían, y conocía sus deseos: era tener relaciones hombre con hombre. Él vivía en medio de esas personas, vio toda la suciedad que ocurría, y él dijo, no hagan este gran pecado.

El diablo ha engañado a muchos que piensan que la homosexualidad está bien. Lo ves en la televisión más y más. La homosexualidad está siendo presentada abiertamente, así como otros pecados del pasado, hasta que sea reconocida en nuestra sociedad y aceptada.

Dios es la única esperanza para el homosexual. Dios odia la homosexualidad, pero Él ama al homosexual. Aquellos que no quieren admitir que es pecaminoso, dicen que Jesús no dijo nada sobre la homosexualidad. Pero lo que Pablo dijo fue igual como si Jesús lo estuviera diciendo; su condenación vino del Cielo. Los homosexuales no quieren ir a las epístolas paulinas porque su pecado está totalmente expuesto ahí, al igual que en el Antiguo Testamento. Pero ellos quieren tener libertad, como ellos le llaman, malinterpretando la Palabra de Dios. Es una hora terrible, y las cosas se van a poner peor.

El Señor perdonará a las personas cuando se arrepienten. Él los va a liberar de cualquier clase de lascivia y los va a hacer libres, pero aquellos que continúen practicando el adulterio y la homosexualidad van a ir al infierno por ello. Pecado es pecado, y el Señor separa lo que es pecado de lo que es justicia.

Dios clasificó todo pecado como digno de destrucción. Toda clase de pecado estaba siendo cometido en los días de Noé y en los días de Sodoma y Gomorra. Debido a que la gente se había degradado a sí mismos más allá de tener esperanza de ser liberadas, Dios los destruyó. Estas civilizaciones no tenían la luz de la voluntad de Dios.

Adán y Eva fracasaron con el plan de vivir libres de pecado y probablemente no fueron cuidadosos de instruir a sus hijos de la manera que tenían que haberlo hecho, pero el Señor tuvo misericordia de su descendencia. Jesús ofreció salvación a aquellos que vivieron en los días de Noé. Muchas personas no saben esto, pero la Biblia nos dice claramente sobre esto: Mientras el cuerpo de Jesús estaba en la tumba, Su Espíritu predicó a aquellos que estaban encarcelados. Este no es mí pensar; esto es conocimiento de Dios. Porque también Cristo padeció una sola vez por los pecados, el justo por los injustos, para llevarnos a Dios, siendo a la verdad muerto en la carne, pero vivificado en espíritu; en el cual también fue y predicó a los espíritus encarcelados, los que en otro tiempo desobedecieron, cuando una vez esperaba la paciencia de Dios en los días de Noé, mientras se preparaba el arca, en la cual pocas personas, es decir, ocho, fueron salvadas por agua (I Pedro 3:18-20).

Una cima anteriormente separaba el paraíso del infierno. Jesús predicó cruzando esa cima; El se convirtió en el Puente para aquellos que habían sido desobedientes mientras Noé estaba construyendo el arca. Esa cima había estado ahí desde que Dios hizo el Cielo para el hombre e hizo el infierno para el diablo y sus ángeles. Aquellos en el infierno podían ver a aquellos que estaban en paz en el Cielo; por el contrario, aquellos en el Cielo no podían ver a aquellos al otro lado de la cima. Jesús predicó la cruz a aquellos que habían muerto en el diluvio; y por la primera vez, ellos tuvieron un Puente. ¡Qué tiempo de bendición fue ese!

¿No te dice esto qué haría la gracia? Solamente una familia halló gracia ante los ojos de Dios antes del diluvio; pero, después de la crucifixión, se formó el Puente y les dio a las personas en el tiempo de Noé la oportunidad de salvación. Ellos habían estado en tal ignorancia de la voluntad de Dios al igual que del Creador y del amor de Dios. Pero no tenemos registro de que otros tuvieran una segunda oportunidad como esa. Esas personas tuvieron una oportunidad y sólo una. Jesús cruzó la cima con los que le aceptaron; y cuando ascendió, Él los llevó al Cielo, llevó sus almas con Él. ¡Cuán maravilloso!

Malignidad

La malignidad es gran malicia, una voluntad enferma con un intenso deseo de hacerle daño a otros. Hoy en día, personas en todo el mundo tienen un intenso deseo de destruir a buenas personas. El Señor nos deja saber que esta clase de odio iba a venir, y ya está aquí. Gran malicia, la cualidad de ser muy dañino, ha hecho a muchas personas peligrosas.

Tramar en secreto con odio, formar consejo maligno o comenzar un rumor con malicia son malignidades. En esta hora final, la gente de Dios, la Novia de Cristo, va a hablar con amor. Ella va a tener las verdades para respaldar lo que sea necesario hablar porque ella será portavoz de la verdad; La Novia será veraz en todas sus maneras y camina tomada de la mano de la verdad. Ella va a abrazar la verdad que Jesús trajo y enseñó.

Implacable

Personas que no pueden ser apaciguadas o ser pacíficas, son personas agitadas e implacables. Aun muchos cristianos padecen de inquietud y agitación. El diablo puede hacer que estés tan agitado que no tomes tiempo con Dios de la manera que debieras y a la misma vez y tú no disfrutas de la comunión con el Señor. No logras tener conciencia de Su amor hacia ti y de Sus deseos de tener comunión contigo, de caminar y hablar contigo y hacerte conocer que tú te perteneces a Él.

A los bebés se les da un chupete para tratar de tranquilizarlos, pero hay muchos cristianos que necesitan un chupete que ellos no pueden comprar en la tienda, sólo lo pueden conseguir a través del Espíritu Santo. Algunos cristianos no parecen tomar tiempo alguno para estar con el Señor en su casa; ellos están continuamente en movimiento y nunca están satisfechos. En un día lluvioso ellos son deprimidos.

Yo amo un día encerrado y amo que mi teléfono dejé de timbrar. Amo las horas de la madrugada de las dos, tres, cuatro o cinco de la mañana. La gente usualmente no llama a esas horas a menos que alguien se haya muerto. Tiempo a solas en quietud con el Señor es maravilloso. El Señor me ha visitado en la noche, y amo estar a solas con Él.

A medida que tus unciones sean mayores, vas a poder permanecer en el reposo. Familiares y amigos no van a estar alrededor tuyo todo el tiempo y no vas a sentir la necesidad de andar manejando en las calles o caminando de aquí para allá. Mientras más te llenes de esta unción, mas el Espíritu va a poder ser real en ti. Vas a sentir el tierno toque del Consolador que te conforta como una madre amorosa.

Todavía puedo ver a mi mamá poniendo sus manos sobre los pequeños de la familia y esos pequeños ponerse callados. La mano de mi mamá era diferente, el bebé conocía esa mano. Tal vez el bebé había sido inquieto y llorando, y uno o dos de nosotros trataríamos de hacer algo con él, pero no podíamos hacer nada. Entonces mamá venía y ponía su mano amorosa en ese bebé y susurraba “shush”. El bebé conocía su voz así como una paloma conoce el arrullo de otra paloma, y el bebé se dormía en un dulce sueño.

Esa mano amorosa—tienes que tener la mano amorosa del Consolador contigo, hijo, en todo tiempo.

Daniel tuvo revelación sobre la agitación hace miles de años. Pero tú, Daniel, cierra las palabras y sella el libro hasta el tiempo del fin. Muchos correrán de aquí para allá, y la ciencia se aumentará (Daniel 12:4). Daniel estaba diciendo que, en los últimos días, muchos estarían sin reposo e insatisfechos. Jesús habló de Daniel; a los ojos del Cielo él era un profeta poderoso, uno de los más grandes.

No te dejes influenciar por este pecado; no seas implacable. Permítele al Espíritu Santo traerte paz y apaciguar tu espíritu para que puedas estar quieto. El salmista dice, Estad quietos, y conoced que Yo soy Dios (Salmo 46:10).

Aunque no peques, tu espíritu puede ser influenciado y afectado por el espíritu del diablo por medio del espíritu de pecado que otros tengan. Mientras batallas con el pecado, el proceso puede ser fuerte, tienes que enfáticamente suplicar la sangre, usar la sangre, porque esos demonios de pecado se acercan y acosan. A pesar de que no están en tu alma, todavía pueden afectarte; pero nunca olvide que tienes la sangre para usarla. No dejes que ellos te influencien en ninguna manera; no dejes que te aguanten en tu vida de ayuno, en tu vida de oración, en tu vida de estudio de la Biblia. Mantente aprendiendo y entrando más y más en el conocimiento de la verdad.

Malicia

La malicia es un pecado muy feo y algunos que se dicen llamar cristianos están salpicados con ella; yo me encuentro con ellos una y otra vez. Sola una pequeña mota de malicia en la gente se presente. Ellos quieren aplastar a otros, hablar en contra de esa persona; de hecho, algunos se deleitan haciendo esto. Si tienes alguna crítica que decir, diríjala a unos de los hombres de confianza de Dios y no a los miembros de la iglesia o aún a los miembros de tu propia familia no importa quiénes sean.

Yo no le decía a Ángel, mi esposa, todo lo que yo sabía de las personas; ella no necesitaba batallar en contra de lo que ellos estaban atravesando. Yo quería protegerla. Hay cosas que conozco sobre algunas personas que no quisiera que otras personas supieran. Pero cuando el Señor lava la desobediencia o el pecado de ellos, están limpios y eso es lo que me importa.

Algunas personas se deleitan en guardar los errores de los demás; hablan de ellos, se refieren a ellos, y destapan sucio en sus vidas que ya la sangre ha lavado. Ahora ellos cargan la suciedad de la malicia y tienen tanta necesidad de fumigación que ni aun el Señor puede caminar cerca de ellos. Ellos son una peste a las narices de Dios. ¡Asegúrese de que usted no sea de los que apeste con ese olor!

El Señor está advirtiendo a aquellos que se encuentran en la orilla. Él va a seguir hacia adelante—contigo o sin ti; no vas a poder detener este gran y ultimo avivamiento mundial. Puedes seguir con Él o ser dejado atrás; puedes perseverar en todo el camino e irte en el Rapto o quedarte atrás y perdértelo. Es tu decisión.

Malicia es ese espíritu odioso de hacer las cosas con malas intenciones. ¿Qué te parece si Dios usaría tal espíritu en contra tuya? Dale gracias que Él no lo hace.

Malicia también significa ser intencionalmente dañino. Pero cuando un predicador confronte algunas de ellos acerca de sus palabras o acciones maliciosas, y ellos se portan como si ellos no significaran nada dañino; ellos aseguran que estaban bromeando. Si tuvieran a Dios en ellos, no estarían bromeando para herir a las personas; y, cuando se les advirtió de ello, respetarían y harían bueno. Jesús dijo que de toda palabra ociosa que hablen los hombres, de ella darán cuenta en el día del juicio (Mateo 12:36). Como tenemos que dar cuenta de toda palabra ociosa, nos conviene que mantengamos nuestras palabras en armonía con el Espíritu Santo; entonces de esta manera no tendríamos que dar cuenta.

Contienda y engaño

Contienda es discutir sobre el Evangelio o cualquiera otra cosa, discutir por discutir.

El engaño tiene muchas formas. Para entenderlo más de lleno, lea mi libro The Deceit of Lucifer (El Engaño de Lucifer) el cual es un estudio detallado sobre este tema.

Chismoso

Si dices un chisme encubiertamente, especialmente si sabes que está mal, tu chisme es como el silbido de una serpiente. Sabiendo que estás diciendo algo que juzga a otra persona te condena ante Dios.

¿Sabes lo que escuché? bueno, no sé si es verdad…. Eso significa que no tienes la verdad en ti; ¡eres un chismoso! Las personas chismean para hacer que otros piensen mal de alguien. Ellos están tramando en secreto, sugiriendo pensamientos dañinos sobre otra persona que te hacen pensar mal de ellos. Ellos secretearán un rumor cuando no tienen hechos para respaldarlo, sólo para sentirse importantes y poderosos.

Calumniadores

¿Qué es un calumniador? Es hablar maliciosamente sobre una persona que no esté presente. No tienen oportunidad de refutar lo que tú estás diciendo. ¿Sabías que puedes ser demandado legalmente por difamación? Ser demandado es suficientemente malo, pero ir al infierno por ello y ser lanzado al lago de fuego es aun peor. Todas estas obras de la carne, así como todo vaso contaminado con ello, van a ir al lago de fuego, al basurero de todo pecado. ¡Dios nos ayude a despertar! Ser un calumniador está muy lejos de lo que Dios es; Él nunca toma parte en cosa alguna ni parecida.

Aborrecedores de Dios

Muchas personas odian a Dios hoy; no lo admiten abiertamente, pero sus acciones lo demuestran. Ellos no quieren que otros canten acerca de Jesucristo, el Hijo de Dios, ni quieren tener nada que ver con la Navidad—a menos que puedan vender y obtener ganancias a través de una supuesta Navidad sin Cristo. No querer mencionar a Dios, van a ir a un lugar donde Dios no quiere que Su nombre sea mencionado tampoco. Él los va a sacar fuera para no oír cuando Su nombre es usado en vano; de tal manera es que Dios piensa de Su nombre, y del nombre de Su Hijo, y el del Espíritu Santo.

Aborrecedores de Dios, aun llamados cristianos y ministros, odian este Ministerio y su alcance. Ellos odian al Espíritu Santo; dicen que las lenguas son del diablo—pero eso no es lo que la Biblia dice. Muchos predicadores ya han sellado su perdición al blasfemar en contra del Espíritu Santo. Traen sus mentes reprobadas a los pulpitos que han profanado. Es una desgracia con lo que están alimentando a la gente; es menos que paja inservible.

Inicuos

¡Oh, ese viejo espíritu de iniquidad es tan destructivo! El Señor le dijo a Su pueblo, No te impacientes a causa de los malignos, Ni tengas envidia de los que hacen iniquidad (Salmo 37:1). Dios ya ha planeado darnos descanso de los hacedores de maldad: Venid a mí todos los que estáis trabajados y cargados, y yo os haré descansar.  Llevad mi yugo sobre vosotros, y aprended de mí, que soy manso y humilde de corazón; y hallaréis descanso para vuestras almas (Mateo 11:28,29).

¿Por cuánto tiempo has cargado a un enemigo o enemigos en tu espíritu y te han robado del reposo y te han hecho permanecer en un estado de nervios? Yo creo en poner a mis enemigos bajo la sangre, y luego seguir mi camino con la carga por los perdidos—es la única manera de agradar a Dios.

Orgullosos

Es extraño cómo personas que son tan orgullosas cuando realmente son una gran nada ante los ojos de Dios; es un falso orgullo. No se miran en el espejo de Dios para ver cómo realmente se ven; si lo hacen, es sólo por un momento y luego se van y olvidan qué clase de persona son. Porque si alguno es oidor de la palabra pero no hacedor de ella, éste es semejante al hombre que considera en un espejo su rostro natural. Porque él se considera a sí mismo, y se va, y luego olvida cómo era (Santiago 1:23,24).

La gente va a decidir que están bien; se ven tan bien como cualquier otra persona que conocen. Pero esa otra persona puede estarse viendo como el mismo diablo a los ojos de Dios. La pregunta real es: ¿Actúas como Jesús? El Espíritu Santo trabaja en ti para que puedas verte y actuar igual que Jesús, hablar y orar como El, para que puedas orar por medio de la sangre y puedas recibir contestación a tus oraciones. Padre, Tu siempre me escuchas debe ser el pensamiento de cada hijo o hija de Dios.

Muchas personas están orgullosas de cuánto dinero ganan. Algunos dicen, este vestuario estaba tanto dinero que me dejé la etiqueta del precio en ello. ¿A quién le importa? ¿Has conocido gente así?

Un predicador con un puesto alto en su organización me estaba diciendo cuán costoso había costado su vestimenta. En esos días yo no hubiera podido ni siquiera soñar de poder pagar tanto por una vestimenta. Pero yo tenía más victoria en mi alma usando mi vestimenta barata que la que él tenía en su alma usando su costosa vestimenta de la que él estaba alardeando. Cuando estás lleno de Dios, el orgullo del mundo te resulta repulsivo.

Vanagloriosos

La gente trata de impresionar a otros al inflarse hablando de lo que poseen. Se jactan de lo malo, se exaltan y creen que son especiales en el mundo. Ellos tienen el mismo espíritu infatuado que tiene el diablo. Si tú los pones en la balanza de Dios, ni siquiera quedan registrados. Tú puedes tener posesiones finas, pero no por eso tienes que enorgullecerte sobre eso. Pudieras ser un pobre indigente mañana. La historia que Jesús nos relata del hombre rico que él tenía de todo en un momento, y en el próximo momento él estaba en el infierno, un pobre indigente.

Cuando la gente se esté enalteciendo frente a ti, piense en esta escritura: En la casa de mi Padre muchas moradas hay; si así no fuera, yo os lo hubiera dicho; voy, pues, a preparar lugar para vosotros. Y si me fuere y os preparare lugar, vendré otra vez, y os tomaré a mí mismo, para que donde yo estoy, vosotros también estéis (Juan 14:2,3).

Gloríese sobre lo que Dios está haciendo, como Él nos está ayudando a llevar a Jesús al mundo. Gloríese sobre el poder, la grandeza y el amor de Dios que Él ofrece a todos los que le aceptan a Él.

Enalteciéndote sobre quién eres, cuánto dinero ganas y cuánto tienes en el banco le dice a la gente que has puesto tu seguridad en posesiones no en Dios.

Dios mira a cada uno individualmente y pesa cada espíritu por separado. Él puede evaluar a una multitud y conocer la condición de cada alma. Él conoce si tú hueles como el Cielo o el infierno.

¿Por qué te muestro estas cosas diabólicas? Tienes que conocer sobre el diablo para que el no pueda engañarlo.

Es un tiempo de separar; el Señor quiere que Su Novia sea santa a fin de presentársela a sí mismo, una iglesia gloriosa, que no tuviese mancha ni arruga ni cosa semejante, sino que fuese santa y sin mancha (Efesios 5:27). Tenga cuidado con quien usted anda, con quien habla; puede comenzar a oler como ellos.

Los inventores del mal

¿Conoces una persona que siempre está inventando algo malo para hacer? Mucha gente sale en televisión actualmente para demostrar cuán malos ellos son. Ellos se deleitan mostrando sus cuerpos, se deleitan en conversaciones vulgares, maldiciendo y dándole a cada palabra un doble sentido. Yo no puedo soportarlos. Cuando salen en TV, ¡casi puedo oler su mal olor! Ellos dicen toda clase de historias propias, ellos creen que son inteligentes; esa es la idea del diablo de lo que es ser inteligente.

Desobedientes a los padres

Ustedes que tienen hijos están en guerra, porque sus hijos están expuestos al espíritu del anticristo de este siglo en cada esquina. Algunos de los niños más feos que jamás hallan caminado en esta tierra están aquí ahora, tan feos y desobedientes como los niños que caminaban en las calles de Sodoma y Gomorra cuando el Señor los destruyó con fuego y azufre. Son tan desobedientes como los que Dios ahogó en los días de Noé. Dios está a punto de traer juicio mundial nuevamente.

Presta atención a tus hijos; dales mucho cariño y gracia. Dígales lo que es pecado y lo que es justo. Los padres deben sentir la obligación de edificar el carácter en sus hijos. El carácter no es algo con lo que nacen los niños; tiene que ser nacido de adentro. El salmista dice, He aquí, en maldad he sido formado, Y en pecado me concibió mi madre (Salmo 51:5). Nosotros nacimos de la misma manera. El amor tiene que ser depositado en nosotros; nosotros no nacemos con ese amor hasta que nacemos de nuevo.

Tome tiempo para construir el carácter en sus hijos. En mi familia, nos enseñaron a disculparnos cuando estábamos mal, y eso es vergonzoso para un niño; pero era lo que yo necesité más de una vez. Yo aborrecía disculparme cuando era niño, pero tenía que parecer estar verdaderamente arrepentido porque si no, mamá no aceptaba las disculpas. Decirle a mi hermano que lo sentía mucho era definitivamente una gran tarea. Dentro de mí, lo sentía que debí de haberle hecho peor; pero no podía decirle eso a mamá.

Mis padres creían que teníamos que disculparnos si hablábamos descortésmente con alguien mayor de edad. No nos permitían ofender a los vecinos; nos enseñaron diferentes. Necesitas enseñarles a sus hijos estas cosas también; esas enseñanzas quedaran con ellos.

A pesar de que mis padres están en el Cielo, Ellos siguen alcanzando a mí diariamente con sus enseñanzas santas me dijeron, los ejemplos maravillosos que ellos me enseñaron. Era bueno ver a nuestros padres de rodillas ante el Señor; cada hijo tenía que mantenerse callado y honrar a Dios. Nunca pensamos hacer menos de eso. Los niños en nuestra familia aprendieron a temprana edad a bajar sus cabezas en la mesa. Mantengan esas cabezas abajo hasta que le demos gracias al Señor y bendigamos esta comida que vamos a comer porque es a través de Su amor que la tenemos. Esa clase de enseñanza se queda contigo.

Recuerdo una vez que Ángel y yo estábamos viajando. Nos detuvimos en un restaurante a orillas de la autopista. Nos sirvieron nuestra comida, y bajamos nuestras cabezas en oración. Tan pronto dijimos el Amén el dueño se acercó a nosotros emocionado.

“Oh, en todos estos años que hemos tenido este restaurante, ustedes son las primeras personas que jamás hayan bajado sus cabezas y le dieron gracias a Dios por su comida antes de comer”, ella exclamó.

Nosotros no pensamos mucho sobre ello; es lo que siempre hacíamos. A pesar de que nunca la viéramos otra vez, estoy seguro de que se acordó de nosotros. La gente es afectada cuando ellos ven el carácter del Señor Jesucristo en otros.

Mis padres siempre nos disciplinaban con amor. En vez de discutir con cualquiera que les decía que sus hijos se comportaban mal, le agradecían a la persona por decirles; querían saber del asunto. Nosotros podíamos negar todo lo que quisiéramos, pero ellos ya habían sido informados.

Es doloroso ser desobediente a padres consagrados a Dios, la desobediencia es más prevaleciente en estos últimos días que en el pasado. Al final de los años sesenta es cuando la moral comenzó a declinar grandemente. Los demonios pululaban sobre América en una forma que nunca lo habían hecho antes, y esa es la razón por la que estamos donde estamos ahora, la razón por la que muchos jovencitos han cometido suicidio o han sido asesinados y destruidos por toda la eternidad.

Recuerde la escritura: Honra a tu padre y a tu madre, para que tus días se alarguen en la tierra que Jehová tu Dios te da (Éxodos 20:12). Esta es una promesa con una condición. Para tener una vida larga, usted tiene que honrar a sus padres piadosos. Por el contrario, hijos no pueden honrar padres pecadores cuando quieren que ellos hagan cosas que son desaprobadas por Dios.

Esta es una edad de desobediencia. La Biblia nos deja saber que el espíritu de desobediencia va a trabajar en los últimos días. Padres, tomen nota de todos sus caminos; asegúrense que tienen mucho amor y verdad en sus hogares, mucha paz perdurable, gozo, y cooperación de su parte. Tome tiempo con sus hijos; escúchelos. Un hijo sin el oído atento de los padres obtiene malos consejos de otras fuentes.

Los padres son responsables por sus hijos, responsables por cada palabra que hablan, responsable del lugar a donde van hasta que llegan a cierta edad. Los padres se suponen que les sirvan a sus hijos amor y comprensión. Es trágico para un niño que un hijo vaya a uno de sus padres y se le diga, “Estoy muy ocupado; vete. No tengo tiempo para eso ahora.” Tu casa puede ser un lugar ocupado, pero nunca permitas que sea tan ocupado para un hijo que necesita ayuda o más cariño y cuidado. Significa todo para los niños saber que son amados.

No es el dinero que les proporciona seguridad real; es amor, verdad, esperanza, valentía y fortaleza. A pesar que el Señor tiene todo eso para nuestros hijos, tiene que ser servido por un instrumento humano porque los niños no pueden ver a Dios, a Jesús o al Espíritu Santo.

Padres, asegúrense que cuando tengan desacuerdos, no los tengan en frente de sus hijos. Sus pequeños oídos no necesitan oírlo; ellos no necesitan derramar lágrimas sobre padres discutiendo o esconderse detrás del sofá por temor a que algo horrible suceda. Si hay algo que los niños necesitan en el hogar, es el amor, paz y unidad de una madre y padre, sabiendo que sus padres están de acuerdo.

Parecía haber sido cruel cuando eras un niño y le preguntabas a tu madre si podías hacer algo, y ella quería saber, “¿qué dijo tu padre?” Yo trate eso más de una vez, y siempre odiaba esa pregunta. ¿Por qué ellos tenían que mencionar eso? Pero las cosas que antes aborrecía, ahora las amo, encontré que fueron buenas para mí. En ese tiempo, por el contrario, no quería que un padre considerara lo que el otro padre pensaba; yo sólo quería saber si el primero que le preguntaba me dejaba hacer lo que yo quería, y entonces salir corriendo. Es bueno que yo tuviera los padres que tuve o no sé dónde estaría hoy.

Cuando atiendes a tus hijos con amor, ese amor hace toda la diferencia. El amor los alcanza y lo ayuda cuando nada más puede hacerlo. El amor puede levantar a un hijo cuando él o ella está a punto de hacer algo malo. El amor me levantó una y otra vez. Cuando estaba a punto de hacer alguna fechoría, el pensamiento del amor de mi madre me sacaba fuera de eso.

Sin entendimiento

Muchas personas están sin entendimiento en América y afuera. En un país donde estábamos llevando a cabo una cruzada, el Señor me dijo que los predicadores y sus miembros eran como niños pequeños sin entendimiento. Ellos habían enseñado que la brujería y la Biblia iban juntas, y no habían estudiado sus Biblias. No sé a qué edad esos predicadores obtuvieron su primera Biblia, pero probablemente no tenían padres temerosos de Dios para enseñarles la Palabra. A pesar de que no tenían entendimiento, ellos no tenían mentes reprobadas. Las tinieblas estaban allí, pero fueron liberados porque conocieron la verdad y la aceptaron.

Y conoceréis la verdad, y la verdad os hará libres (Juan 8:32). La razón por la que las personas no pueden sentirse libres es que ellos no quieren la verdad. No quieren aceptar la verdad sobre sus bocas; no aceptan la verdad sobre lo que dicen en el trabajo, fuera del trabajo o dondequiera sean. Dios no te excusa por chismear; aun así muchos lo siguen haciendo, siempre hiriendo a otros.

Horas incontables han sido perdidas porque gente de la iglesia hablando de más y desobedeciendo a Dios. No hay Cielo para personas con una religión vana.

Predicador, yo no hago todas esas cosas.

No, pero ¿estás haciendo alguna de ellas? Ni una mota de pecado puede entrar por las puertas de gloria; el Señor te lo deja saber enfáticamente.

Cuando estás sin entendimiento, no conoces cuál es la voluntad de Dios; no te das cuenta que estás haciendo mal porque no aceptas la verdad. ¿Crees que estás exento de la verdad?

Padres, ¿Son ustedes culpables por no disciplinar a tus hijos? ¿Los corriges cuando los oyes criticando a otros por teléfono?

Si teníamos dificultades o problemas en nuestra familia, eso se mantenía dentro de la familia y delante de Dios. Esto fue buen entrenamiento para mi mente como un muchacho joven; no hablábamos sobre problemas familiares, ni siquiera a la abuela, al abuelo, tías o tíos. Les veíamos mucho, pero sólo le decíamos lo bueno; esa es la manera que Dios quiere.

Ustedes que están criando hijos ahora, escuchen a lo que ellos están diciendo lo más posible. Ellos no deberían estar llevando una conversación que ellos no quieren que tú sepas.

Pero, Predicador, eso es invadir su privacidad.

¿Quién eres tú? Eres el padre, o ¿es el hijo tuyo que tiene la autoridad sobre ti? ¿Por qué hizo Dios a las madres y padres en primer lugar, dígame? Y ¿dónde en la Biblia dice que los hijos son los que tienen que estar en control? Muchos publicistas hacen sus promociones dirigidas hacia los jóvenes porque, desafortunadamente, los hijos son los que mandan en muchos hogares.

Algunos de ustedes dejan que sus hijos se quejen, entonces cuando crezcan van a ser quejosos habituales. Nunca deje que sus hijos se quejen sobre su comida, por ejemplo. No sé cuántas veces escuché a Mamá decir—y muchas veces era a mí—Cuando tengas suficiente hambre, mi amor, te lo vas a comer. Usualmente ella estaba en lo correcto. Pero yo quería que ella se sintiera por mí y me cocinara algo diferente.

Yo era agresivo y me hubiera gustado haber tenido las cosas a mi manera muchas veces, pero me tumbaban—¡Boom! De cualquier manera, yo volvía a levantarme poco después. Mamá usó mucha paciencia criándome; ella tenía que tener mucha. La tribulación produce paciencia, y Mamá sabía que cuando ella oraba por paciencia, la tribulación venía. Hay un precio que pagar para obtener paciencia.

Rompedores de promesas

Cuando mis padres salían y en público me decían, Vas a ser castigo cuando llegues a casa, lo podía ya sentir. Odiaba escuchar eso. Solía sufrir y sudar una y otra vez, casi podía sentir mi piel encapotarse y darme escalofríos al saber que iba a recibir una pela cuando llegara a casa. ¿Por qué simplemente no se olvidaban?—Porque tenían buen entendimiento del Señor y ellos no eran de los que no cumplen lo que decían.

Algunos de ustedes no cumplen con sus dichos. Les dirás a tus hijos que vas a quitarle algún privilegio pero no lo haces; ellos saben que no lo vas a hacer.

Recuerdo años atrás cuando estaba llevando a cabo un culto de avivamiento y quedándome en un hospedaje. Una vecina, que vivía al cruzar la calle, vio que su hija pequeña estaba hacienda algo mal.

“Tú, ¡ven para adentro!” le gritó la mamá. “¡Voy a arrancarte cada cabello de tu cabeza!”

La mujer se podía escuchar a un bloque de distancia. La pequeña niña respondió como si el gato maulló o el perrito poodle ladró una vez; ella no se daba prisa a casa. Yo me puse a pensar sobre esa niña siendo calva. Mientras más pensaba sobre ello, era más gracioso. Cuando la niña llegó donde su mamá, yo dudo que ella le pusiera una mano encima o que le haya halado ni un solo cabello.

Yo observo las cosas. Me gusta ver cómo responden los niños cuando tú les hablas. Cuando les hablas a tus hijos, ¿qué pasa? Cuantas veces dices que vas a hacer algo, ¿pero después no haces nada?

Sin afecto natural

De muchas maneras hoy en día la gente está sin afecto natural. Algunas personas fracasan en cuanto a cuidar a sus hijos. Sin afecto natural se van y los abandonan. Aman más a sus mascotas que a sus propios hijos. Puedes preguntarles dónde está el poodle y ellos saben, ¿pero saben dónde está su hijo pequeño? No, ¿dónde está? No lo he visto en un par de horas.  Él tiene no más que cuatro o cinco años, pero él está bien.  Dejar que los niños crezcan con tan poca supervisión demuestra la falta de afecto natural. Aquellos que tú amas los atiendes. Si amas a tu esposa o esposa y tus hijos, vas a velar por ellos. Si amas a Dios, vas a buscarlo y hacerlo primero en tu vida.

En la granja mi papá siempre decía que necesitábamos una lluvia lenta. Si la lluvia como una nube que se rompía, lo que llamamos un barranco lavador, gran parte de esa agua se escurría; pero una lluvia lenta podía ser absorbida por la tierra. ¿Estás absorbiendo esto? Necesitas absorber la verdad de tal manera que puedas bendecir a otros como a ti mismo también. Conoce a Jesús, la verdad, y sé libre.

Sin misericordia

Muchos no tienen misericordia. Ellos dejan a sus hijos y no los ven por dos o tres años. O quizás los demonios se le meten a uno de los padres, y ese padre se lleva a los niños, trayendo gran dolor al padre que es abandonado. El que hace la injusticia no tiene misericordia; el Señor dijo que sería así.

Cuando no tienes misericordia, no tienes amor; la Biblia dice que nada somos sin amor. Y si tuviese profecía, y entendiese todos los misterios y toda ciencia, y si tuviese toda la fe, de tal manera que trasladase los montes, y no tengo amor, nada soy (I Corintios 13:2).

El Señor me dejó saber hace muchos años que en esta hora final habría una disciplina estricta del Espíritu Santo, más estricta de lo que tú realices. El Señor está trayendo estas cosas a tu conocimiento, presentándote a ti el espíritu del hombre; y, en presentándote a ti el espíritu del hombre, el diablo al descubierto. Él le ha robado al hombre de un espíritu humano santo, el cual le fue dado a Adán cuando fue creado en el Edén. Guarde el espíritu humano santo, el cual recibiste cuando te convertiste en una nueva criatura en Cristo Jesús.

¡Qué grandioso plan le fue dado a la raza humana fuera del Edén! Nadie sino sólo Dios hubiera podido crear tal plan de redención, y nadie sino solo Dios lo pudo haber implementado. Tomó todo el amor del Cielo para hacerlo, todo el corazón de Dios. Dios miró al pecado, miró el castigo—muerte y condenación eternal—y después Él miró abajo a través del telescopio del tiempo y te vio a ti y a mí. El sabía que nosotros estaríamos sin entendimiento como a los espíritus que Jesús le predico estando en prisiones; y en su gran amor, Dios simplemente no pudo olvidarse de nosotros. Él hizo posible que tengamos vida eternal. Cuando Dios envió a Jesús, El envió todo entendimiento, sabiduría, amor, gracia, paz, gozo, y la completa voluntad de Dios en un paquete amoroso del tamaño del pequeño bebé Jesús.

Capítulo 8: El engaño del pecado

Dios está airado con este mundo pecaminoso. Muchas almas hoy día han ido demasiado lejos, y Dios ya no les habla o se mueve a su favor. Están a sus propias expensas; han sido totalmente entregadas al diablo. El Señor nunca va a tocar a la puerta de su corazón otra vez, nunca les habla ni ahora ni en la eternidad. Han insultado al bendito Espíritu Santo una y otra vez, han cauterizado sus conciencias con el pecado y están sin sentimientos. No hay necesidad de que nosotros nos preocupemos por ellos; preocuparse por cualquier alma por la cual Dios terminó con ella no tiene sentido.

En primera de Timoteo, Pablo continúa escribiendo sobre el engaño del pecado. Los últimos tiempos se refieren a estos últimos días en los cuales estamos viviendo, los peores tiempos desde los días de Noé y los días de Sodoma y Gomorra. Pero el Espíritu dice claramente [enfáticamente, definitivamente] que en los postreros tiempos algunos apostatarán de la fe [el Evangelio de Jesucristo], escuchando a espíritus engañadores y a doctrinas de demonios (I Timoteo 4:1).

Siempre recuerde que es doctrina del diablo la que asegura que no puedes vivir libre de pecado y que Dios no espera que vivas de esa manera. El pecado, digo una y otra vez, no puede entrar en el Cielo. Aquellos que dicen que lo puede, están repitiendo una doctrina de demonios.

Por la hipocresía de mentirosos que, teniendo cauterizada la conciencia (I Timoteo 4:2). Hablar mentiras hasta que tu conciencia esté cauterizada, las personas con la mente cauterizada no tienen sentimientos; ellos piensan que pueden hacer y decir cualquiera cosa en contra de Dios. Esa es la razón por la que tenemos todos estos asesinos hoy, la razón por la cual hay tanta violencia; a la gente no les importa. Ellos se convierten tan degradados que cada uno de sus pensamientos es malo ante Dios, y Dios no los aguanta. Dios ya ha vomitado a muchos de su boca para siempre.

Prohibirán casarse (I Timoteo 4:3). ¿Cómo nos podemos asociar con miembros de nuestra familia que no están casados pero están viviendo con una pareja como si estuvieran casados? Si eso está en sus casas, entonces tú no puedes estar ahí. Si ellos te están invitando para que vengas y los reconozcas como casados, como una pareja santa, ¡absolutamente no! Pero si has sido invitado a alguna otra casa, como por ejemplo a la casa de la abuela, y ellos llegan también, pues esa ya es otra historia. O si tú estás invitado a la casa de tus padres y ellos están ahí, tú les puedes hablar, pero yo no me haría amigos con ellos. No actúes despectivamente o con odio; sólo muestra amor. Pero, yo quiero que todos sepan que yo no endorso tal estilo de vida, que no está bien y ellos van a perder su alma por ello.

El mundo se ha llenado de tanta maldad que le exasperaba nuestras almas justas diariamente así como exasperaba a Lot. Dios llegó a un punto que Él tampoco pudo soportarlo.

Mandarán abstenerse de alimentos que Dios creó para que con acción de gracias participasen de ellos los creyentes y los que han conocido la verdad (I Timoteo 4:3). Algunas personas enseñan que no puedes comer carne, no puedes hacer esto, no puedes hacer este, cosas de las cuales Dios dijo que estaba bien hacerlo. Yéndose en contra de lo que Dios está a favor, sin embargo, ellos aceptan lo que Dios está en contra. Ellos se han alineado en el lado del diablo cien por ciento, y Dios los ha desechado. Porque todo lo que Dios creó es bueno, y nada es de desecharse, si se toma con acción de gracias; porque por la palabra de Dios y por la oración es santificado (I Timoteo 4:4,5).

El Señor nos dice en el Nuevo Testamento lo que está bien y lo que está mal, qué hacer y qué no hacer. El Antiguo Testamento es nuestro maestro para ayudarnos a entender la diferencia entre la Ley y la gracia. Mire los beneficios y la libertad por las personas en la luz del Calvario y compárelos con las limitaciones de aquellos que vivieron antes de Cristo. Dios quiere que estemos consientes de su sangre, conocer que todos aquellos que quieran Cristo pueden ser partícipes de la divina sangre.

Más obras de la carne en tiempos peligrosos

También debes saber esto: que en los postreros días vendrán tiempos peligrosos (II Timoteo 3:1). Los postreros días son iguales como los últimos días y estamos en tiempos peligrosos e inusualmente terribles. Sintiéndonos tan seguros, nunca ni sonamos que esas dos torres gemelas en Nueva York pudieron ser destruidos y tantas vidas fueran desaparecidas, nunca soñamos que esa clase de terrorismo pudiera haber pasado en América.

Porque habrá hombres amadores de sí mismos, avaros, vanagloriosos, soberbios, blasfemos, desobedientes a los padres, ingratos, impíos, sin afecto natural, implacables, calumniadores, intemperantes, crueles, aborrecedores de lo bueno, traidores, impetuosos, infatuados, amadores de los deleites más que de Dios, que tendrán apariencia de piedad, pero negarán la eficacia de ella; a éstos evita. Porque de éstos son los que se meten en las casas y llevan cautivas a las mujercillas cargadas de pecados, arrastradas por diversas concupiscencias. Estas siempre están aprendiendo, y nunca pueden llegar al conocimiento de la verdad (II Timoteo 3:2-7). Eso describe a la gente de hoy día. Esta es una hora egocéntrica; en muchos hogares no hay felicidad, sólo personas amándose a sí mismas, el yo y el yo. Cuando los padres se aman mas a sí mismos que a Dios, no llegan a ser buenos padres. Los hogares no son hogares piadosos como eran antes, hogares donde los hijos reciben la clase de enseñanza bíblica que forma un buen carácter y valores.

Envidias

Este es un tiempo de envidia. Esposos y esposas están envidiando la pareja de otra persona; no ha habido un tiempo más pervertido y terrible que éste. Las personas se deleitan en tomar lo que le pertenece a otro; es una hora degradante.

Blasfemos

Los blasfemos usan Su nombre en vano, blasfemando la obra de Dios o el nombre de Dios. La única ocasión en la que mencionan el nombre de Dios aparte es cuando están medio muertos del miedo y gritan: Oh, Dios, ¡ten misericordia!

Palabras de doble sentido

Las palabras de doble sentido no edifican. Palabras como hay Dios o Dios mío son sustitutas del nombre de Dios; hay Jesús es substituta de Jesús; búsquelas en el diccionario. Hay caramba  significa la misma cosa como maldita sea. Mi pueblo era muy serio acerca de no usar estas clases de palabras. No se nos permitía decir, lo juro. La primera vez que escuché a un cristiano decir eso, yo quedé perplejo. Pero muchas personas usan palabras de doble sentido o palabras que usan el nombre de Dios en vano y no le prestan la mínima importancia. Pero si usted escudriña estas palabras, va a cambiar de opinión.

Desagradecido

Mantenga al espíritu malagradecido fuera de usted o va a estar en tus hijos. Enséñeles a tus hijos a ser agradecidos. Si eres malagradecido, murmuras entre dientes sobre las cosas en vez de bendecir a Dios, entonces tus hijos tampoco serán agradecidos.

No murmures o te quejes en frente de nadie, especialmente delante de tus hijos. De hecho, no deberías quejarte del todo. Tú nunca escuchas a tu Padre celestial quejándose.

Tantas personas son malagradecidas a Dios en esta última hora; y, si no tienes cuidado se te traspasa. Vuelvo a repetir, tenga cuidado con las personas con las que se asocia, aun si son familiares.

Antes de ser salvo, mi hermano mayor y yo correteábamos juntos, íbamos a lugares mundanos. Él había llegado del servicio militar, y yo ya tenía edad para salir fuera del pueblo, pensábamos que estábamos divirtiendo. Pero cuando Dios me salvó, no volví a ir a ninguna parte con él—a menos que él estuviera en el mismo carro camino a la iglesia. Él se hubiera admirado si yo hubiera ido con él a alguna parte; él entendía.

Compartíamos un cuarto con una cama, por años la mitad de esa cama era mía y la otra mitad de él. Nosotros dos sabíamos cuál mitad le pertenecía a quien, y se suponía que debíamos permanecer en nuestro propio lado. Cuando yo fui salvo yo amaba orar en voz alta; yo me arrodillaba y oraba mientras él estaba acostado en la cama. Yo no lo hacía por hacer un show; esa era mi mitad de la cama. Él estaba acostumbrado a la oración en nuestra casa y no esperaba menos de mí. Gracias a Dios, un día él fue salvo. ¡No es esto maravilloso!

Sin santidad

El Señor dijo que esto sería de una hora de inmundicia. Ha habido falta de santidad por miles de años pero no tanto como hoy día y no como en los días de Noé cuando el Señor sólo pudo salvar a ocho almas. Lo que la gente hizo en los días de Noé—lo detestable, los pecados lascivias que cometieron—lo están haciendo hoy día también.

No cumplen sus promesas

El Señor le dio a Pablo la revelación que personas que no cumplen su palabra abundarían en los últimos días. La palabra de una persona no es ya confiable, incluyendo la palabra de algunos cristianos. ¿Haces promesas y no las cumples? ¿Cumples las promesas o no? Si no guardas tus promesas, Dios no puede cumplir sus buenas promesas en tu vida porque tú no cualificas para ellas.

Cuando haces una promesa, cúmplela. Tu palabra debe ser mejor que cualquier contrato que pudieras firmar. Muchos contratos pueden romperse; personas se van a la bancarrota y se zafan de contratos, pero para el Espíritu Santo para vivir y morar en ti, tu palabra debe de ser válida así como la de Dios es válida. Recuerda que todos los mentirosos serán echados en el lago de fuego.

Cuando tú no cumples tu promesa, eres deshonesto. Dios va a juzgar, y te conviene prestar oído a este asunto.

Falsos acusadores

Aquellos que acusan al pueblo de Dios falsamente son mentirosos. El diablo se puede reír, correr, aun cerrar sus ojos, pero no puede vivir una vida santa. Vivir en santidad es lo que cuenta. No importa lo que la gente diga de ti; ellos dijeron cosas muy malas de Jesús. Él ha estado en el Cielo nuevamente por unos dos mil años y la gente todavía habla en contra de él, todavía mienten acerca de Él. No prestes atención a los acusadores falsos.

Cuídate de no acusar falsamente a alguien en tu propia casa. El celo es un demonio terrible; puedes acusar a tu pareja de infidelidad cuando él o ella no es culpable de ello. El diablo te puede hacer pensar que tu pareja está teniendo una aventura amorosa cuando en realidad tu pareja no ha mirado a alguien seriamente; el diablo está tratando de levantar disensión para separarlos.

Personas jóvenes, espere por la mente de Dios para dirigirte hacia la pareja correcta, y entonces, puedes confiar en esa pareja. Por veintisiete años yo nunca tuve un solo pensamiento de no poder confiar en Ángel. Yo tenía total confianza que ella era pura cuando me casé con ella y que ella se sería pura todos los días de su vida, eso era ella. Nos casamos en la perfecta voluntad divina de Dios.

La gente toma sus propias decisiones y después culpan a Dios cuando las cosas salen mal. La Biblia enseña que el pecado es el culpable de los sufrimientos, dolor en el corazón, enfermedades y males. ¡Dios nos ayude en esta hora!

Cristiano, vas a tomar la mente de Jesús en esta última hora o de lo contrario vas a estar en un peligro enorme. El diablo va de poner pensamientos depravados en tu mente si él puede. Cosas malas en el internet pueden darte una mente depravada; no tienes que salir de la casa para conseguirlo.

Una mente viciosa

Esta es la mente reprobada de la que te advertí antes, una mente rechazada por Dios, excluida de salvación y perdida en pecado. Una persona viciosa ya está condenada; Dios no las quiere.

Es duro para Dios rendirse con relación a un alma, muy difícil; yo trato de nunca rendirme con un alma a menos que Dios lo haya hecho. Tengo que siempre estar dispuesto a soltar un alma siempre que Dios la suelta.

Dios ha visto a demasiados irse a la condenación eterna. Una noticia en la televisión presentó una vez una historia de cómo unas cien personas fueron muertas en el fuego en un club nocturno; y probablemente el diablo se las llevó a todas. Si tú deseas estar en un lugar como ese, estás en la carne; y te conviene sinceramente orar y ayunar hasta que ese deseo te suelte, hasta que salga del todo. Piense acerca del montón de almas que el diablo estaba tomando de una sola vez; gritos terribles se oyeron en ese edificio en llamas a medida que la gente estaba entrando a un lugar llamado infierno donde Jesús dice que el fuego nunca se apagará.

Sin dominio propio

De acuerdo a Webster, incontinencia significa sin dominio propio, especialmente con relación a la actividad sexual. El SIDA está rampante en todo el mundo, afectando a los culpables y a los inocentes igualmente en gran parte porque no ha habido dominio propio en la actividad sexual. La mayoría de las personas jóvenes hoy día no se les ha enseñado castidad; ellos no lo han aceptado. El espíritu del diablo le ha cegado los ojos. Sin la gracia de Dios en sus espíritus, ellos quieren ser igual que el mundo.

Recuerde, Israel quería ser como las demás naciones. Vinieron a Samuel con una petición: Por tanto, constitúyenos ahora un rey que nos juzgue, como tienen todas las naciones. Pero no agradó a Samuel esta palabra que dijeron: Danos un rey que nos juzgue. Y Samuel oró a Jehová. Y dijo Jehová a Samuel: Oye la voz del pueblo en todo lo que te digan; porque no te han desechado a ti, sino a mí me han desechado, para que no reine sobre ellos. Conforme a todas las obras que han hecho desde el día que los saqué de Egipto hasta hoy, dejándome a mí y sirviendo a dioses ajenos, así hacen también contigo. Ahora, pues, oye su voz; mas protesta solemnemente contra ellos, y muéstrales cómo les tratará el rey que reinará sobre ellos (I Samuel 8:5-9).

Dios no quería que Israel tuviera un rey; casi todos los reyes que tuvieron les trajeron problemas. Mire a Acab, él trajo la adoración a Baal juntamente con su esposa Jezabel. Los reyes de Israel les trajeron grandes caídas al pueblo. La gente quería sus propios caminos; no tenían dominio propio. Samuel lloró y lloró a Dios, y el Señor le dijo, No es a ti Samuel; es a mí que han rechazado. Israel obtuvo su deseo, pero esto les trajo mucho caos y sufrimiento.

El Señor te ha advertido que el tiempo vendrá cuando vas a arrepentirte mucho del mal que has hecho, los tiempos en los cuales no tuviste dominio propio. La Biblia dice, Acuérdate de tu Creador en los días de tu juventud, antes que vengan los días malos, y lleguen los años de los cuales digas: No tengo en ellos contentamiento (Eclesiastés 12:1).

Es un tiempo de libertinaje; ¿dónde están tus valores morales? ¿Cómo es tu carácter? ¿De qué material estás hecho? ¿Realmente has nacido de nuevo? Dios ha suplido todo para hacerte tan justo y santo como al primer hombre y mujer antes de la caída. A ti se te ha ofrecido la misma clase de mente, la mente de Cristo, y la misma sangre divina. Cuando la divina sangre que fluía por las venas de Adán y Eva fluye en tu ser, tendrás la misma naturaleza que ellos tuvieron, una naturaleza divina.

El hombre, creado divinamente, fue hecho para tener siempre una naturaleza divina. Esa naturaleza divina está disponible para nosotros hoy; no hay excusa alguna para que nadie bajo esta dispensación de la gracia para rechazarla. La gracia es compartida libremente, dada libremente por el Cielo a través del Dios amoroso que nunca duerme, nunca le da sueño, el cual Su Hijo fue marcado por nosotros.

Después de dos mil años, Jesús todavía ministra con el Padre, sentado a su diestra intercediendo por nosotros; la cicatriz de los clavos están en Sus manos y pies, la cicatriz de Su costado de donde nació la Iglesia. Piense en cuántas veces en veinticuatro horas el Padre tiene que mirar esas cicatrices, lo único feo en el Cielo. Jesús fue crucificado para que podamos ser preciosos ante los ojos de Dios. Cuando estemos en el Cielo no habrá cicatrices en nosotros. Nunca olvide a Jesús en este viaje. Debemos todo al Señor, nuestra vida misma, todo.

¿Cuán consagrado estás? ¿Es tu obligación más hacia Dios o hacia tu familia? Cristo no se comprometió con su familia de tal manera que lo distrajera de Su propósito de redención a cualquiera que viniera a Él. En cierta ocasión le dijeron: He aquí tu madre y tus hermanos están afuera, y te quieren hablar. Respondiendo él al que le decía esto, dijo: ¿Quién es mi madre, y quiénes son mis hermanos? Y extendiendo su mano hacia sus discípulos, dijo: He aquí mi madre y mis hermanos. Porque todo aquel que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos, ése es mi hermano, y hermana, y madre (Mateo 12:47-50). No puedes permitirle a padre, madre, hermano, hermana, o cualquiera interponerse entre tú y Dios.

Furia

¿No han sido las personas siempre feroces? ¿Qué significa tener furia? Una naturaleza furiosa es violenta, cruel, es esa vieja naturaleza pecaminosa Adámica; solamente la sangre divina de Jesús puede sacarla fuera de ti. A ser feroz es tener una naturaleza salvaje e incontrolable. Algunas personas dicen que no pueden evitar “explotar”. Pues, ellos tienen que tener esa fiereza en ellos para explotar—y eso es peligroso. ¿Por qué quieren ellos algo tan peligroso? ¿Por qué coquetearían con la muerte eterna? ¿Por qué quieren seguirle dando lugar al diablo? Él está convenciéndoles que ellos van a estar bien, pero no van a estar bien; el diablo los va a agarrar, y él lo sabe.

Despreciadores de aquellos que son buenos

Este es un tiempo donde reina el odio; aun algunos de tu propia familia no te gusta y mucho menos amarte. Ellos prefieren que tú no fueras invitado a sus reuniones en Navidad, acción de gracias, bodas, u otros días especiales; o más aun, desean que no vayas. Ellos sencillamente desprecian la bondad en ti. Eres un aguafiestas a ellos porque no vives en pecado, eres santificado y santo ante el Señor.

No hay necesidad de lamentarse y llorar porque miembros de tu familia te maltratan. Cristo fue despreciado y desechado por los hombres; varón de dolores y experimentado en quebrantos (Isaías 53:3), pero eso no lo detuvo. Tienes que tomar la decisión de que si hay gente que tú no les agradas por la manera en que sirves a tu Dios, por causa del Evangelio que has aceptado en tu corazón, está bien; gózate con Jesús. Tú no disfrutas con ellos ni ellos contigo; entonces ¿por qué ser una carga para el uno al otro?

Algunos de ustedes se han obligado a ustedes mismos hacia un pozo de miseria. Cada vez que vas hacia una familia con resentimiento estás buscando miseria—y ellos creen que tú lo disfrutas; esa es la razón por la que te dan mucho de eso. Aprende a estar firme en tus pies con el Señor. Jesús dijo, Si el Hijo del hombre os hiciere libres, seréis verdaderamente libres (Juan 8:36). ¿Le has permitido a Jesús libertarte completamente? ¿Estás miserable, deprimido y oprimido gran parte del tiempo? Deberías de gritar, ¡Aleluya! ¡Soy libre!

El clamor es, ¡Despierta! Jesús viene por aquellos que están esperando por Él. ¿Vas a dejar que suceda el Rapto y quedarte atrás? ¿Por qué amarrarte a alguien que va a mantenerte fuera del rapto?

Traidores

¿Estás alrededor de personas que te traicionarían, echarte en la corriente de agua y no tratar aun de proteger tu vida? Algunos de ellos van a estar felices de verte muerto. Vive en el capítulo diez de Mateo. Los hombres que se convirtieron en grandes apóstoles vinieron fuera en la misma manera como Jesús, No fue porque eran buenos en el comienzo. Tomó tiempo para que el Señor hiciera un Simón, y no fue posible hacerlo antes de la resurrección. Jesús hizo su mayor obra en Simón Pedro después de la resurrección.

Jesús es tu Señor, Salvador, Maestro, Director, Rey que viene, fuerza, poder y amor. Él cualificó en todo; El pasó la prueba. Jesús se enfrentó al diablo de frente por ti y por mí y conquistó. Él nos probó que el diablo es débil, nada bueno; el diablo no pudo mantenerse en pie en contra de Él.

Todos tenemos nuestros Judas; hemos sido traicionados en la vida. Jesús fue traicionado por Su propio discípulo. Traidores son astutos en esta última hora. Ellos van a tratar que tomen cada centavo que puedan de ti. Quizás te prometan pagarte, pero no tienen la intención. Ellos te harán firmar por algo que compren pero no te van a reembolsar; son traidores.

Pensábamos que era horrible cuando oíamos sobre algún traidor a nuestra nación, pero ahora es cosa del diario vivir. Personas en altos puestos en el gobierno nos está vendiendo abajo el río. Dios nos ayude a estar bajo el control del Espíritu Santo.

Voluntarioso

Ser voluntarioso es ser irritable, irresponsable, deliberado, impetuoso. Examine a ver si usted tiene algo de ello en su espíritu. El diablo buscará contaminarte un poquito si él puede, como escribí en mi libro Leeching of the Mind (Sanguijuelas de la Mente). El diablo es astuto; y recuerde, si estás cerca de su hediondez, vas a comenzar a apestar.

¿Eres irritable, irresponsable, voluntarioso? Has decido, voy a hacer lo que quiero y ¡nada te tiene que importar! Soy libre; soy adulto, y ¡haré como me plazca! No podemos ser así en el Señor, de ninguna manera.

Altivez

Personas altivas, llenas de orgullo, pueden ser tan arrogantes que no se arrodillan ni se humillan ante el Todopoderoso. Eso es cien por ciento el orgullo del diablo. El orgullo en Dios es vertical y edificante, precioso y beneficioso. El orgullo espiritual en Dios nos ayuda a tener a interesarnos más en Su obra, en hacerlo con excelencia.

Me he hecho cargo del trabajo de otras personas—y también Ángel lo hizo también—porque no lo podían hacer de todo corazón; sus corazones no estaban realmente en lo que estaban haciendo. Si tu corazón no está en lo que estás haciendo para Dios, no lo vas a hacer bien, y qué vergüenza. Quizás eso no te afecta a ti, pero me afecta a mí. Estoy poseído por Su amor.

Mas los malos hombres y los engañadores irán de mal en peor, engañando y siendo engañados (II Timoteo 3:13). Los seductores son personas engañosas. Algunos predicadores han engañado a muchas personas y han llegado hasta el punto en que su corazón está tan engañado que declaran que están bien. El diablo, por supuesto, está de acuerdo con ellos. Él los tiene convencidos plenamente que nada que hagan va a mandarlos al infierno, y van de mal en peor, seduciendo y siendo seducidos. ¡Qué hora tan terrible!

Segunda de Timoteo es la última carta de Pablo; en ella él le abre su corazón a Timoteo. Y apartarán de la verdad el oído y se volverán a las fábulas (II Timoteo 4:4). Muchas iglesias hoy día son parte de la iglesia del mundo porque ellos han apartado sus oídos de la verdad.

¿Estás escuchando a la verdad? ¿Realmente te has examinado? ¿Te has examinado en tu vida para ver si te has contaminado con alguno de estos pecados o has sido influenciado por ellos? ¿Estás siendo influenciado, quizás por tu propia familia, al pensar que Dios no enviará personas al infierno si ellos hacen algunas de estas cosas? ¿Le permites entrar al pecado en tu vida aunque sea en una medida pequeña, eso sin mencionar además en gran medida? Cuando los predicadores le permiten entrada al pecado, enseñando que las personas no pueden vivir libres del pecado, ellos causan la condenación de muchas almas. Esta doctrina ha mandado a millones y a millones de almas al infierno en estos últimos dos mil años, y actualmente está rampante en estos tiempos finales.

Un hombre de una gran congregación de una iglesia a pocas millas de aquí dijo, “Oh, yo no podría ir a Grace Cathedral; tienes que vivir demasiado de santo ahí”. Su iglesia enseña que no puedes vivir libre de todo pecado; no predica el Evangelio puro. No puedo repetir suficientemente: El alma que pecare esa morirá (Ezequiel 18:20).

No os engañéis, Dios no puede ser burlado, porque lo que el hombre [esto incluye también a la mujer] sembrare, eso también segará. Porque el que siembra para su carne, cosechará corrupción, mas el que siembre en el espíritu cosechará vida eterna (Gálatas 6:7,8). La Biblia dice que si siembras para la carne, cosecharás corrupción. Si siembras muerte vas a cosechar muerte, y si siembras vida vas a cosechar vida. Para una cosecha buena y fructífera tienes que haber sembrado una buena semilla.

Esta es una de las últimas cosas que Pablo le dijo a Timoteo en el último capítulo de Segunda de Timoteo: Porque Demas me ha desamparado, amando más este mundo (II Timoteo 4:10). Demas había estado viajando con Pablo, y Pablo confiaba y amaba mucho. Demas tenía que haber sido especial. La Biblia nos deja saber que Pablo había enviado a Demas y a Lucas a trabajar juntos. ¡Imagínese como se sintió Lucas cuando escuchó que Demas había abandonado a Pablo!

En un tiempo Demas había estado dedicado al Señor y separado del mundo, pero se cansó de las persecuciones, se cansó de entregarse a sí mismo, y se contaminó.

Jesús tiene que hacerse real

¿Estudias las Escrituras? ¿Escuchas la voz del Señor del Cielo diciéndote estas cosas? La Biblia es la voz de Dios desde el Cielo para ti, pero ¿cuántos cristianos realmente la aceptan de esta manera? Si el Señor apareciera en forma corporal, no sería difícil para ellos escuchar; pero no permiten que la Biblia se haga así de real. Cuando yo tomo la Biblia, realmente estoy tomando a Jesús, Jesús es este Evangelio; Él está en esto pacto del nuevo testamento. Es todo Jesús. Toda la vida de Jesús, todo el amor que Él tuvo en el Cielo por medio del Padre celestial es dado a nosotros en este Evangelio. Toda la grandeza de la sangre divina está en todo lo que tenemos hoy a través de Jesús.

Pablo dijo, Todo lo puedo en Cristo que me fortalece (Filipenses 4:13). Cristo es el que da la fortaleza. Pablo había pasado por muchas para ese tiempo, pero siempre mantuvo esto en su corazón: ¡lo puedo todo en Jesús! ¿Sueles decir con frecuencia que tú no puedes hacer esto o tú no puedes hacer aquello? Tú lo puedes a través de Jesús.

Predicador, no puedo perdonar a esa persona.

A través de Jesús tú puedes perdonar. No trates de hacerlo en tus propias fuerzas. No es tu voluntad sino la de Él que obra en ti automáticamente que te da la fortaleza del Cielo para hacer la voluntad del Señor. Las palabras de Pablo son instrucciones maravillosas que debemos recordar.

Pregunte, Jesús dijo Y todo lo que pidiereis en oración, creyendo, lo recibiréis (Mateo 21:22). Si tú pides por la voluntad de Dios en tu vida, vas a recibir la voluntad de Dios. Sin embargo, muchos de ustedes no reconocen que la voluntad de Dios cuando no compagina con tu voluntad. ¿Realmente prefieres tu propia voluntad por encima de la voluntad de Dios? Algunas personas me hablan, y yo sé que en el fondo ellos quieren su propia voluntad; sólo que ellos piensan que ellos quieren la voluntad de Dios. Dios tiene que esperar hasta que verdaderamente ellos quieran la voluntad de Él.

Una lengua de amor es la voluntad de Dios. Tienes una lengua la cual tienes que refrenar, pero ¿cuánto deseas usar este lenguaje de amor? La lengua es destructiva sin amor.  Llevas contigo un instrumento de destrucción o uno de edificación en tu boca. Las cosas de edificación incluyen paz, amor, ayuda y el mensaje para los perdidos. A menos que tengas una lengua de amor, no tienes el mensaje real por los perdidos, sólo tienes palabras. El poder en tu voz para deliberar el mensaje de Dios no está ahí. ¿Por qué? No eres obediente a Dios; tú hablas, dices cosas de otras personas, y yo oigo sobre eso. Te sorprenderías sobre las cosas que tengo que escuchar que personas han dicho. No es tan malo como lo era antes, pero hay algunos que todavía hablan de otros no importándoles cuanto está Dios en contra de eso.

Oh, Predicador, yo sólo digo la verdad.

Pero, ¿estás diciendo la verdad en amor? ¿Bendice y edifica? Si no, hay algo adentro de ti que no es como Jesús, y se refleja por afuera.

No debería haber confusión, recelos o conflictos en el cuerpo de Cristo. Los hijos de Dios tienen que ser saludables en el Señor, claros con el conocimiento y el amor de Jesucristo; ellos tienen que vivir y caminar como epístolas abiertas en estos últimos días.

En los últimos tiempos, vuelvo a repetir, están aquí, y ¡cuánta inmundicia estos días contienen! ¿Por qué razón mezclarse e involucrarse con esa inmundicia? La noche no es para que los cristianos entren en ella, sino para las personas que salgan de ella. Si las personas quieren confraternizar cristianamente, tienen que vivir en santidad. No transija para ser como el mundo, demuestre amor y gracia; dele a las personas la oportunidad de encontrar a Jesús. Con amor, ofrezca la leche y miel de la salvación de la cual escribió el profeta Isaías: A todos los sedientos: Venid a las aguas; y los que no tienen dinero, venid, comprad y comed. Venid, comprad sin dinero y sin precio, vino y leche. ¿Por qué gastáis el dinero en lo que no es pan, y vuestro trabajo en lo que no sacia?  Oídme atentamente, y comed del bien, y se deleitará vuestra alma con grosura  (Isaías 55:1,2). He aquí la leche y la miel, venid; cómprela sin precio. En otras palabras, salvación de la Roca, Cristo Jesús, es gratis. ¡Qué Jesús! ¡Qué Cristo!

¿Acaricias y entretienes malos pensamientos, o quieres deshacerte de ellos tan rápido como puedas? ¿Le pides ayuda al Espíritu Santo a sacar fuera pensamientos de tu mente? ¿Tienes cuidado de tu mente y de tus oídos? Jesús dijo, El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a la iglesias (Apocalipsis 2:7).

El Espíritu está diciendo mucho a ti hoy, y El está separando el pecado hacia la izquierda. No viva en el lado izquierdo o lo va a lamentar por toda la eternidad. Viva en el lado derecho separado de la multitud. Entrad por la puerta estrecha; porque ancha es la puerta, y espacioso el camino que lleva a la perdición, y muchos son los que entran por ella (Mateo 7:13). El camino ancho es el camino fácil, el camino de la carne.

Como Pablo estaba escribiendo en su última carta a Timoteo, el espadachín se estaba preparando. Timoteo, amado de Pablo, se mantuvo a su lado, nunca lo traicionó o lo defraudó. Pablo lo amaba mucho y esperaba verlo en gloria donde él sabía que había una corona aguardándole. Pablo dijo a Timoteo, Mi querido hijo en el Señor, retén lo que tienes, agárrate firmemente a aquello que es bueno, Porque yo ya estoy para ser sacrificado, y el tiempo de mi partida está cercano. He peleado la buena batalla, he acabado la carrera, he guardado la fe Por lo demás, me está guardada la corona de justicia, la cual me dará el Señor, juez justo, en aquel día; y no sólo a mí, sino también a todos los que aman su venida (II Timoteo 4:6-8).

Lo que Pablo dijo a Timoteo, deja que el Señor digo a ti: niño, tú has mantenido la fe, tú has peleado la buena batalla y yo tengo una corona de justicia esperando para ti en Gloria, porque yo sé tú amas mi venida.

¡Oh Cristiano, sé un buen soldado! No mezcle de nuevo con el mundo Estad, pues, firmes en la libertad con que Cristo nos hizo libres, y no estéis otra vez sujetos al yugo de esclavitud (Gálatas 5:1). Examínese diariamente, tus actitudes, tus motivos, y tus pensamientos—para saber o no si Cristo está realmente en ti, o si operas bajo las obras de la carne. El mayor regalo que Jesús jamás te haya dado es ser libre del pecado. ¿Has aceptado este amoroso regalo?

Tú puedes vivir libre de pecado. Jesús vino desde el Cielo y te enseñó a cómo hacerlo. Camina en sus pisadas santas y no peques más.

Capítulo 9: El libro de los Romanos lo presentan por completo

Ahora nos vamos al libro de los Romanos. Pablo, siervo de Jesucristo, llamado a ser apóstol, apartado para el evangelio de Dios (Romanos 1:1). Cuando estás separado para el Evangelio, estás separado del mundo, separado de todo pecado. No estás separado para el Evangelio hasta que estés separado de todo pecado.

El Evangelio es el Evangelio de la sangre; el pecado es destruido cuando pasa por la sangre. Cuando entregaste tu vida al Evangelio, se destruyó toda semilla de pecado. La Biblia nos dice que Todo aquel que es nacido de Dios, no practica el pecado, porque la simiente de Dios permanece en él; y no puede pecar, porque es nacido de Dios (I Juan 3:9). Eso significa que no puedes pecar mientras mantengas la semilla de Dios en ti. Tú tienes que tener la habilidad para separar las dos semillas, la semilla de maldad de la semilla de la justicia. Jesús sólo trajo la semilla de justicia, y esta ha destruido toda semilla de pecado en cada vida que ha nacido de nuevo y hecha santa.

Que fue declarado Hijo de Dios con poder, según el Espíritu de santidad, por la resurrección de entre los muertos (Romanos 1:4). Jesús fue declarado ser el Hijo de Dios con poder sobre todo pecado. No tienes el poder sobre el pecado si tienes la semilla del pecado. Esa semilla del pecado tiene que ser destruida de acuerdo con el espíritu de santidad. Cuando nacemos de nuevo, nacemos en justicia y verdadera santidad.

Resucitados a una vida nueva

Todos nosotros fuimos nacidos en muerte; pero, porque Jesús vino y fue resucitado por medio del poder de Su sangre, fuimos resucitados en Su vida. Él vino a traernos una manera nueva de vivir. Por el camino nuevo y vivo que él nos abrió a través del velo, esto es, de su carne (Hebreos 10:20).

Y por quien recibimos la gracia y el apostolado, para la obediencia a la fe en todas las naciones por amor de su nombre (Romanos 1:5). Ahora hemos recibido gracia. Cuando tú obedeces a Dios—con un espíritu obediente que obtienes cuando naces de nuevo—te rindes a la voluntad de Dios. Mientras mantengas la semilla de justicia trabajando en ti, vas a hacer Su voluntad porque quieres hacer Su voluntad. El hombre viejo, pecaminoso ha sido crucificado y está muerto. A pesar de que moriste, vienes a tener vida verdadera a través de Jesucristo, el remedio para el pecado y la enfermedad.

Llamados a ser libres de pecado

Entre las cuales estáis también vosotros, llamados a ser de Jesucristo (Romanos 1:6). Pablo le está diciendo a algunos de los romanos que estaban libres de todo pecado que ellos eran los llamados de Jesucristo. Cuando el Señor te llama, Él no te llama para pecar; Él te llama para que salgas del pecado. Él te llama a que salgas aun de lo que parezca pecado. Absteneos de toda especie de mal (I Tesalonicenses 5:22). Mis pastores asociados predican la verdad. Tenerlo y vivirlo es el único verdadero camino. Esa es la razón por la que te hablamos acerca de tus hijos, la manera que ellos se comportan. Ellos necesitan ser libres de la semilla de pecado; si no son liberados, ellos van a ir al infierno. Te conviene que hagas lo mejor para que la semilla del pecado sembrada en ellos sea conquistada a medida que crecen. Mis padres hicieron lo mejor posible para mantener la semilla del pecado que se manifestara cuando nosotros como niños todavía éramos pecadores.

A todos los que estáis en Roma, amados de Dios, llamados a ser santos: Gracia y paz a vosotros, de Dios nuestro Padre y del Señor Jesucristo (Romanos 1:7). No puedes ser amado de Dios si tienes la semilla del pecado; no va a trabajar de esta manera. Dios dijo, Este es mi Hijo amado, en quien tengo complacencia (Mateo 3:17). Jesús vino a hacer hijos e hijas, pero con una semilla de pecado en ti, no eres un hijo amado. No puedes ser un hijo o una hija de Dios sin ser amado por Dios; Él ama a todos sus hijos.

Somos llamados a ser santos, llamados a vivir en santidad. La Biblia nos dice, Sed santos porque Yo soy santo (I Pedro 1:16).

A todos los que estáis en Roma, amados de Dios, llamados a ser santos: Gracia y paz a vosotros, de Dios nuestro Padre y del Señor Jesucristo (Romanos 1:7). Tenemos gracia; Es gracia a gracia para nosotros. Vivimos en gracia, caminamos de esa manera, hablamos de esa manera, y trabajamos de esa manera. Tenemos la paz del Cielo dentro de nosotros. A medida que las tormentas arrecian, dejamos que el Espíritu Santo manifieste esa paz a través de nosotros; está en nuestras almas. La paz viene a través de la sangre divina en nuestras almas. El Espíritu Santo se lleva fuera la tormenta cuando comienza a entrar por nuestras mentes. El también saca fuera el temor. No se turbe vuestro corazón, ni tenga miedo (Juan 14:27).

Porque no me avergüenzo del evangelio porque es poder de Dios para salvación a todo aquel que cree; al judío primeramente, y también al griego [o los gentiles] (Romanos 1:16). Cuando las personas se avergüenzan del Evangelio, Jesús se avergüenza de ellos. Si tienes un pecado en tu vida, estás avergonzado del Evangelio o sino tú abrasarías al Evangelio y lo amaras así como Dios lo ama, así como Jesús y el Espíritu Santo lo ama.

Ahora el Evangelio es poder de Dios, y no nos avergonzamos de él. No nos avergonzamos de decirle a la gente que hemos nacido de nuevo en Jesús; no estamos avergonzados de ninguna de las enseñanzas de Jesucristo. Las personas en las iglesias mundanas están avergonzado del Jesús real, por eso siguen a un Jesús en su imaginación.

De fe en fe

Primeramente doy gracias a mi Dios mediante Jesucristo con respecto a todos vosotros, de que vuestra fe se divulga por todo el mundo (Romanos 1:8). La gente a la cual Paul le estaba escribiendo tenían la fe de Jesús; cualquier cosa que no es Su fe es una fe muerta. Léalo por usted mismo en el segundo capítulo de Santiago; es sencillamente una fe muerta. Así también la fe, si no tiene obras, es muerta en sí misma; Porque como el cuerpo sin espíritu está muerto, así también la fe sin obras está muerta (Santiago 2:17,26).

Porque en el evangelio la justicia de Dios se revela por fe [divina] y para fe [divina], como está escrito: Mas el justo por la fe vivirá (Romanos 1:17). La justicia de Dios no puede ser revelada a través de un ser humano que tenga una semilla de pecado. Cuando tienes una semilla de pecado en ti, esa semilla genera desobediencia. No estás viviendo por la fe en Dios; estás viviendo en tus propios sentimientos, siguiendo tu propio corazón en el pasadizo hacia el infierno. Eso era lo que la gente estaba hacienda antes que Jesús viniera.

Tú tienes que vivir por fe. Lo digo nuevamente, la fe es un regalo de Dios; la salvación es un regalo de Dios; amor es un regalo de Dios. Dios no va a excusarte por tener ninguna semilla de pecado, ni siquiera una sola semilla.

Porque la ira de Dios se revela desde el cielo contra toda impiedad e injusticia de los hombres que detienen con injusticia la verdad (Romanos 1:18). La ira de Dios te rodea si tienes una semilla de pecado en ti, y Su mano de ira es terrible. En el Antiguo Testamento, estudie los tiempos cuando Dios usó su mano izquierda, esa mano de ira.

En el libro de los Hechos, encontramos que, después de Pentecostés, el Señor tenía Su mano derecha levantada para los seguidores de Cristo; y ellos salieron adelante conquistando. Pero aquellos que tenían un pecado en ellos eran desobedientes al Evangelio, sus actos fueron en injusticia.

Pablo tocó sobre el vivir libre del pecado en otras epístolas de la cual él escribió inspirado por el Espíritu Santo. Ningún otro escritor expuso el pecado como él lo hizo en el libro de Romanos.

Dios odia el pecado

Porque la ira de Dios se revela desde el cielo contra toda impiedad e injusticia de los hombres que detienen con injusticia la verdad (Romanos 1:18). Pablo, dirigiéndose a los cristianos en Roma, no estaba diciendo esto sólo por el beneficio de ellos; él quería que todos escucharan. Pablo probablemente pensó que Dios quería seguramente que los no cristianos leyeran algo de esto, también.

Porque lo que de Dios se conoce les es manifiesto, pues Dios se lo manifestó. Porque las cosas invisibles de él, su eterno poder y deidad, se hacen claramente visibles desde la creación del mundo, siendo entendidas por medio de las cosas hechas, de modo que no tienen excusa (Romanos 1:19,20). Cuando ves las estrellas, la luna, el sol, el Cielo, las nubes, la lluvia, la nieve, la grama verde, los pájaros, y todo lo que Dios ha creado, no hay excusa para decir que Dios no existe. Un Dios vivo tiene que estar detrás de todo esto; Él tiene que dar vida que permite a las flores crecer y a los pájaros volar. Dios escribió canciones para los pájaros y les dio la voz para cantar. Él creó todos los peces en el mar; Él es el gran Creador. El diablo no creó nada; ¡él es muerte, muerte, muerte! El diablo no puede hacer que salga el sol y tampoco puede hacer que se esconda. El diablo está limitado en cuanto a lo que puede hacer; no hay ninguna vida en él y no puede sanar.

Algunos conocieron que había un Dios; mas sin embargo, no le gustaban. Pues habiendo conocido a Dios, no le glorificaron como a Dios, ni le dieron gracias, [hablando de descarriados; vinieron al conocimiento de Dios pero no fueron agradecidos] sino que se envanecieron en sus razonamientos, y su necio corazón fue entenebrecido (Romanos 1:21).  Entenebrecido significa desarraigados de Dios. Estas personas de las cuales Pablo estaba escribiendo apagaron sus lámparas con ninguna intención de volverlas a encender jamás. Ellos no querían a Dios, y esa es la manera de proceder de muchas personas hoy día. De sobre los seis billones de habitantes en el planeta tierra, es lamentable decir cuántos billones no quieren al verdadero Dios viviente.

Ellos se volvieron vanos en sus razonamientos, planeando cómo salirse siempre con la suya. La Biblia dice que derribemos todo argumento o estaremos en grandes problemas. Derribando todo argumento y toda altivez que se levanta en contra del conocimiento de Dios, y llevando todo pensamiento cautivo a la obediencia a Cristo (II Corintios 10:5).

Yo deseo que las personas jóvenes puedan leer este libro de vivir libre de pecado porque está viniendo de Dios. Las tinieblas se han apoderado de algunos y no tienen la luz. ¡Qué triste! Pero no puedo gastar todo mi tiempo con ellos; Jesús está por venir, y tenemos que llevar el Evangelio a todo el mundo.

Echados fuera

Profesando ser sabios, se hicieron necios (Romanos 1:22). Un necio a los ojos de Dios es alguien sin Él. Dice el necio en su corazón, no hay Dios (Salmo 14:1). Recuerde lo que Job le dijo a su esposa: Entonces le dijo su mujer: ¿Aún retienes tu integridad? Maldice a Dios, y muérete. Y él le dijo: Como suele hablar cualquiera de las mujeres fatuas, has hablado. ¿Qué? ¿Recibiremos de Dios el bien, y el mal no lo recibiremos? En todo esto no pecó Job con sus labios (Job 2:9,10).

Algunas personas se catalogan a sí mismas como sabias, y piensan que les está yendo bien. Algunas ahora están en tinieblas; no van ya a la iglesia. Si ellos no van a vivir para Dios y escogen degradar sus vidas, tenemos nosotros que seguir adelante.

Es peligroso estar en esta congregación [refiriéndose a Grace Cathedral] ahora y no servir a Dios, engañarse a sí mismo y a otros. Dios está sujeto a matar en esta hora porque Él ha levantado aquí un cuerpo tal como lo tenía en la Iglesia primitiva; le tomó años traer a este cuerpo de personas y juntarlas. Dios me dijo cuando comencé a trabajar que no mirara a la gente; Él se iba a encargar de eso. Él era el que iba a separar; Él sacaría para fuera a algunos y a otros los atraería, y eso es lo que Él ha hecho.

Dios ordenó esta iglesia, no fui yo. Yo espero en Él. Algunas veces algunas personas piensan que yo no sé qué es lo que está pasando aquí porque no estoy haciendo algo al respecto, pero es que estoy esperando en Dios.

Esta es una hora peligrosa; estás adentro con Dios o afuera sin Él. Si tus hijos no están por el Señor, ellos pueden ser destruidos en cualquier tiempo. Algunos de ellos viven vidas descuidadas, muy sueltas; ellos piensan que eso es lo que está de moda. Puede que eso esté de moda, pero es del diablo.

Y cambiaron la gloria del Dios incorruptible en semejanza de imagen de hombre corruptible, de aves, de cuadrúpedos y de reptiles (Romanos 1:23). Cuando los descarriados se apartan del perfecto e incorruptible Dios, ellos se vuelven a la corrupción ¡y se hacen a sí mismos dioses! Piense en los materiales inútiles de los cuales las personas han usado para hacer dioses. Dios quiere que tú conozcas que Él es incorruptible.

Estando atestados de toda injusticia, fornicación, perversidad, avaricia, maldad; llenos de envidia, homicidios, contiendas, engaños y malignidades (Romanos 1:29). Yo le he advertido a la gente con relación al chisme. ¿Por qué razón chismeas, propagas engaño y basura? Los chismosos no se van a ir cuando Jesús venga; si se mueren siendo chismosos no van al Cielo con Dios sino al infierno.

La responsabilidad de los hijos

Murmuradores, detractores, aborrecedores de Dios, injuriosos, soberbios, altivos, inventores de males, desobedientes a los padres (Romanos 1:30). Desobedientes a los padres—tenemos esa maldad ahora. Algunos de ustedes no controlan a sus hijos desde que nacen. Antes de caminar ya te dan cachetadas en tu cara. Se enojan; yo he visto bebés tan enojados y los padres lo pasan por alto, buscando más ayuda en la psicología y la psiquiatra que en la Biblia.

Mi madre y padre no les importaba para nada de psiquiatría o la psicología, y jamás pensaron en llevarnos con alguno de ellos. Donde yo vivía siendo niño, la gente usaba la vara y la Biblia. Esa sección se conocía como la correa de la Biblia, pero ellos lo han perdido y le han entregado a sus hijos al diablo. Es horrible traer hijos al mundo y luego dejarlos ir al infierno. ¡Dios mío!

Cuando traes hijos al mundo, eres responsable por ellos delante de Dios. Has traído un alma viviente al mundo y han nacido perdidos. Si mueren perdidos se irán al infierno y al lago de fuego por toda la eternidad. Eso debe despertarte. A los hijos hay que enseñarles el Evangelio verdadero, vivir libre de todo pecado, o irán al infierno por pecar en contra de Dios.

Algunos padres hasta se deleitan en los hechos que hacen sus hijos en contra de Dios. El Señor quiere que sepas eso. Yo no le pregunté a Él; Él sólo me dice, y Él me da estos pensamientos que son de Él. La mayor meta de mi madre y mi padre eran dirigirme hacia el Cielo. Ellos no nos atragantaron el Evangelio en nuestras gargantas, pero ellos nos dieron disciplina. Hicieron lo mejor para mantenernos limpios. ¿Estás haciendo lo mejor? Las personas traen a sus hijos de tres, cuatro y cinco años de edad a la fila para orar por los enfermos, y dicen que no saben qué hacer con sus hijos, ni pueden hacer nada con ellos. Yo estaría avergonzado de decir eso. ¡Yo haría algo con ellos!

¡Predicador, usted nunca tuvo hijos!

No, pero fui criado. Mi mamá y mi papá me tuvieron. Algunas veces deseé que no me hubieran tenido, pero así fue. No conseguí nada con desear nunca haber nacido. Yo pienso que ellos desearon eso también, algunas veces.

¡Qué responsabilidad tan grande tienen ustedes los padres! Ángel y yo no queríamos esa responsabilidad, y decidimos que no íbamos a tener hijos. Después que Ángel murió, alguien dijo, “¡Qué pena que usted y Ángel no tuvieron hijos!” ¡Dios mío! ¿Tener hijos? Yo estaba atravesando el infierno cuando la perdí. Si hubiera tenido dos o tres hijos dependiendo de mí, gritando porque su mamá se murió, ¡hubiera sido suficiente para volverme loco! Ángel y yo nunca hubiéramos podido criar tantos hijos como lo hicimos si hubiéramos tenidos hijos propios, y Dios tenía el control de todo eso.

Algunas personas no creen en tener control de la natalidad, pero Dios sí. La familia de Noé no le nacieron hijos por ciento veinte años. Si eso no es control de la natalidad, ¿qué es entonces? Ni un solo hijo les nació hasta que la civilización pecaminosa fue destruida de la tierra. El Señor sabía que si los hijos de Noé traían hijos al mundo, ellos fácilmente se podían convertir en hijos del infierno y de destrucción, hijos que iban a crecer para despreciar y rechazar los caminos de Dios.

Algunos de ustedes piensan, “¡Oh, ese pequeño ángel; el Señor me lo envió!” Luego piensas, “¡Oh, mi Dios, si fue así, el ángel me lo trajo y salió corriendo!” Si pudieras ponerle un sello postal en algunos de sus hijos y devolverlos, lo harían, ¿no es cierto? Entonces deberías admitirlo.

La semilla del pecado

El cual [Dios] pagará a cada uno conforme a sus obras (Romanos 2:6). Eso significa juicio por la semilla del pecado, un pecado.

Vida eterna a los que, perseverando en bien hacer, buscan gloria y honra e inmortalidad, pero ira y enojo a los que son contenciosos y no obedecen a la verdad, sino que obedecen a la injusticia; tribulación y angustia sobre todo ser humano que hace lo malo, el judío primeramente y también el griego, pero gloria y honra y paz a todo el que hace lo bueno, al judío primeramente y también al griego (Romanos 2:7-10). No hay nada bueno en la semilla del pecado. El Señor le dijo a Adán y a Eva que la semilla del pecado estaba en el árbol de la muerte.

Sino que es judío el que lo es en lo interior, y la circuncisión es la del corazón, en espíritu, no en letra; la alabanza del cual no viene de los hombres, sino de Dios (Romanos 2:29). La circuncisión en el cuerpo no puede salvarte. La circuncisión de la carne debe ser usada solamente por razones de salud; es la circuncisión del corazón que nosotros necesitamos, y esa circuncisión viene a través de la sangre de Jesús. Toda semilla de maldad, no importa cuán pequeña, es destruida con la circuncisión del corazón, se destruye completamente.

Como está escrito: No hay justo, ni aun uno (Romanos 3:10). Continúe leyendo lo siguiente cuidadosamente.

No hay quien entienda, No hay quien busque a Dios. Todos se desviaron [de Dios], a una se hicieron inútiles; No hay quien haga lo bueno, no hay ni siquiera uno. Sepulcro abierto es su garganta; Con su lengua engañan. Veneno de áspides hay debajo de sus labios; [Es la lengua de veneno de murmuradores y chismosos] Su boca está llena de maldición y de amargura. Sus pies se apresuran para derramar sangre; Quebranto y desventura hay en sus caminos; Y no conocieron camino de paz. No hay temor de Dios delante de sus ojos (Romanos 3:11-18). Estos versos están describiendo a personas que no tienen a Dios que nunca han conocido lo que significa ser santo. Llegaron a este mundo inmundo, y la mayoría se quedaron inmundos.

Pero sabemos que todo lo que la ley dice, lo dice a los que están bajo la ley, para que toda boca se cierre y todo el mundo quede bajo el juicio de Dios; ya que por las obras de la ley ningún ser humano será justificado delante de él; porque por medio de la ley es el conocimiento del pecado (Romanos 3:19,20). Cuando la Ley se puso en práctica se descubrió lo que Dios llama pecado.

Pero ahora, aparte de la ley, se ha manifestado la justicia de Dios, testificada por la ley y por los profetas (Romanos 3:21). La gracia vino y cumplió la Ley, pero no eliminó la parte del pecado; el pecado es todavía pecado.

La justicia de Dios por medio de la fe en Jesucristo, para todos los que creen en él.  Porque no hay diferencia, por cuanto todos han pecado, y están destituidos de la gloria de Dios (Romanos 3:22,23). Esta escritura es usada incorrectamente cuando la gente dice que la Biblia establece que todos pecan (tiempo presente). No, dice que todos han pecado (tiempo pasado). Antes de que fuésemos salvos todos habíamos pecado, pero podemos nacer de nuevo. Aquellos que verdaderamente han nacido de nuevo no pecan más.

Justificados por gracia

Siendo justificados gratuitamente por su gracia, mediante la redención que es en Cristo Jesús (Romanos 3:24). Somos justificados gratuitamente por la gracia de Dios, liberados de toda semilla de pecado por medio de la redención que es en Cristo Jesús, el Segundo Adán. El primer Adán fue creado perfecto pero falló; el Segundo Adán vino en perfección y no fracasó. El hizo posible que todos pudiésemos llegar a la perfección.

A quien Dios puso como propiciación por medio de la fe en su sangre, para manifestar su justicia, a causa de haber pasado por alto, en su paciencia, los pecados pasados, con la mira de manifestar en este tiempo su justicia, a fin de que él sea el justo, y el que justifica al que es de la fe de Jesús (Romanos 3:25,26). Somos justificados por medio de la sangre de Cristo en nuestras almas; no somos justificados sin esa divina sangre.

¿Dónde, pues, está la jactancia? Queda excluida. ¿Por cuál ley? ¿Por la de las obras? No, sino por la ley de la fe (Romanos 3:27). Algunos se jactan de ser guardadores de la Ley de Moisés, pero esto no es suficiente, porque sino Jesús no hubiera tenido que venir. Pablo separó la Ley y la gracia y declaró muy claramente que Jesús trajo la Ley del amor.

Concluimos, pues, que el hombre es justificado por fe sin las obras de la ley (Romanos 3:28). La Ley no tiene nada que ver con la justificación; la Ley es el ayo que nos trae hasta el Evangelio.

¿Es Dios solamente Dios de los judíos? ¿No es también Dios de los gentiles? Ciertamente, también de los gentiles. Porque Dios es uno, y él justificará por la fe a los de la circuncisión, y por medio de la fe a los de la in circuncisión. ¿Luego por la fe invalidamos la ley? En ninguna manera, sino que confirmamos la ley (Romanos 3:29-31). Establecemos en nuestra fe que Dios condena el pecado. Anteriormente a los pecadores se les apedreaba hasta la muerte por mandato de Dios, pero esto no es así hoy. Sin embargo, el pecado todavía es pecado ante los ojos de Dios, y el juicio va a venir.

Jesús está deteniendo el juicio, el cual resulta muy engañoso para muchos predicadores y laicos. El Señor está parado entre ellos y el juicio, si esto no fuera así Dios hubiera ya destruido a muchísimas personas como lo hizo bajo la Ley. Las personas eran apedreadas hasta morir por cometer adulterio y prostitución y eran muertos por toda clase de pecado. En ciertas ocasiones Dios abrió la tierra, y se tragó personas por miles. Abrió la tierra su boca, y los tragó a ellos, a sus casas, a todos los hombres de Coré, y a todos sus bienes. Y ellos, con todo lo que tenían, descendieron vivos al Seol, y los cubrió la tierra, y perecieron de en medio de la congregación (Números 16:32,33).

Por el pecado de David, más de setenta mil hombres fueron muertos. ¡Piense en esto! Y Jehová envió la peste sobre Israel desde la mañana hasta el tiempo señalado; y murieron del pueblo, desde Dan hasta Beerseba, setenta mil hombres. Y cuando el ángel extendió su mano sobre Jerusalén para destruirla, Jehová se arrepintió de aquel mal, y dijo al ángel que destruía al pueblo: Basta ahora; detén tu mano.  Y el ángel de Jehová estaba junto a la era de Arauna jebuseo. Y David dijo a Jehová, cuando vio al ángel que destruía al pueblo: Yo pequé, yo hice la maldad; ¿qué hicieron estas ovejas? Te ruego que tu mano se vuelva contra mí, y contra la casa de mi padre (II Samuel 24:15-17).

Estudie a Dios en este aspecto, algunas personas nunca lo han hecho, dice el Señor. Ellos piensan que Dios no está haciendo nada porque Él no mata a nadie; ellos piensan que Él no va a traer juicio. Eso es lo que el diablo le está diciendo a la gente, y esto es una falsa creencia.

Bienaventurados aquellos cuyas iniquidades son perdonadas, Y cuyos pecados son cubiertos.  Bienaventurado el varón a quien el Señor no inculpa de pecado (Romanos 4:7-8). Cuando Dios cubre tus pecados, ya no están más en tu vida; se fueron, echados en el mar del olvido. Ahora tus pecados están tan lejos de ti como lo está el este del oeste. Bienaventurado es el hombre a quien Dios no inculpa de una semilla de pecado.

Y no se debilitó en la fe al considerar [Abraham] su cuerpo, que estaba ya como muerto siendo de casi cien años [él no podía mirar este], o la esterilidad de la matriz de Sara. Tampoco dudó, por incredulidad, de la promesa de Dios, sino que se fortaleció en fe, dando gloria a Dios (Romanos 4:19,20). Abraham no titubeó a la promesa de Dios. Hay una gran lección aquí, una de importancia vital que muchas personas no perciben. Tienes que mirar a Dios y a sus promesas. No puedes mirar tus imperfecciones, tus debilidades, y decidir si Dios va a cumplir o no Sus promesas. No puedes usar los fracasos de la gente de no cumplir sus promesas para decidir si Dios va a cumplir o no sus promesas.

Dios nos dice que Él no es hombre. Dios no es hombre, para que mienta, Ni hijo de hombre para que se arrepienta. El dijo, ¿y no hará? Habló, ¿y no lo ejecutará (Números 23:19)?

Fe inconstante es inservible

La Biblia nos dice que si nuestra fe es inconstante, no pensemos que recibiremos alguna cosa de Dios. Pero pida con fe, no dudando nada; porque el que duda es semejante a la onda del mar, que es arrastrada por el viento y echada de una parte a otra. No piense, pues, quien tal haga, que recibirá cosa alguna del Señor (Santiago 1:6,7). Si no tienes fe perfecta en Dios, hay algo mal contigo.

Plenamente convencido de que era también poderoso para hacer todo lo que había prometido (Romanos 4:21). Abraham estaba plenamente convencido no mirando a su cuerpo muerto o al cuerpo muerto de Sara, sino mirando a las promesas de Dios.

No puedes mirarte a ti mismo, sino solamente al Calvario para encontrar perdón por tus pecados; mira con un verdadero arrepentimiento. No hay necesidad de orar a menos que tengas un dolor producido por Dios. Si no sientes dolor por haber cometido tus pecados y desobediencias como Dios lo está, Él no te va a perdonar. Sin un verdadero arrepentimiento vas a seguir cometiendo pecado más adelante.

Justificados, pues, por la fe, tenemos paz para con Dios por medio de nuestro Señor Jesucristo (Romanos 5:1). Cuando estás justificado a los ojos de Dios, no hay condenación, la semilla del pecado no está o Eva habría sido justificada en el árbol de la muerte en el Edén. Pero ella aceptó la semilla de pecado a pesar de que el Señor dijo que esto la podía matar. Si tienes la semilla del pecado, aunque sea una semilla, te mata y te saca toda la vida que puedas tener.

Por quien también tenemos entrada por la fe a esta gracia en la cual estamos firmes, y nos gloriamos en la esperanza de la gloria de Dios (Romanos 5:2). ¿Cómo nos mantenemos en pie? Nos mantenemos en pie por la fe en esta divina gracia y la fe.

La tribulación produce paciencia

Y no sólo esto, sino que también nos gloriamos en las tribulaciones, sabiendo que la tribulación produce paciencia [paciencia divina] (Romanos 5:3). En tu paciencia tú posees todo lo celestial, todo lo grandioso, todo lo que necesites.

Y la paciencia [aporta], prueba; y la prueba, esperanza (Romanos 5:4).  Esto es completamente divino.

Y la esperanza no avergüenza; porque el amor de Dios ha sido derramado en nuestros corazones por el Espíritu Santo que nos fue dado. Venimos ante la realidad de la divina esperanza porque el amor de Dios es derramado en nuestros corazones por el Espíritu Santo (Romanos 5:5). El Espíritu Santo no puede derramar el amor de Dios en tu corazón si el corazón no está limpio y puro. Si tu corazón tiene una semilla de pecado, está contaminado y el Espíritu Santo no puede derramar el amor de Dios.

El amor de Dios y una sola partícula de pecado, una pequeña semilla de pecado, no pueden mezclarse. Tienes el amor de Dios o no tienes el amor de Dios. Si no tienes el amor de Dios, no tienes salvación.

Cuando estás consciente de esa semilla de pecado, tienes que deshacerte de ella. Sin embargo, si no estás consciente de la semilla de pecado, ríndete al Espíritu Santo; Él te dejará conocer que no hay vida en el pecado, solamente muerte, muerte, muerte; esa es la voz de Dios juzgando aun antes que tu alma deje el cuerpo. Hoy día, hay más personas caminando muertas, espiritualmente hablando, que las que vas a encontrar vivas. ¿Estás vivo hoy, o estás muerto? No puedes estar a medias, estás o vivo o muerto.

Porque Cristo, cuando aún éramos débiles, a su tiempo murió por los impíos. Ciertamente, apenas morirá alguno por un justo; con todo, pudiera ser que alguno osara morir por el bueno (Romanos 5:6,7). Jesús murió por nosotros, y el Señor dice que no hay excusa para no amarle y rechazar el pecado.

Mas Dios muestra su amor para con nosotros, en que siendo aún pecadores, Cristo murió por nosotros (Romanos 5:8). Cuando tienes pecado en tu corazón, eres un pecador; en un tiempo todos éramos pecadores. Pero cuando naces de nuevo, ya no eres más un pecador. Cristo murió para proveer gracia salvadora para todos aquellos que la acepten. Pablo le está escribiendo a gente santa viviendo libre de pecado.

Los cristianos en Roma estaban viviendo libres de pecado, y fue en Roma que muchos de ellos fueron muertos. Ellos no habrían tenido que morir por la causa de Cristo con una semilla de pecado en ellos. Ni un hipócrita o un pecador estaba dispuesto a morir por la causa de Cristo. Fue la semilla de justicia que les dio el corazón de Dios, el amor de Dios, la fe divina de Dios, la bondad divina de Dios, la divina misericordia de Dios y la fortaleza. Todo esto causó que ellos dieran sus vidas. Quemados en la hoguera, alimentados a los leones, muchos cristianos fueron martirizados en toda clase de manera cruel; pero muchos, mientras tuvieran voz, se regocijaron y cantaron alabanzas a Dios mientras eran martirizados. ¡Dios mío!

Pues mucho más, estando ya justificados en su sangre, por él seremos salvos de la ira (Romanos 5:9). Note ahora, somos justificados por Su sangre; esta es la manera de ser libre de condenación. Una semilla de pecado trae condenación. Vaya al jardín del Edén y encontrará que la condenación y el juicio se pusieron en acción a la misma vez. Condenación en los días de Noé ahogó miles y salvó sólo a ocho almas. Condenación en los días de Lot destruyó a Sodoma y a Gomorra.

Porque si siendo enemigos, fuimos reconciliados con Dios por la muerte de su Hijo, mucho más, estando reconciliados, seremos salvos por su vida (Romanos 5:10). Cuando tienes la semilla del pecado, eres un enemigo de Dios; El no te considera como un hijo o una hija. No, tienes que estar libre de pecado para ser un hijo o hija de Dios, para estar en la familia de Dios.

La expiación por el pecado

Y no sólo esto, sino que también nos gloriamos en Dios por el Señor nuestro Jesucristo, por quien hemos recibido ahora la reconciliación (Romanos 5:11). Note, tenemos la expiación, una expiación doble para todo nuestro ser, alma y cuerpo. Si has sido expiado por tu pecado eres santo, pero tienes que mantenerte la expiación; la expiación tiene que permanecen en usted para siempre. Si no lo retienes no vas a poder entrar al Cielo.

Por tanto, como el pecado entró en el mundo por un hombre, y por el pecado la muerte, así la muerte pasó a todos los hombres, por cuanto todos pecaron (Romanos 5:12). ¿Cómo entró el pecado en el mundo de la raza humana? Un hombre aceptó la semilla del diablo, del árbol de la muerte, y nos trajo a todos un condenable sufrimiento sobre la raza humana. ¡Piense que día fue este! Dios seguramente lloró—Dios el Padre, Dios el Hijo, Dios el Espíritu Santo y los ángeles.

El pecado entró a toda la raza humana, y todo niño sería concebido en pecado e iniquidad y necesitaría un Salvador. Pero, ¿querían ellos a un Salvador? ¿Tenían ellos una buena madre y un buen padre? Adán y Eva no eran buenos padres.

Asegúrese de que ustedes son buenos padres; conozca la responsabilidad que tiene cuando trae un hijo al mundo. Dios trajo a Adán y Eva en el mundo, y Él les dio todo su corazón, todo Su amor. Después, Él dio a Su Hijo para hacer posible que la humanidad escape del infierno y del lago de fuego. Qué gran precio tuvo que pagarse cuando hay pecado envuelto. ¡Señor mío!

Pues antes de la ley, había pecado en el mundo; pero donde no hay ley, no se inculpa de pecado. No obstante, reinó la muerte desde Adán hasta Moisés, aun en los que no pecaron a la manera de la transgresión de Adán, el cual es figura del que había de venir (Romanos 5:13,14). La muerte reinó aun sobre las personas que no pecaron—Abraham y otros.

Pero el don no fue como la transgresión; porque si por la transgresión de aquel uno murieron los muchos, abundaron mucho más para los muchos la gracia y el don de Dios por la gracia de un hombre, Jesucristo (Romanos 5:15). A través de uno entró la semilla de la muerte; y a través de uno entró la semilla de la vida. Jesús trajo vida; Él vino con la semilla de justicia, con la cual Adán y Eva fueron creados pero la perdieron.

Piense acerca del gran precio que Jesucristo pagó. Este regalo es para todos, pero son tan pocos que lo usarán. Al no usar de este regalo, estas usando el árbol de la muerte. Piense en las multitudes de personas que están en el infierno hoy o están de camino a ese lugar. Dios ha soportado hasta lo máximo; y, como en los días de Noé, es casi ya el tiempo para la destrucción. Pero antes la Novia será arrebatada fuera. ¿Estás listo para la Novia a ir? ¿Vas a ser un miembro de la corte nupcial?

Liberación es ofrecida al pecador

Y con el don no sucede como en el caso de aquel uno que pecó; porque ciertamente el juicio vino a causa de un solo pecado para condenación, pero el don vino a causa de muchas transgresiones para justificación (Romanos 5:16). No importa cuántos pecados hayas cometido; liberación y ayuda te son ofrecidas.

Pues si por la transgresión de uno solo reinó la muerte, mucho más reinarán en vida por uno solo, Jesucristo, los que reciben la abundancia de la gracia y del don de la justicia (Romanos 5:17). A través de Jesucristo vamos a reinar en vida—no muerte—por toda la eternidad. Aquellos que le rechacen no tienen esperanza; van a reinar en muerte por toda la eternidad…muerte, muerte, muerte y no vida. Imagínese esa desolación: no hay flores, ni árboles, no brilla el sol, no hay lluvia, no hay grama verde, ni animal, ni peces, ni agua, nada sino sólo desolación.

Así que, como por la transgresión de uno vino la condenación a todos los hombres [debido al pecado de Adán], de la misma manera por la justicia de uno vino a todos los hombres la justificación de vida (Romanos 5:18). Este es un verso profundo. A todos se les ofrece justificación. Está bien claro: para todos aquellos que quieran. Y el Espíritu y la Esposa dicen: Ven. Y el que oye, diga: Ven. Y el que tiene sed, venga; y el que quiera, tome del agua de la vida gratuitamente (Apocalipsis 22:17).

El tabernáculo fue construido bajo la Ley, pero Israel permaneció como siervos; se mantenían afuera. Ellos no podían entrar a donde Dios, ellos no podían hablar con Dios. Dios bajaba una vez al año a ellos, el Día de la Expiación. Pero desde que Jesús vino, cada día es un Día de Expiación, uno en el que los pecadores pueden venir a casa. ¡Qué tremendo Evangelio tenemos que predicar, un Evangelio grandioso!

Porque así como por la desobediencia de un hombre los muchos fueron constituidos pecadores, así también por la obediencia de uno, los muchos serán constituidos justos (Romanos 5:19). Muchos fueron condenados por la desobediencia de Adán; ellos siguieron sus pasos. ¿Eres desobediente al llamado de Dios? ¿Estás engañado? ¿Eres realmente obediente a Él, o el yo es el que está en control? ¿Está el yo en el altar, o es Jesús el que está en el altar? ¿Está el Espíritu Santo realmente dirigiéndote, intercediendo al Padre por ti, o estás batallando en la noche tratando de convencerte a ti mismo que estás bien? ¿Cuál de los dos?

Pero la ley se introdujo para que el pecado abundase; mas cuando el pecado abundó, sobreabundó la gracia (Romanos 5:20). El pecado abundó, pero la gracia es mayor que todo el pecado en el planeta tierra.

Para que así como el pecado reinó para muerte, así también la gracia reine por la justicia para vida eterna mediante Jesucristo, Señor nuestro (Romanos 5:21).

Estudie el libro de Romanos. ¡Oh, que tremendo libro es este! El Señor puede darte esos pensamientos adicionales mientras lo estudias. Con razón el Señor nos dijo que nos examináramos para ver si aun estamos en la fe. Examinaos a vosotros mismos si estáis en la fe; probaos a vosotros mismos. ¿O no os conocéis a vosotros mismos, que Jesucristo está en vosotros, a menos que estéis reprobados (II Corintios 13:5)?

¿Estás realmente en la fe de Jesús o no? Considere que clase de precio tuvo que pagar el Cielo, cuanto sacrificio ha sido hecho por tu salvación. ¿Cuánto estás dispuesto a sacrificar?

¿Dónde te encuentras hoy? ¿Qué tal si Dios te llamaría por tu nombre y te preguntaría, “Dónde estás?” Puedes contestar, estoy en tu divina voluntad Señor. ¡Estoy en tu divino amor donde me llamaste a estar! Estoy en tu divina gracia, tu divina fe, tu divina paz. Estoy en los zapatos de tu Hijo, Jesús. Estoy vestido con en el Evangelio de justicia y santidad. No tengo delantales de hojas de higo y nada de lo cual me tenga que esconder de Ti, amado Dios; no tengo dudas. Sé que no estoy desnudo, por eso no estoy tratando de cubrirme. Tu Hijo me trajo una túnica de justicia a través de Su sangre derramada, y mi desnudez está cubierta. No estoy avergonzado del Evangelio de tu Hijo, Jesucristo. Amo tu Evangelio; amo tu gente; y amo hacer tu voluntad, Señor.

Me llamaste a hacer tu voluntad, me llamaste a tu justicia, a tu santidad. Llamaste mis ojos a santidad; llamaste mis oídos a justicia y santidad. Llamaste mi lengua, mi voz, y te di todo a ti, Señor; y ahora tengo todo de Él, tu Hijo, Jesús. No tengo que temer a nada, nada por qué preocuparme; estoy en mi camino con este Evangelio a todo el mundo, y en caminos de ser raptado.

El Señor te está levantado, hijos de Dios. Él te está levantando, al que es obediente, para hacerte sentar en lugares celestiales, dice el Señor. Él se está moviendo por ti ahora, levantándote, por medio del Evangelio de la sangre, levantándote más y más por medio de la bendita y divina fe y el amor de Él.

Capítulo 10: Algunas palabras finales a los romanos

Ahora continuamos con Romanos, el gran libro que habla más en contra del pecado que ningún otro libro en toda la Biblia. Si la única epístola que el Señor le dio a Pablo a los romanos fuera la única que tuviéramos, vivir libre de pecado sería simple y claro. Cuán triste es que haya personas que no quieren la verdad. Jesús dijo, Yo soy el camino, la verdad y la vida y nadie viene al Padre, sino por mí (Juan 14:6). Él vino a mostrarnos cómo ser libres por medio de la verdad.

Algunas personas pueden decirte como hacer algo, pero no pueden demostrártelo. Jesús era muy Dios cuando se hizo carne; y al hacerse muy hombre, Él pudo ser tocado por el sentir de nuestras enfermedades. Porque no tenemos un sumo sacerdote que no pueda compadecerse de nuestras debilidades, sino uno que fue tentado en todo según nuestra semejanza, pero sin pecado (Hebreos 4:15). Jesús ha atravesado todas nuestras pisadas.

Pues para esto fuisteis llamados; porque también Cristo padeció por nosotros, dejándonos ejemplo, para que sigáis sus pisadas (I Pedro 2:21). Cristo es nuestro ejemplo; siga Sus pisadas.

¿Qué, pues, diremos? ¿Perseveraremos en el pecado para que la gracia abunde (Romanos 6:1)? ¿No es esta una gran pregunta para pedir a ti mismo? Esto es grandioso, qué maravillosa lectura.

En ninguna manera. Porque los que hemos muerto al pecado, ¿cómo viviremos aún en él (Romanos 6:2)? Cuando Cristo viene a tu corazón, tú mueres al pecado y eres resucitado por medio de la sangre; eres traído a la vida.

Viniste al mundo concebido en pecado e iniquidades. La Biblia declara que por cuanto todos pecamos, estamos destituidos de la gloria de Dios (Romanos 3:23). Pero cuando tú mueres con Cristo Jesús, tú mueres al pecado. Si estás muerto a algo, no vives en ellos jamás.

¿O no sabéis que todos los que hemos sido bautizados en Cristo Jesús, hemos sido bautizados en su muerte (Romanos 6:3)? Cuando aceptas a Jesucristo, eres bautizado espiritualmente en Su muerte a través de la sangre. Cuando eres bautizado en agua, es un bautismo físico en respuesta de la conciencia clara.

La nueva manera de vivir

Porque somos sepultados juntamente con él para muerte por el bautismo [en la semejanza de la muerte]: fin de que como Cristo resucitó de los muertos por la gloria del Padre, así también nosotros andemos en vida nueva (Romanos 6:4). Jesús fue levantado por la gloria de Dios en novedad de vida. Él conquisto la muerte—no para Él mismo sino para ti y para mí—para que podamos andar en novedad de vida.

Jesús trajo la nueva manera de vivir, la manera sin pecado. Recuerde, pecado y justicia no van a mezclar; eres justo o injusto, santo o inmundo, sin pecado o pecaminoso. ¿De cuál bando eres?

Porque si fuimos plantados juntamente con él en la semejanza de su muerte, así también lo seremos en la de su resurrección (Romanos 6:5). No vas a ser resucitado en la resurrección de los justos a menos que tú hayas sido plantado en la semejanza de Su muerte. No va a ser hasta después de los siete años del período de la gran tribulación y el milenio que los malos que murieron comparezcan ante el Gran Trono Blanco.

Sabiendo esto, que nuestro viejo hombre [aquella vieja persona que te causó tantos problemas] es crucificado juntamente con él, para que el cuerpo del pecado sea destruido, a fin de que no sirvamos más al pecado (Romanos 6:6). ¿Qué más claro puede ser el vivir libre de pecado? Desde este momento de salvación y adelante, no ha de haber más pecado; eso es lo que la Palabra de Dios está diciendo.

Porque el que ha muerto, ha sido justificado del pecado (Romanos 6:7). Cuando mueres en Cristo, tú mueres al mundo y al pecado. Si estás muerto en Cristo, estás vivo en justicia y santidad, libre de todo pecado.

Y si morimos con Cristo, creemos que también viviremos con él (Romanos 6:8). No hay necesidad de creer que vas a vivir con Él si no estás muerto al pecado, habiendo muerto con Cristo.

Sabiendo que Cristo, habiendo resucitado de los muertos, ya no muere; la muerte no se enseñorea más de él (Romanos 6:9). Cuando estamos en Cristo, no tan solamente el pecado pero hasta la muerte no va a tener dominio sobre nosotros; viviremos para siempre. De modo que si alguno está en Cristo, nueva criatura es; las cosas viejas pasaron; he aquí todas son hechas nuevas (II Corintios 5:17). Y si algún hombre o mujer está en Cristo, van a vivir para siempre. Jesús dijo, Por cuanto yo vivo, vosotros también viviréis (Juan 14:19).

Porque en cuanto murió, al pecado murió una vez por todas; mas en cuanto vive, para Dios vive (Romanos 6:10). Jesús fue el supremo sacrificio para salvarnos de nuestro pecado; Él es nuestra expiación. La sangre expiatoria está delante del trono por nosotros día y noche; la podemos usar para mantenernos libre del pecado cada momento que hemos de estar en el planeta tierra.

Así también vosotros consideraos muertos al pecado, pero vivos para Dios en Cristo Jesús, Señor nuestro (Romanos 6:11). Piense sobre esto y razone con cuidado: Tú tienes que ser igual como Jesús. Jesús estaba muerto a todo pecado; Él conquisto la muerte, el infierno, y la tumba, y está vivo junto al Padre para siempre.

No reine, pues, el pecado en vuestro cuerpo mortal, de modo que lo obedezcáis en sus concupiscencias (Romanos 6:12). No le permita a ningún pecado estar en este cuerpo de barro. Si tienes pecado en ti, vas a obedecer ese pecado; eso es bíblico.

El Señor advirtió a Adán y Eva a ir sólo al árbol de la vida, nunca al árbol de la muerte; pero fueron a ese árbol de todas maneras. Jesús tuvo que morir para destruir ese árbol de muerte así como toda su influencia y poder sobre nuestras vidas, para que así pudiésemos ir nuevamente al árbol de la vida. Dios envió ese árbol de vida a nosotros en la forma de Jesús. Nosotros recibimos nuestros beneficios a través de Él y de Él.

Vivo de los muertos

Ni tampoco presentéis vuestros miembros al pecado como instrumentos de iniquidad, sino presentaos vosotros mismos a Dios como vivos de entre los muertos, y vuestros miembros a Dios como instrumentos de justicia (Romanos 6:13). No des tus manos, tus ojos, o tus oídos a la injusticia. Aquellos de ustedes que están en pornografía, están pecando con sus ojos y con tus oídos.

No pecas por tentaciones o batallas de la mente; pecas si tú cedes a la semilla del pecado. La Biblia declara que estábamos muertos en delitos, pero ahora estamos vivos. Y él os dio vida a vosotros, cuando estabais muertos en vuestros delitos y pecados (Efesios 2:1). Ya no más muertos, cedemos nuestros miembros a la justicia mientras vivamos.

Nuestras manos son justas a Dios. Nosotros no éramos la justicia de Dios, pero la Biblia nos dice que Jesús vino a hacernos justos. Debemos de mantener a Jesús en nuestras vidas para mantenernos justos. Si le fallamos y pecamos en contra de Sus mandamientos de amor, lo perderemos todo.

Porque el pecado no se enseñoreará de vosotros; pues no estáis bajo la ley, sino bajo la gracia (Romanos 6:14). Eso significa que el pecado no podrá tener poder sobre ti. No tienes que preocuparte sobre el pecado; no tienes que tener miedo de que vayas a pecar. No tienes que caminar alrededor como si estuvieses caminando sobre huevos; recoge tus pies y ponlos firmes con toda confianza. Con completa certeza, fe, y poder, tú puedes pisotear demonios. He aquí os doy potestad [dijo Jesús] de hollar serpientes y escorpiones, y sobre toda fuerza del enemigo, y nada os dañará (Lucas 10:19). El manto sagrado que el Señor trajo nos pertenece; ¡úsalo!

Porque el pecado no se enseñoreará de vosotros; pues no estáis bajo la ley, sino bajo la gracia (Romanos 6:14). En la gracia no hay pecado. No se encontró pecado en Noé o su familia; esa fue la razón por la que fueron salvos. Dios va a hacer todo por una persona que no tiene pecado; esa mano derecha se va a levantar con todo el poder del Cielo a cada pequeño cordero que es completamente de Él.

Este plan de salvación es tan fabuloso que es necesaria la ayuda del Espíritu para que lo puedas comprender. No digas que no puedes entender, di que el Señor te va a dar entendimiento. Ayunando, orando y viviendo en la Palabra, procura con diligencia presentarte a Dios aprobado, como obrero que no tiene de que avergonzarse, que usa bien la palabra de verdad (II Timoteo 2:15).

Ley y gracia

¿Qué, pues? ¿Pecaremos, porque no estamos bajo la ley, sino bajo la gracia? En ninguna manera (Romanos 6:15). Pablo le escribió a la gente en Roma porque ellos estaban confundidos acerca de la Ley y la gracia.

En su mano izquierda estaba la Ley de Moisés y en la mano derecha estaba la gracia y la justicia de Jesucristo. En la izquierda la circuncisión es física, del cuerpo; en la derecha la circuncisión es espiritual, del corazón. Todo en la derecha es espiritual—gracia, gracia, gracia.

¿No sabéis que si os sometéis a alguien como esclavos para obedecerle, sois esclavos de aquel a quien obedecéis, sea del pecado para muerte, o sea de la obediencia para justicia (Romanos 6:16)? Si no puedes vivir libre del pecado, tú te perteneces al diablo. Si no estás libre de pecado hoy, eres mercancía del diablo; y, si mueres con pecado voluntario en tu corazón vas a ir al infierno, no al Cielo. Solamente los obedientes irán al Cielo. Con una semilla de pecado en tu corazón, eres desobediente a Dios.

En el principio, el hombre y la mujer en el jardín nunca fueron desobedientes a Dios; eran tan santos como Dios, como Jesús y el Espíritu Santo. El Señor hablaba con el hombre y la mujer en el frescor del día. No había luchas, ni desesperanza, no había cargas que llevar; todo era gozo. Edén era el Cielo; fue planeado para ser de esa manera, pero el hombre destruyó su propio Cielo. Muchas personas están destruyendo su propio Cielo hoy.

¿Hay estática en tu vida?

Pero gracias a Dios, que aunque erais esclavos del pecado, habéis obedecido de corazón a aquella forma de doctrina a la cual fuisteis entregados (Romanos 6:17). Tienes que obedecer del corazón.

Algunas personas contienden que ellos están obedeciendo a Dios. El rey Saúl hizo esto con Samuel, pero no le funcionó. Vino, pues, Samuel a Saúl, y Saúl le dijo: Bendito seas tú de JEHOVÁ; yo he cumplido la palabra de JEHOVÁ.  Samuel entonces dijo: ¿Pues qué balido de ovejas y bramido de vacas es este que yo oigo con mis oídos (I Samuel 15:13,14)? ¿Qué es ese ruido de desobediencia? Cuando no eres obediente a Dios, hay ruido e interferencia en tu vida. Puedo sentir y escuchar esa estática una y otra vez en personas que dicen que están haciendo la voluntad de Dios cuando no es así.

¿Siempre les dices, predicador?

No, no todos están preparados para ello. Si Dios no puede hacértelo saber, ¿por qué debo yo de tratar? Dios me usa para alcanzar personas que pueden ser alcanzadas, pero si no pueden ser alcanzadas, Dios no me usa con ellas.

Y libertados del pecado, vinisteis a ser siervos de la justicia (Romanos 6:18). Para mí esto está muy claro; es ignorancia por parte de las personas cuando no quieren entender claramente.

Jesús dijo, Ninguno puede servir a dos señores; porque o aborrecerá al uno y amará al otro, o estimará al uno y menospreciará al otro. No podéis servir a Dios y a las riquezas (Mateo 6:24). No puedes servir a ambos, justicia e injusticia, santidad y también a la inmundicia.

Hablo como humano, por vuestra humana debilidad; que así como para iniquidad presentasteis vuestros miembros para servir a la inmundicia y a la iniquidad, así ahora para santificación presentad vuestros miembros para servir a la justicia (Romanos 6:19). No te apartes de la justicia a la desobediencia y el pecado; ve de la injusticia a la santidad, eso es todo lo que Dios va a aceptar. Mire al precio que fue pagado: Dios dio a Jesús, Su corazón, para que nosotros pudiésemos ser hechos la justicia de Dios. Sin Jesús seríamos cualquier cosa sino la justicia de Dios.

Porque cuando erais esclavos del pecado, erais libres acerca de la justicia (Romanos 6:20). Cuando eras un pecador, no había justicia en ti. Nuevamente yo digo que el pecado y la justicia no pueden mezclar. Cuando eras servidor al pecado no había en ti justicia.

La mayoría de las personas incluyendo aun muchos predicadores, no tienen en ellos justicia. Deberían de estar libres de injusticia, pero están libres de justicia, libres de santidad, libres de una vida sin pecado. Ellos son candidatos para los fosos del infierno y del lago de fuego. Pregúntate esta pregunta: ¿Estoy libre de justicia? Luego considera: Si estuviera libre de pecado, tuviera justicia en mí.

Esto es un buen estudio; bebe de ello, permítele ser parte de ti. Conoce las escrituras, pues en ellas tienes vida eterna.

¿Estás orgulloso de tus pecados?

¿Pero qué fruto teníais de aquellas cosas de las cuales ahora os avergonzáis? Porque el fin de ellas es muerte (Romanos 6:21). Estamos avergonzados; no queremos hablar de los pecados que hemos cometido. Diremos lo que sea necesario para ayudar a la gente, pero no nos gloriaremos en ellos o inflaremos el ego hablando de ellos. Yo he escuchado a persona y aun predicadores expresar mucho ego al hablar de los pecados que antes cometían. ¡Se deberían de avergonzar de esos pecados! Dios está avergonzado que los cometiste; y, para que puedas tener un verdadero arrepentimiento, tienes que estar avergonzado de esos pecados como Dios lo está; entonces puedes recibir perdón.

Cuando no estás libre de pecado, estás libre de justicia. Esos predicadores que predican que todos pecan y por tanto no se puede estar libre de pecado, no permanecen en la justicia. ¿Por qué querrías continuar hablando sobre tus pecados como si fueran grandes y maravillosos? Avergonzado de tus pecados, le debes estar diciendo a otros para la gloria de Dios y también para advertirles a que no caigan en la misma trampa en la que estuviste. Pablo confesó que él era el primero de los pecados, ¿no es así? Palabra fiel y digna de ser recibida por todos: que Cristo Jesús vino al mundo para salvar a los pecadores, de los cuales yo soy el primero (I Timoteo 1:15).

Mas ahora que habéis sido libertados del pecado y hechos siervos de Dios, tenéis por vuestro fruto la santificación, y como fin, la vida eterna (Romanos 6:22). No puedes ser un siervo de Dios hasta que estés libre de pecado. Dios sólo tiene siervos justos. Tienes que ser cuidadoso de ser obediente en todo lo que el Señor quiere que hagas; ponlo a Él primero y esto tú harás si Él es tu primer amor.

Cuando fuiste salvo hacías sólo lo que le agradaba al Señor; de hecho, no querías hacer nada que lo desagradara. Mientras tuviste el primer amor, estabas bien.

Porque la paga del pecado es muerte; pero la dádiva de Dios es vida eterna a través de Jesucristo nuestro Señor (Romanos 6:23). Cuando Adán y Eva cometieron un pecado, el pago fue condenación y muerte; ellos perdieron todo. Fueron echados fuera de su Cielo a la tierra, echados hacia el pecado y las garras del diablo. Ellos vieron al Señor darles la espalda e irse. ¡Dios mío!

Tantas personas tienen de Dios tan solo las espaldas, es todo. Él nunca va a mirar por ellos por la manera en que lo trataron, por la manera en que mal usaron Su santa Palabra, y por haber traído condenación a sí mismos al blasfemar el Evangelio. Ellos han cometido crímenes en contra de Dios, y el Espíritu de Dios se ha ido de ellos.

Sirvamos en el régimen nuevo del Espíritu

Así también vosotros, hermanos míos, habéis muerto a la ley mediante el cuerpo de Cristo, para que seáis de otro, del que resucitó de los muertos, a fin de que llevemos fruto para Dios (Romanos 7:4). Esto es profundo. Jesús fue el cumplimiento de la Ley, y este verso claramente nos dice que debemos estar casados con Él. Algunas personas aseguran que Jerusalén es la Novia de Cristo. ¿Quién se va a casar con una ciudad? Este verso nos dice que Cristo está casado con la Iglesia; no dice nada acerca de la Nueva Jerusalén. No estamos casados con la Ley, no estamos sujetos a la Ley; estamos comprometidos con la gracia.

Porque mientras estábamos en la carne, las pasiones pecaminosas que eran por la ley obraban en nuestros miembros llevando fruto para muerte (Romanos 7:5). La Ley no podía traer la experiencia del nuevo nacimiento; solamente la gracia podía hacer esto, la sangre de la gracia.

Pero ahora estamos libres de la ley, por haber muerto para aquella en que estábamos sujetos, de modo que sirvamos bajo el régimen nuevo del Espíritu y no bajo el régimen viejo de la letra (Romanos 7:6). La Ley es el régimen viejo, pero servimos al régimen Nuevo del Espíritu a través del Evangelio.

Y yo sin la ley vivía en un tiempo; pero venido el mandamiento, el pecado revivió y yo morí. Y hallé que el mismo mandamiento que era para vida, a mí me resultó para muerte; porque el pecado, tomando ocasión por el mandamiento, me engañó, y por él me mató (Romanos 7:9-11). El mandamiento era juicio y muerte de acuerdo con la Ley y ciertamente sin misericordia. Es aquí donde muchos predicadores caen en falsa doctrina: ellos dicen que Pablo admitió que nunca fue libre del pecado, que él tenía que pecar; sin embargo, Pablo nunca dijo tales cosas. En estos versos en Romanos 7, él estaba hablando sobre estar bajo la Ley y cómo la Ley lo afectaba. Lo que la Ley no hizo por él y lo que la Ley no podía lograr, la gracia podía alcanzarlo.

De manera que la ley a la verdad es santa, y el mandamiento santo, justo y bueno (Romanos 7:12). Esto es porque venía de Dios, pero el hombre no podía obedecer y vivirlo. El hombre no podía guardar los Diez Mandamientos sin la sangre divina; era imposible. El hombre no tenía el amor de Dios en sí mismo para hacerlo o para guardar todo lo que Dios dijo.

Pablo bajo la Ley

¿Luego lo que es bueno, vino a ser muerte para mí? En ninguna manera; sino que el pecado, para mostrarse pecado, produjo en mí la muerte por medio de lo que es bueno, a fin de que por el mandamiento el pecado llegase a ser sobremanera pecaminoso (Romanos 7:13). Pablo aprendió mucho cuando miró su vida pasada. El Espíritu Santo le enseñó porque sus emociones eran lo que eran, y porque, después del Día de la Expiación, una vez al año, que su nación se volvía nuevamente al pecado.

Porque sabemos que la ley es espiritual; mas yo soy carnal, vendido al pecado (Romanos 7:14). Esta era la condición de Pablo bajo la Ley. Él estaba describiendo lo que él era bajo la Ley.

Porque lo que hago, no lo entiendo; pues no hago lo que quiero, sino lo que aborrezco, eso hago (Romanos 7:15). ¿Ve usted cuan complicada era la Ley? La salvación no es complicada; eres salvo y libre de todo pecado, o le perteneces al diablo.

Pablo está describiendo la confusión que tenía bajo la Ley. El Señor no es el autor de confusión, y esto es confusión. Pues Dios no es Dios de confusión, sino de paz. Como en todas las iglesias de los santos (I Corintios 14:33).

Predicador, ¡esto me confunde a mi también!

Pablo estaba siendo sincero al dejarle saber a la gente como era estar viviendo bajo la Ley.

Y si lo que no quiero, esto hago, apruebo que la ley es buena. De manera que ya no soy yo quien hace aquello, sino el pecado que mora en mí (Romanos 7:16,17). El pecado no puede trabajar en nosotros si queremos agradar a Dios e ir al Cielo.

Y yo sé que en mí (esto es, en mi carne), no mora el bien; porque el querer el bien está en mí, pero no el hacerlo (Romanos 7:18). Otra vez, esto era cuando Pablo estaba bajo la Ley y nada bueno habitaba en él. Él era un Fariseo estricto, y él confesó, que de los pecadores, él era el primero.

Porque el querer el bien está en mí, pero no el hacerlo (Romanos 7:18). Pablo no fue perseguido cuando él era un Fariseo y obedeciendo la Ley; él era simplemente perdido.

Porque no hago el bien que quiero, sino el mal que no quiero, eso hago (Romanos 7:19). Pablo está hablando acerca de una persona bajo la Ley y no bajo la gracia. Él está describiendo lo que la Ley no podía hacer. Moisés dio la Ley, pero Jesús vino y trajo gracia y verdad. Pues la ley por medio de Moisés fue dada, pero la gracia y la verdad vinieron por medio de Jesucristo (Juan 1:17).

Y si hago lo que no quiero, ya no lo hago yo, sino el pecado que mora en mí. Así que, queriendo yo hacer el bien, hallo esta ley: que el mal está en mí (Romanos 7:20,21). La Ley no trabajó en beneficio de Pablo, y él está diciéndole esto a los romanos, los cuales todavía estaban queriendo sujetarse a Ley. Jesús trajo la Ley del amor, y es a través del amor que ahora Pablo servía al Señor.

En el capítulo 13 de primera de Corintios, Pablo nos da la definición del amor divino. Él habla mucho acerca del amor en el cual tenemos que arraigarnos. Para que habite Cristo por la fe en vuestros corazones, a fin de que, arraigados y cimentados en amor, seáis plenamente capaces de comprender con todos los santos cuál sea la anchura, la longitud, la profundidad y la altura, y de conocer el amor de Cristo, que excede a todo conocimiento, para que seáis llenos de toda la plenitud de Dios (Efesios 3:17-19).

La Ley no puede salvarnos del pecado

Porque según el hombre interior, me deleito en la ley de Dios; pero veo otra ley en mis miembros, que se rebela contra la ley de mi mente, y que me lleva cautivo a la ley del pecado que está en mis miembros (Romanos 7:22, 23). La Ley no podía detener a Pablo de pecar. Una vez al año en el Día de la Expiación, el sumo sacerdote podía entrar al lugar santísimo en el templo y encontrar a Dios en el propiciatorio. Todos los demás tenían que permanecer de pie afuera. Si el sumo sacerdote moría mientras estaba en el lugar santísimo, nadie podía entrar a sacarlo; le costaba la vida a cualquiera que tratara de hacerlo. Al sacerdote se le amarraba de una soga en caso de que tuviese que ser arrastrado fuera; y, mientras ministraba ante el Señor, tenía campanas en su vestidura que sonaban para dejar saber a los otros que todavía estaba vivo y moviéndose.

Si algunos de estos predicadores “muertos” hoy día fueran sacerdotes del Antiguo Testamento, tendrían que haber sido arrastrados fuera porque ellos no ministraban en la santidad de Dios. Yo he pensado en esto con frecuencia.

¡Miserable de mí (Romanos 7:24)! Después que Pablo fue salvo, ya no era un hombre miserable. El dijo, Regocijaos en el Señor siempre; otra vez os digo, regocijaos (Filipenses 4:4). No lo digo porque tenga escasez, pues he aprendido a contentarme, cualquiera que sea mi situación (Filipenses 4:11). ¿Cómo puede una persona ser miserable y a la misma vez tener contentamiento? Ninguna escritura es de privada interpretación; siempre ten esto presente en tu mente cuando estés estudiando la Palabra de Dios. Entendiendo primero esto, que ninguna profecía de la Escritura es de interpretación privada (II Pedro 1:20).

Pablo estaba hablando de él mismo, como era cuando él caminaba en la carne y no estaba libre de pecado. Él deseaba hacer bien a veces. ¿No querías hacer cosas buenas a veces cuando eras un niño, especialmente cuando se te decía que ibas a recibir algo especial si lo hacías? Entonces cogías de tonto a tus padres porque tú realmente no habías sido tan bueno.

¡Miserable de mí! ¿Quién me librará de este cuerpo de muerte? Gracias doy a Dios, por Jesucristo Señor nuestro. Así que, yo mismo con la mente sirvo a la ley de Dios, mas con la carne a la ley del pecado (Romanos 7:24,25). Esta es la respuesta en una declaración. Pablo fue liberado cuando él se encontró con Jesús camino a Damasco. Saulo, respirando aún amenazas y muerte contra los discípulos del Señor, vino al sumo sacerdote, y le pidió cartas para las sinagogas de Damasco, a fin de que si hallase algunos hombres o mujeres de este Camino, los trajese presos a Jerusalén. Mas yendo por el camino, aconteció que al llegar cerca de Damasco, repentinamente le rodeó un resplandor de luz del cielo; y cayendo en tierra, oyó una voz que le decía: Saulo, Saulo, ¿por qué me persigues? El dijo: ¿Quién eres, Señor? Y le dijo: Yo soy Jesús, a quien tú persigues; dura cosa te es dar coses contra el aguijón (Hechos 9:1-5). “Yo soy Jesús”, le dijo el Señor a Saulo. “Soy liberación, soy salvación; soy el Cielo. ¡Acepta el Evangelio que yo traje!” Y así hizo Pablo.

Ahora, pues, ninguna condenación hay para los que están en Cristo Jesús, los que no andan conforme a la carne, sino conforme al Espíritu (Romanos 8:1).

Porque la ley del Espíritu de vida en Cristo Jesús me ha librado de la ley del pecado y de la muerte (Romanos 8:2).  Muerte eterna significa que el alma que pecare morirá. Pablo dijo que Jesús le hizo libre de muerte. Él tenía vida, vida eterna. Este es el pacto que haré con ellos después de aquellos días, dice el Señor: Pondré mis leyes en sus corazones, Y en sus mentes las escribiré, añade: Y nunca más me acordaré de sus pecados y transgresiones (Hebreos 10:16,17).

Cuando obtienes salvación, recibes la vida eterna. Jesús le dijo a Nicodemo, Tienes que nacer de nuevo (Juan 3:7). Nicodemo no entendía. Él se suponía que era un notable maestro de los judíos, pero nacer de nuevo para él era un lenguaje extraño; era gracia. Los maestros en esos días no conocían la gracia; ellos solamente conocían y enseñaban la Ley.

Porque lo que era imposible para la ley, por cuanto era débil por la carne, Dios, enviando a su Hijo en semejanza de carne de pecado y a causa del pecado, condenó al pecado en la carne (Romanos 8:3). Si haces lo que Dios condena, estás condenado automáticamente; esa es la Palabra de Dios.

No todos pueden entrar por la puerta

Esto es poderoso y tan profundo como Dios mismo. Cualquiera que trata de no entrar por la Palabra está evadiendo a Dios el Padre, Dios el Hijo, y Dios el Espíritu Santo, y todos los santos ángeles. El Señor claramente te dice que, a pesar que Él permite que las personas puedan salirse fuera de la puerta, no todos pueden entrar. Lea en Apocalipsis la clase de personas que van a estar paradas afuera, rechazadas. Mas los perros estarán fuera, y los hechiceros, los fornicarios, los homicidas, los idólatras, y todo aquel que ama y hace mentira (Apocalipsis 22:15).

Para que la justicia de la ley se cumpliese en nosotros, que no andamos conforme a la carne, sino conforme al Espíritu (Romanos 8:4). La justicia de la Ley que Cristo trajo es la Ley del amor y la gracia, no la Ley Mosaica. Pablo dijo que era imposible caminar en el Espíritu a través de la Ley de Moisés.

Porque los que son de la carne piensan en las cosas de la carne; pero los que son del Espíritu, en las cosas del Espíritu (Romanos 8:5). Muchos cristianos en esta hora final van a fallarle a Dios porque ellos quieren agradar en la carne. Piense sobre lo que Pablo dijo acerca de Demas: porque Demas me ha desamparado, amando este mundo, y se ha ido a Tesalónica. Crescente fue a Galacia, y Tito a Dalmacia (II Timoteo 4:10). ¡Qué maestro, qué amigo, qué luz tuvo Demas en el apóstol Pablo! Demas pudo haber estado en el Cielo para siempre, pero ha estado en el infierno ya hacen unos dos mil años ahora; y nunca va a poder salir. ¡Dios mío!

Porque los que son de la carne piensan en las cosas de la carne; pero los que son del Espíritu, en las cosas del Espíritu (Romanos 8:5). Cuando tienes gracia, tú sigues las cosas del Espíritu. Pero cuando no tienes gracia, consideras lo que la carne quiere y no lo que Dios quiere. No te levantas de la cama cada mañana queriendo hacer la voluntad de Dios en todo; quieres hacer tu propia voluntad. Hay camino que al hombre le parece derecho; Pero su fin es camino de muerte (Proverbios 14:12). Por lo cual, Salid de en medio de ellos, y apartaos, dice el Señor, Y no toquéis lo inmundo; Y yo os recibiré (II Corintios 6:17).

Les parece bien a muchos llamados cristianos que consideren la carne; puedes darte cuenta que están en la carne por sus conversaciones, por la manera que ellos tratan a Dios, Su Palabra, y Sus servicios.

La mente carnal es enemiga de Dios

Porque el ocuparse de la carne es muerte (Romanos 8:6).  Tener una mente como el mundo, de la carne, es muerte.

Mas el ocuparse del Espíritu es vida y paz (Romanos 8:6). Tienes vida; tienes paz cuando naces de nuevo. Disfrute la abundante vida que Él trajo. El ladrón no viene sino para hurtar y matar y destruir; yo he venido para que tengan vida, y para que la tengan en abundancia (Juan 10:10). No espere hasta llegar al Cielo para disfrutar vida en abundancia, y no le permitas al diablo dudarlo; disfrútalo ahora. La vida abundante es santa. Te da la fortaleza para seguir hacia adelante, opera en tu mente de una manera preciosa para entender que Dios quiere que tú conozcas. Te da la habilidad de razonar con Dios y de tener la mente de Cristo.

Por cuanto los designios de la carne son enemistad contra Dios; porque no se sujetan a la ley de Dios, ni tampoco pueden (Romanos 8:7). La mente carnal no está sujeta a la Ley del amor de Dios. Tenemos que tener la mente correcta, la mente de Jesús, para rendirnos realmente al amor de Dios y usar el amor de Dios.

Y los que viven según la carne no pueden agradar a Dios (Romanos 8:8). ¿Puede ser posible que usted no agrade a Dios y a la misma vez ir al Cielo? No, irás al infierno. Tienes que agradar a Dios.

Mas vosotros no vivís según la carne, sino según el Espíritu, si es que el Espíritu de Dios mora en vosotros. Y si alguno no tiene el Espíritu de Cristo, no es de él (Romanos 8:9). Si no tienes el Espíritu de Cristo en ti, el Espíritu de santidad y justicia, no eres un hijo de Dios.

Pero si Cristo está en vosotros, el cuerpo en verdad está muerto a causa del pecado, mas el espíritu vive a causa de la justicia (Romanos 8:10). El cuerpo está muerto al pecado cuando Cristo está en ti. Pablo dijo, Con Cristo estoy juntamente crucificado y ya no vivo yo, sino que Cristo vive en mí (Gálatas 2:20). Tenemos a Cristo; Él vive en nosotros.

Despertado por el Espíritu Santo

Pero si Cristo está en vosotros, el cuerpo en verdad está muerto a causa del pecado, mas el espíritu vive a causa de la justicia (Romanos 8:10). El Espíritu Santo es la vida del Cielo en ti; Él opera con vida divina. En tu tiempo de oración y estudio de la Biblia, Él te da vida y Espíritu de vida para dialogar con tu Creador, vida para escuchar a lo que el Espíritu está diciendo. Él le da vida a tus ojos para lo que sea espiritual, lo que es bueno, aquello que es maravilloso y agradable a Dios.

¿La lengua? La sangre sacó fuera todo engaño de ella cuando fuiste salvo. Si te has mantenido salvo, ese engaño no va a estar ahí, pero, si te descarrías, ese engaño va a dominar tu vida. Cuando esos espíritus se vuelven, tu condición empeora mucho más que antes de ser salvo; la Biblia lo declara. Cuando el espíritu inmundo sale del hombre, anda por lugares secos, buscando reposo, y no lo halla. Entonces dice: Volveré a mi casa de donde salí; y cuando llega, la halla desocupada, barrida y adornada. Entonces va, y toma consigo otros siete espíritus peores que él, y entrados, moran allí; y el postrer estado de aquel hombre viene a ser peor que el primero. Así también acontecerá a esta mala generación (Mateo 12:43-45).

Y si el Espíritu de aquel que levantó de los muertos a Jesús mora en vosotros, el que levantó de los muertos a Cristo Jesús vivificará también vuestros cuerpos mortales por su Espíritu [el Espíritu Santo] que mora en vosotros (Romanos 8:11). Despertado significa avivado. El Espíritu Santo aviva tu cuerpo para que tengas la habilidad de entregarte a Él. El Espíritu Santo no tiene problemas contigo, y tú no le haces llorar. Tú le haces reír y regocijarse; eres un deleite para Él. Agarra Su disciplina. Usa las teorías y no las tuyas propias; usa los pensamientos de Dios.

Cuando el Espíritu Santo habita en ti, Él va a ser tu maestro, tu guía, el Espíritu de verdad. Jesús le dijo a sus discípulos, Y yo rogaré al Padre, y os dará otro Consolador, para que esté con vosotros para siempre: el Espíritu de verdad, al cual el mundo no puede recibir, porque no le ve, ni le conoce; pero vosotros le conocéis, porque mora con vosotros, y estará en vosotros (Juan 14:16,17).

Así que, hermanos, deudores somos, no a la carne, para que vivamos conforme a la carne (Romanos 8:12). Nosotros no le debemos a la carne absolutamente nada; le debemos todo al Espíritu, todo a Dios. Nuestras vidas se la debemos a Dios, para vivir por el Espíritu. Porque si vivimos por la carne, moriréis [una muerte eternal]: pero si por el Espíritu hacemos morir las obras de la carne, viviréis (Romanos 8:13).

Aquellos que proveen para la carne, viven en la carne, y complacen la carne, no están dispuestos a sacrificarse por el Espíritu. Sin embargo, la Biblia dice que si sufrimos, también reinaremos con El (II Timoteo 2:12).

Porque los que son guiados por el Espíritu de Dios, esos son los hijos [e hijas] de Dios (Romanos 8:14). No eres un hijo o una hija de Dios si no estás siendo dirigido por el Espíritu. Cuando la carne te está dirigiendo, significa que es el espíritu del diablo que te está dirigiendo.

Porque no habéis recibido el espíritu de esclavitud para estar otra vez en temor (Romanos 8:15). Pecado y desobediencia son esclavitud, pero aquellos que tienen a Jesús no tienen de qué temer o preocuparse. No tenemos que sentir miedo, ni tener temor de acarrear juicio sobre nuestras cabezas.

Sino que habéis recibido el espíritu de adopción, el cual clama, Abba, Padre (Romanos 8:15). El Señor es nuestro Padre. Jesús les enseñó a los discípulos en el Sermón del Monte a orar, Padre nuestro que estás en los cielos, santificado sea tu nombre. Venga tu reino, hágase tu voluntad en la tierra, así como en el cielo (Mateo 6:9,10). Oremos para que el reino de Dios venga rápidamente. Muchas personas no se dan cuenta que Jesús se está refiriendo a la Era Perfecta en esa oración. La voluntad de Dios no se va a realizar en la tierra sino hasta el reino milenio de Cristo cuando Él establezca Su Reino de justicia. Podemos orar hasta que se nos salga la lengua, pero no sucederá sino hasta el milenio, la Era Perfecta.

Coherederos con Cristo

Y el mismo Espíritu [Santo] da testimonio a nuestro espíritu de que somos hijos de Dios (Romanos 8:16). Debes de asegurarte que el Espíritu Santo dé testimonio en todo tiempo a tu espíritu. No te vayas a dormir sin antes saber que no has cometido pecado voluntario y ninguna desobediencia en contra de Dios, sino sabiendo que lo has agradado en todo.

Y si hijos, también herederos; herederos de Dios y coherederos con Cristo, si es que padecemos juntamente con él, para que juntamente con él seamos glorificados (Romanos 8:17). ¿Piensas que el Señor va a hacer a alguien que tenga una semilla de pecado en él o ella un coheredero o una coheredera con su Hijo Unigénito?—Claro que no.

Y si hijos, también herederos; herederos de Dios y coherederos con Cristo, si es que padecemos juntamente con él, para que juntamente con él seamos glorificados (Romanos 8:17). Sufrimos por el pecado que hay en el mundo, y aquellos que desobedezcan también sufrirán.

Pues tengo por cierto que las aflicciones del tiempo presente no son comparables con la gloria venidera que en nosotros ha de manifestarse (Romanos 8:18). Los sufrimientos que nos causan lágrimas son más grandes en nosotros ahora; pero, en la mañana, el Señor va a engrandecer Su gloria en nosotros. Va a ser toda gloria con nada de sufrimientos ni lágrimas. Con su pañuelo de amor, Jehová Dios enjugará toda lágrima. Entonces Él enjugará las lágrimas de los ojos de Su hijo y del Espíritu Santo. Por fin, con ese gran amor, Él tomará Su pañuelo de amor y enjugará Sus lágrimas para nunca llorar por un alma perdida. Los borrará de su memoria; Él me dijo que lo haría. Él tiene el poder para hacerlo, y Él lo hará.

Porque el anhelo ardiente de la creación es el aguardar la manifestación de los hijos de Dios. Porque la creación fue sujetada a vanidad, no por su propia voluntad, sino por causa del que la sujetó en esperanza; porque también la creación misma será libertada de la esclavitud de corrupción, a la libertad gloriosa de los hijos de Dios (Romanos 8:19-21). Esta escritura está hablando acerca de los animales que van a ser liberados durante el milenio. El león, el oso y todas las bestias serán mansos. No va a existir la maldad ni bestias salvajes.

Porque sabemos que toda la creación gime a una, y a una está con dolores de parto hasta ahora (Romanos 8:22). Piense en cuanto al sufrimiento que tienen que pasar los animales, por lo que tienen que atravesar. Y muchos de ellos viven temiendo por sus vidas.

Y no sólo ella, sino que también nosotros mismos, que tenemos las primicias del Espíritu, nosotros también gemimos dentro de nosotros mismos, esperando la adopción, la redención de nuestro cuerpo (Romanos 8:23). Nosotros gemimos por el cuerpo nuevo, especialmente cuando estamos atravesando mucho dolor. Hijos de Dios estén dispuestos a morir para abandonar la casa vieja y dejarla atrás. Ellos sienten voluntariamente dejar atrás a aquellos que han amado por años y pensaron que nunca iban a querer dejar. Ellos lo desean debido a la condición en que se encuentra su cuerpo. De eso es que Pablo está hablando, no solamente los animales gimen, pero nosotros también.

Esperanza divina

Porque en esperanza fuimos salvos; pero la esperanza que se ve, no es esperanza; porque lo que alguno ve, ¿a qué esperarlo? Pero si esperamos lo que no vemos, con paciencia lo aguardamos (Romanos 8:24,25). Tenemos esperanza de un nuevo cuerpo con una esperanza divina; y, por la divina esperanza, sabemos que ésta viene. Sabemos que sucederá. Tendremos un nuevo cuerpo sin dolor y sin enfermedad. El tiempo vendrá cuando no habrá enfermedad, hospitales, doctores, ni cementerios; solamente habrá Cielo, precioso Cielo.

Y de igual manera el Espíritu nos ayuda en nuestra debilidad; pues qué hemos de pedir como conviene, no lo sabemos, pero el Espíritu mismo intercede por nosotros con gemidos indecibles (Romanos 8:26). El Espíritu ha llorado a través de muchos de ustedes; lo he oído una y otra vez. He estado en ese lugar muchas veces cuando no he podido expresar en palabras lo que he sentido, y el Espíritu Santo ha gemido a través de mí con gran poder y gracia. He escuchado a los gemidos y he encontrado consuelo sabiendo que Él estaba intercediendo por mí.

No dejes que los gemidos del Espíritu Santo te depriman; son bendecidos, y traen resultados benditos. Ha sucedido muchas veces en este ministerio que, aun después de horas y horas de buscar a Dios, la respuesta no ha llegado. El Espíritu Santo hace intercesión porque Él conoce la voluntad de Dios, y yo lo dejo todo a la voluntad de Dios. Yo tengo un pacto con Dios en el Cielo de que Él no me conteste jamás una oración que yo ore a menos que sea Su divina voluntad.

Mas el que escudriña los corazones sabe cuál es la intención del Espíritu, porque conforme a la voluntad de Dios intercede por los santos (Romanos 8:27). Dios escudriña el corazón; el Espíritu conoce si estás rendido a la voluntad del Padre. El Espíritu Santo intercede por los santos de Dios solamente de acuerdo a la voluntad de Dios; recuerde esto. Tienes el Espíritu Santo, tu maestro, tu guía; y Él va a interceder por ti solamente si quieras hacer la voluntad de Dios. Pero si no quieres la voluntad de Dios, olvídelo; estás de tu cuenta.

Y sabemos que a los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien, esto es, a los que conforme a su propósito son llamados (Romanos 8:28). Recuerde, todas las cosas obran para bien para aquellos que aman a Dios; trabajan con divino amor para las personas que están haciendo su voluntad, siendo obedientes, agradándole en todo. Ellos no están haciendo lo que desean hacer sino que han escogido hacer lo que Dios los ha escogido hacer. Ellos saben que tienen el llamado de Dios; y, si no obedecen, su fea desobediencia los separará de su Dios y del Espíritu Santo. La desobediencia causa que el Espíritu Santo para salir, y el Espíritu Santo puede irse más rápido de que entró.

Sabiendo que todas las cosas trabajan juntas para bien para los que han sido llamados de acuerdo a Su propósito, usted ora en perfecta fe sin darle lugar a la duda. Dios tiene un propósito en Su gran plan para cada uno de ustedes en esta hora final así como Él tuvo un propósito para cada miembro de la familia justa de Noé. Hoy día somos la familia justa de Dios, obediente a Él.

Dios sabía que personas responderían a Su llamado

Porque a los que antes conoció, también los predestinó para que fuesen hechos conformes a la imagen de su Hijo, para que él sea el primogénito entre muchos hermanos (Romanos 8:29). El Señor sabía de antemano que iba a haber personas que se iban a convertir en Su pueblo, santos y justos, aceptando la sangre divina.

Y a los que predestinó, a éstos también llamó; y a los que llamó, a éstos también justificó; y a los que justificó, a éstos también glorificó (Romanos 8:30). Dios predestinó personas que serían llamadas, que responderían al llamado. Él te llamó y te justificó; y al que Él justificó Él también glorificaría, encontrando ninguna falta, ni condenación en ellos.

Cuando eres santo ante los ojos de Dios y libre de todo pecado, ya estás glorificado ante Él. Cuando Dios te mira a través de la sangre, Él ve Su propia imagen, la imagen del Hijo y la del Espíritu Santo, Él ve glorificación.

Estos son pensamientos que el Señor da; permítale que Él le dé más pensamientos. Esta hora final es la hora de gran revelación. El Señor nos dice una y otra vez: Esta es tu hora de revelación, tu hora de visitación. Por esta razón no diga que no entiende; Procura con diligencia presentarte a Dios aprobado, como obrero que no tiene de qué avergonzarse, que usa bien la Palabra de verdad.

¿Qué, pues, diremos a esto? Si Dios es por nosotros, ¿quién contra nosotros (Romanos 8:31)? Si Dios es para ti, no importa cuántos demonios vengan contra ti, eres más que un conquistador; no tienes nada de qué temer. Por medio de la sangre tienes poder para conquistar todos los demonios que vengan contra ti y poder también en contra de los demonios que puedan venir, entonces tú puedes vivir con la completa seguridad que todo va a estar bien.

El que no escatimó ni a su propio Hijo, sino que lo entregó por todos nosotros, ¿cómo no nos dará también con él todas las cosas (Romanos 8:32)? El Señor proveerá todo lo necesario. Si Dios nos dio a Su propio Hijo, Su propio corazón y Unigénito quien murió por todos, ¿por qué no nos daría libremente todas las cosas, incluyendo las espirituales, físicas y financieras? Fíate de Jehová de todo tu corazón, Y no te apoyes en tu propia prudencia. Reconócelo en todos tus caminos, Y él enderezará tus veredas (Proverbios 3:5,6).

¿Quién acusará a los escogidos de Dios? Dios es el que justifica (Romanos 8:33). Si Jesús le hubiera prestado atención a las personas que vinieron en contra de Él, Él nunca hubiera deliberado el plan de redención y nunca hubiera llegado a la Cruz. Jesús dijo que tuvieras cuidado de cualquier persona que todos los hombres hablaran bien; ellos son hipócritas; tienen muchas caras. ¡Ay de vosotros, cuando todos los hombres hablen bien de vosotros! porque así hacían sus padres con los falsos profetas (Lucas 6:26).

Pero ellos no son del mundo, Jesús dijo de sus discípulos. Yo les he dado tu palabra; y el mundo los aborreció, porque no son del mundo, como tampoco yo soy del mundo. Mas no ruego solamente por éstos, sino también por los que han de creer en mí por la palabra de ellos (Juan 17:14,20). Jesús oró por nosotros también.

Jesús hace intercesión

¿Quién es el que condenará? Cristo es el que murió; más aun, el que también resucitó, el que además está a la diestra de Dios, el que también intercede por nosotros (Romanos 8:34). Nadie sino sólo Jesús tiene el derecho de condenarnos; Él fue el único que murió por nosotros. Jesús está a la diestra del Padre hoy intercediendo por cada uno de ustedes que están en la voluntad de Dios. Si no estás en la voluntad de Dios, tu única esperanza es pedir perdón con un arrepentimiento genuino que produce arrepentimiento para salvación. Porque la tristeza que es según Dios produce arrepentimiento para salvación, de que no hay que arrepentirse; pero la tristeza del mundo produce muerte (II Corintios 7:10). Tus oraciones no llegan a ningún lado, a menos que cumplas con este verso, dice el Señor. Estas oraciones van hasta donde tu voz física las lleve, y luego rebotan—¡qué triste!

En el capítulo ocho de Romanos, aprendes que tienes ambos, al Espíritu Santo y a Jesús para interceder ante el Padre por ti. El diablo no puede hacer nada con la línea de sangre que Jesús ponga para arriba por nosotros. Cuando oras, Padre, vengo a ti en el nombre de Jesús, significa que entras en Su santidad, Su justicia, Su amor, Su fe, Su obediencia, Su humildad; entras en Su todo. El Señor escucha esa voz. Jesús dijo, Padre, ¡tú siempre me escuchas! Padre, gracias te doy por haberme oído. Yo sabía que siempre me oyes; pero lo dije por causa de la multitud que está alrededor, para que crean que tú me has enviado (Juan 11:41,42).

¿Entiendes por qué la verdad sobre vivir libre de pecado tiene que alcanzar a la gente? Necesitas estudiarlo porque te va a dar la unción para entenderlo de una manera grande—si tomas la unción, dice el Señor. El Señor me dio la revelación de que aquellos lo escuchen (o lo leen) van a recibir una unción especial de conocimiento por medio del Espíritu Santo, por el Señor hablando a través de mi.

Seguros en el amor de Cristo

¿Quién nos separará del amor de Cristo? ¿Tribulación, o angustia, o persecución, o hambre, o desnudez, o peligro, o espada? Como está escrito: Por causa de ti somos muertos todo el tiempo; Somos contados como ovejas de matadero (Romanos 8:35,36). Los cristianos de la Iglesia primitiva no sabían cuándo ellos iban a morir, o cuándo serían arrestados y muertos por la causa de Cristo. Pero algunos predicadores han enseñado—y realmente creen—que Pablo quería decir que nosotros no podemos ser santificados y hechos santos una vez y para siempre, sino que lo que él estaba diciendo era que teníamos que santificarnos nuevamente cada día, morir diariamente al yo. Porque, eso está tan bueno como cualquiera mentira que el diablo quiere que usted crea, se parece mucho a creer a que tú no puedes vivir libre de pecado. ¡Eso es ridículo! Pablo no moría diariamente; él le dio todo al Señor, y lo probó. Él estuvo en el desierto cerca de tres años y medio para ser enseñado por el Espíritu Santo.

La santificación no es algo a lo que vas entrando gradualmente. Santificar significa hacer santo. Santifícalos en tu verdad: tu palabra es la verdad (Juan 17:17). Muchas personas piensan que la salvación viene en grados.

Recuerdo una historia acera de un niño que no quería hacerle daño a su perro, pero quería cortarle su cola. Él le cortó la cola al perro un poco a la vez porque él pensó que de esa manera no le iba a doler tanto. No es así con Dios; Él nos amó tanto que nos dio a Jesús, un regalo dado por completo. Jesús no tiene que ser crucificado cada día para que seas santificado. Debieras de creer esto y dejar del todo el pecado. Yo dejé todo mi pecado, me armé del Espíritu Santo y comencé a predicar Su Evangelio.

Antes, en todas estas cosas somos más que vencedores por medio de aquel que nos amó (Romanos 8:37). Eres un vencedor por medio de la sangre de amor de Jesús. Sin Su amor tú eres nada, sólo un cascarón vacío.  Pero por medio de Su amor, en todas estas cosas somos más que vencedores; no tenemos qué temer, nada de qué preocuparnos. Esto es grandioso, ¿no le parece?

Y estoy seguro [tengo completa seguridad] de que ni la muerte, la vida, los ángeles, ni principados, ni ninguna cosa presente, ni lo por venir, ni lo alto, ni lo profundo, ni ninguna otra cosa creada, nos podrá separar del amor de Dios, que es en Cristo Jesús Señor nuestro (Romanos 8:38,39). Ese es el amor de Cristo Jesús.

Pablo predicó gracia

¿Qué, pues, diremos? Que los gentiles, que no iban tras la justicia, han alcanzado la justicia, es decir, la justicia que es por fe; mas Israel, que iba tras una ley de justicia, no la alcanzó. ¿Por qué?  Porque iban tras ella no por fe, sino como por obras de la ley, pues tropezaron en la piedra de tropiezo, como está escrito: He aquí pongo en Sion piedra de tropiezo y roca de caída; Y el que creyere en él, no será avergonzado (Romanos 9:30-33). Pablo no excluyó a los que les predicó el Evangelio. Él no predicó la Ley, él predicó gracia; y vinieron al Señor justificados. Pero los judíos que no aceptaron el Evangelio, Pablo les dijo que ellos no estaban justificados a los ojos de Dios. Fueron dejados afuera, porque dejaron que Cristo convertido en un piedra de tropiezo, una roca de ofensa a ellos.

Juan el Bautista le preguntó a Jesús: ¿Eres tu el Cristo, o esperamos a otro (Lucas 7:19)? Y Jesús le respondió con este mensaje, Bienaventurados aquellos, que no hallen en mi tropiezo (Lucas 7:23). ¿No estás feliz de que no encuentres tropiezo ni te avergüences de Su Evangelio?

Hermanos, ciertamente el anhelo de mi corazón, y mi oración a Dios por Israel, es para salvación.  Porque yo les doy testimonio de que tienen celo de Dios, pero no conforme a ciencia (Romanos 10:1,2). El diablo tiene celo; la gente puede tener celos, pero no la clase de celo que procede de Dios.

Porque ignorando la justicia de Dios, y procurando establecer la suya propia, no se han sujetado a la justicia de Dios (Romanos 10:3). Muchos predicadores han establecido su propia justicia, pero no tienen la justicia de Dios. Tienes que someterte a la justicia de Dios para poder tenerla.

Porque el fin de la ley es Cristo, para justicia a todo aquel que cree (Romanos 10:4). El fin de la Ley de Moisés es Cristo. Jesús vino a cumplir la Ley, no a destruirla. La justicia y la gracia vinieron a través de Jesucristo.

Porque de la justicia que es por la ley Moisés escribe así: El hombre que haga estas cosas, vivirá por ellas. Pero la justicia que es por la fe dice así: No digas en tu corazón: ¿Quién subirá al cielo? (esto es, para traer abajo a Cristo:) o, ¿Quién descenderá al abismo? (esto es, para hacer subir a Cristo de entre los muertos.) Mas ¿qué dice? Cerca de ti está la palabra, en tu boca y en tu corazón. Esta es la palabra de fe que predicamos (Romanos 10:5-8). Tenga en mente que Pablo está separando la Ley de la gracia: la Ley a la izquierda y la gracia a la derecha.

Jesús es nuestra única salvación

Que si confesaras con tu boca que Jesús es el Señor [muchos judíos no lo confesaban], y creyeres en tu corazón que Dios lo levantó de los muertos [solo así], serás salvo (Romanos 10:9). La Biblia nos dice además, Y en ningún otro hay salvación; porque no hay otro nombre bajo el cielo, dado a los hombres, en que podamos ser salvos (Hechos 4:12). Ni la religión falsa ni la Ley te va a traer salvación; solamente viene a través de Cristo, y Él trajo gracia para todos.

Porque con el corazón se cree para justicia, pero con la boca se confiesa para salvación (Romanos 10:10). Tienes que tener justicia en tu corazón antes de hacer una confesión verdadera para salvación.

La verdad tiene que ser establecida en el corazón antes que nada, y muchas personas no están al tanto de esto. No viene primero a la mente o la boca; la verdad tiene que entrar el corazón y tomar el control.

Pues la Escritura dice: Todo aquel que en él creyere, no será avergonzado. Porque no hay diferencia entre judío y griego, pues el mismo que es Señor de todos, es rico para con todos los que le invocan (Romanos 10:11,12). No importa de qué nacionalidad eres, Dios está a tu favor. Él está a favor de los judíos y a favor de aquellos gentiles que han sido adoptados a la familia de Dios.

Todo aquel que invoque el nombre de Cristo será salvo (Romanos 10:13). Que sencillo es cuando la verdad entra en los corazones. Eso es lo que pasa en nuestras cruzadas por el mundo; la verdad penetra los corazones. El Señor me mostró a través de la verdad y la sangre divina que la verdad y la sangre divina ponen a los demonios bajo sujeción. La divina sangre ayuda a que las personas presten sus mentes al Evangelio que se predica para que lo acepten, a menudo en ese mismo servicio. Entonces, a medida que someten sus mentes, ellos ceden a la sangre divina. La sangre cae en sus almas y los demonios salen; entonces ahora las personas están preparadas para recibir a Jesucristo.

Todo lo que tenemos que hacer es predicar el verdadero Evangelio y vivir de tal manera que la luz brille en nosotros. Jesús dijo que nosotros somos Sus luces para que brillemos al mundo. Vosotros sois la luz del mundo; una ciudad asentada sobre un monte no se puede esconder; Así alumbre vuestra luz delante de los hombres, para que vean vuestras buenas obras, y glorifiquen a vuestro Padre que está en los cielos (Mateo 5:14, 16). Él es la gran luz, y esa luz brilla, dice el Señor. Pero nosotros somos los reflectores de Su luz.

Permite que la luz brille a través de ti; busca día y noche para que se mantenga brillando siempre. No dejes de brillar ni siquiera para una sola alma; no hagas nada que pudiera impedir que alguien venga al Señor. Ten paciencia con las personas para encontrar al Señor.

El Señor me da compasión para las personas cuando Él me dice que están en ignorancia, para los predicadores que están en ignorancia; y me ha enviado para ayudarlos con amor. El Señor muestra el gran amor. Él me ha dicho que le diga a otros cuanto Él aborrece la brujería y que van a ir al infierno por ello; pero Él los ama, y Él nos ha enviado para libertarlos. Ellos pueden ser libres. Las personas no tienen que temerle a la brujería, al vudú o a cualquier oscuridad del diablo, ni siquiera al mismo diablo. Dios tiene todo el poder, y Él quiere que las personas lo sepan.

Así dice el Señor: Yo estoy aquí, amándote con un amor eterno, amándote con la voz del Cielo y la grandeza del Cielo. Mis ojos están sobre ti para hacerte bien, dice el Señor, y nunca estoy lejos; siempre estoy cerca. Mi divina sangre te trae [tan] cerca de mí para que te puedas presentar delante de mi trono santo en cualquier momento mientras permanezcas en la tierra.

Mi Espíritu ora por ti, y yo estoy escuchando, Mi Espíritu está clamando para que recibas más ayuda, ustedes que son sinceros ante el Señor tu Dios, y Él está llamando por más ayuda. Abran sus corazones ahora a mi Espíritu, dice el Señor y mi Espíritu va a fluir esta gran unción para darte esa ayuda que necesitas para traer a la humanidad perdida, y para darte más sabiduría y más conocimiento.

Recuerde, el hombre y la mujer perdieron el Cielo (Edén) todo por causa de sólo un pecado. ¡El alma que pecare esa morirá! Hijo de Dios, nunca jamás te vuelvas al árbol de la muerte. El árbol de la vida (Jesús) es tuyo. Él y solo Él es tu pasaporte para entrar al Cielo.

Sobre el autor

Reverendo Ernest Angley es el pastor y fundador de los Ministerios de Ernest Angley con iglesias en dos locaciones: Grace Cathedral en Cuyahoga Falls, Ohio y Grace Cathedral en Akron, Ohio. Éste ministerio de Jesús está en el medio de un tremendo alcance al mundo, difundiendo el Evangelio por maneras de cruzadas, televisión y la página impresa en muchas naciones. Dios ha dotado a Reverendo Angley con dones especiales para traer la sanación para el alma, la mente y el cuerpo a la gente alrededor de todo el mundo. Él no reclame ser un sanador, pero un testigo del poder sanativo maravilloso de Cristo. Sus programas de televisión—“The Ernest Angley Hour” (aireado semanario) y “The Ninety and Nine Club” (aireado diariamente)—presentan la plenitud de la Palabra de Dios y enseñan la verdad sobre la salvación, la sanación y el bautismo del Espíritu Santo.

Controle su listado local para los horarios en su área o mira los episodios de “The Ernest Angley Hour” a ernestangley.org.

Más libros por Ernest Angley

Sólo disponible en Inglés

Order Now at http://www.ernestangley.org/estore/